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El PSOE en apoyo de Selas

Su mitin central tuvo lugar en-la Plazuela de Santiago 

Unas mil personas escucharon anoche 
a Selas, Barreda, Bono y Marín

El vicepresidente regional atacó duraniente ai candidato del PP

Jueves, 23 de Mayo de 1991

Hoy comienza el suministro.

^go menos de mil personas 
se congregaron anoche para 
escuchar el mitin central del 
PSOE en Ciudad Real, en 
el que participa Lorenzo 
Selas, el vicepresidente 
regional, José María Barre
da, el presidente José Bono 
y el comisario europeo 
Manuel Marín.

Lorenzo Selas, en su inter
vención, ofreció a los ciu- 
darrealeños la seriedad y 
honestidad que había carac
terizado su labor a lo largo 
de estos últimos doce años.

A pesar de que Barreda . 
declaró que iba a huir de las 
descalificaciones, criticó a la 
candidatura local del PP.

(Pág. 5)

Manuel Marín en uno de los vagones del AVE.

Bono presentando a Lorenzo Selas.

El comisario europeo 
Manuel Marín visitó la 

maqueta gigante del AVE
El comisario europeo Manuel 

Marín permaneció durante el 
día de ayer en Ciudad Real, 
donde visitó la maqueta de 
tamaño natural del Tren de 
Alta Velocidad (AVE) que 
Renfe ha instalado en su stand 
de la próxima Semana de la 
Provincia y participó en un 
mitin de apoyo a Lorenzo Selas.

Durante la visita a la maque
ta del AVE, Marín recorrió los 

distintos vagones que la con
forman acompañado del alcalde 
y del vicepresidente regional, 
destacando, en una improvisada 
rueda de prensa, la importancia 
de que Ciudad Real va a quedar 
a sólo 50 minutos de Madrid. 
Marín dijo que algunos sectores 
de la producción ciudarrealeña 
se estaban adaptando perfecta
mente a Europa.

(Pág. 7)

Hoy se reanuda 
el suministro de 
carburante a las 
gasolineras de 
toda la región

El suministro de carburante 
a las gasolineras se reanuda hoy 
después de tres días de huelga. 
Según informaron fuentes sin
dicales el 70 por cien de las 
gasolineras de la región care
cían ayer de algún tipo de car
burante. CC.OO. y Campsa han 
firmado un preacuerdo que no 
aprueba UGT

Págs. 8,11,14)

^B y además ■
El Gobierno 
investiga el asalto 
a un barrio 
musulmán de 
Melilla

(Pág. 21)

CEOE exige la 
desconvocatoria 
de las huelgas 
previstas, para 
mañana

(Pág. 24)

Sobre desarrollo industrial y medio ambiente

Claudio Aranzadi fírmó dos 
convenios entre el Gobierno 

central y el autonómico
El ministro de Industria y 

Energía, Claudio Aranzadi, firmó 
^yer en Ciudad Real dos con
venios de colaboración entre el 
Gobierno central y el autonómi- 

en materia de desarrollo 
industrial y medio ambiente, el 
Pnmero de los cuales se traducirá 
®n la incorporación de nuestra 
lesión al Plan Nacional de Cali
dad Industrial. El segundo acuer
no establece una base industrial 
y tecnológica medioambiental 
Í^o un programa de apoyo a la 
®^a. (Pág. 5)

El ministro de 
Industria y Energía 
destacó el desarrollo 
registrado en la 
provincia de Ciudad 
Real desde 1985 y 
declaró que estos 
acuerdos impulsarán 
la industria

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

CoBoñés
- Calefacción - Aire acondicionado

#iSil£gl

Nueva exposición
Carretera de Carrión, 4 - Ciudad Real iiii6^^^‘

El asesinato de 
Rajiv Gandhi 
desata la 
violencia en la 
India

(Pág.27)

Detenido por 
intento de rapto, 
confiesa que 
mató una niña

(Pág. 29)
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Firma in vitada

puntos, 
puntos, 
son las 
nuestro

cabeza del mundo, con 38
España sólo consigue 26
El informe no cita cuáles 

carencias en esta materia de 
país.

España y los derechos humanos
ANTONIO PAPELL

egún un informe de las Naciones 
Unidas, España está en el último 
lugar, detrás de Grecia, de todos 

los países comunitarios en la defensa 
de los Derechos Humanos.

En un baremo de cuarenta indica
dores, Suecia y Dinamarca están a la

Una televisión privada, que divulgó 
el informe, pidió opinión a dos per
sonalidades: el jurista Gimbernant, de 
la Asociación Pro Derechos Humanos, 
entendió perfectamente la objetividad 
de análisis; el abogado José María 
Mohedano, en otro tiémpo compro
metido con esta causa y ahora bajo 
la disciplina del Partido Socialista, con
sideró fuera de lugar que se dijese 
que nuestras libertades civiles no están 
a la altura de las de las demás 
democracias.

Como digo, el informe no explicita 
cuáles son los fallos concretos que se 
nos imputan, pero entre los indicadores 
utilizados están las torturas en comi
sarías -denunciadas cada año por el 
Defensor del Pueblo, el derecho a un 
juicio justo y rápido -no hacen falta 
comentarios-; el respeto a la intimidad 
informática —sin regular aún-; la igual
dad de sexos y la no discriminación 
por razón sexual -ambas imperfectas 
todavía-...

La lista es mucho mas larga y el 
lector sabrá valorar perfectamente una 
evidencia que, esta vez, nos viene resal
tada desde fuera para escarnio de quie
nes alardean de haber terminado la 
construcción del régimen de libertades.

Pero lo más lamentable de este asun
to es que la noticia llega precisamente 
cuando el Gobierno, en lugar de estar 
pensando en estimular las libertades 
todavía imperfectas o limitadas, trama 
la remisión a las Cortes de un proyecto 
de Ley, el de Seguridad Ciudadana, 
que, según las tres asociaciones pro
fesionales de la magistratura y según 
el mismísimo Consejo General del 
Poder Judicial, recorta algunas liber
tades básicas en contra del mandato 
constitucional, es decir: no sólo existe 
plena conciencia de que aquí no se 
ha perfeccionado la democracia en este 
sentido, sino que se piensa que la liber
tad es excesiva y que, en aras de la

Como digo, el informe no explicita cuáles son los fallos concretos 
que se nos imputan, pero entre los indicadores utilizados están 
las torturas en comisarías. El respeto a la intimidad informática 
-sin regular aún-; la igualdad de sexos y la no discriminación 
por razón sexual

seguridad, hemos de limitaría.
Las Naciones Unidas nos vienen, 

pues, a dar la razón a los que hemos 
clamado en contra de estas proyectadas 
restricciones, que relegarían nuestras 
libertades a niveles africanos. La pala
bra “progresismo” quería significar, en 
el origen, no sólo un énfasis en las 
libertades civiles sino también en las 
libertades y derechos sociales (a una 
vivienda digna, a una sanidad eficaz, 
a una justicia ecuánime y veloz...)

A todas luces, esta palabra -y el

concepto que entraña- ha' quedado 
plenamente desvirtuada.

El temor a la seguridad está hacien
do primar el “miedo a la libertad” 
que es síntoma de deterioro moral e 
intelectual.

No se entiende que si por la segu
ridad hemos de pagar como precio la 
libertad, habremos fracasado absolu
tamente en nuestro empeñó de cons
truir un régimen humanista nuevo, 
basado en la dignidad del hombre y 
en la autodeterminación personal.

La Tribuna
de Ciudad Real
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el artículo anterior, 
L analizamos algunas de 

las principales causas 
'^subsistencia del subde- 

olio de Castilla-La Man- 
para nosotros, y los 

•hos parecen confirmarlo, 
^^niadre de todas las causas 
'^ gl permanente electoralis- 
^ del presidente Bono y la 
lesiva presencia protagonis- 
^de los poderes públicos res
ido agilidad y libertad a las 
Siativas privadas. Ahora 
bordamos algunas de las 

nrincipales propuestas conte
ras en el programa del PP.

4 siete meses del 92

1992 ha dejado ya de ser 
y„a referencia temporal e 
-imperialista” para el consu
mo Normativo o político de 
ocasión para convertirse en 
on ano verdaderamente sin- 
j¡ular, a siete meses fecha.

En el V Centenario del 
Descubrimiento, Sevilla con
tará con la Expo-92 y Bar
celona organizará la Olimpia- 
¡ja. Madrid será capital cul
tural europea, pero, al mismo 
tiempo, nuestros socios comu
nitarios y nosotros mismos 
vamos a poner en marcha “el 
gran mercado sin fronteras” 
y el llamado “Libro Blanco 
del Mercado Interior”, apro
bado, se transformará en el 
“Acta Unica Europea”.

Vamos a construir un gran 
espacio económico en el que 
ya no existan fronteras inter
nas que impidan la libre cir
culación de personas, capita
les y bienes. Los efectos de 
esta nueva dimensión tendrán 
repercusión inmediata en las 
Administraciones Públicas, 
empresarios y trabajadores. A 
siete meses del 92, se acentúa 
el dramatismo de ciertas rees
tructuraciones que exigen 
tomar medidas inmediatas.

La alternativa popular en 
industria y comercio

Gasi es tarde, por la falta de 
previsión del gobierno autó
nomo socialista. Pero hemos 
de intentar, porque nos juga
mos gran parte de nuestro 
futuro, y sobre la marcha, la 
rectificación de la ineficiencia 
del equipo de Bono. Como 
es conocido, desde hace más 
de 25 años, el objetivo de 
corregir desequilibrios en 
Europa se vehiculiza a través 
de acciones de Política regio
nal. La CEE, y la propia rea
lidad de nuestra región, insis
ten en que las Pequeñas y 
Medianas Empresas deben ser 
preparadas para competir exi
tosamente, en plano de igual
dad, con el resto del tejido 
empresarial comunitario. Para 
nosotros, esta situación nos 
afecta extraordinariamente 
puesto que el 95% de nuestras 
empresas son Pymes. Hay que 
adaptar, por tanto, los aspec
tos financieros, económico, 
fiscal, etc. para que seamos 
competitivos y más agresivos 
dentro del gran mercado 
europeo.

La alternativa del PP

Hay que partir de tres 
supuestos básicos:

- Irreversibilidad de la 
adhesión a la CEE,

- Necesidad de promoción 
y dinamismo industrial y

- Establecer una política 
sobre la proyección del gasto 
público, su coste social y su 
incidencia en Castilla-La 
Mancha.

Europa pone el acento en

(*) PEDRO PERAL

el respeto al librecambio y en 
el fomento de las iniciativas 
privadas. Las Administracio
nes socialistas españolas van 
por otro camino: se encuen
tran omnipresentes en todos 
los escenarios, sofocando la 
libertad. Su paralizante inter
vencionismo conduce, en 
muchos casos, al dirigismo. 
Me da la impresión de que 
el Gobierno regional escucha 
amablemente a todos y no 
hace caso a nadie. No es éste 
el modo de actuación euro
peo: la participación pública 
en empresas, muy convenien
te en una primera fase del 
lanzamiento, no debe ser el 
modo permanente de actuar 
para fomentar la actividad 
empresarial.

Urge diseñar y ejecutar ün 
gran pacto de competitividad 
regional. El PP está dispuesto, 
desde el gobierno o desde la 
oposición, a sentarse a debatir 
las líneas maestras del pacto 
que nos conduzcan a una 
mayor igualdad con nuestros 
colegas europeos.

En este pacto, hay que ana
lizar en profundidad la indus
trialización agraria, pues las 
agroindustrias constituyen un 
capítulo importante en el 
desarrollo regional.

Agilizar la tramitación de 
expedientes de promoción 
económica y de ayuda para 
la comercialización que coad
yuven al fomento a la expor
tación. La situación geográ
fica, a que aludimos en el artí
culo anterior, debe ser un fac
tor muy positivo para nuestro 

desarrollo regional. Nuestra 
proximidad a la piovincia de 
Madrid ha de aprovecharse 
para establecer convenios al 
amparo del artículo 145.2 de 
la Constitución Española.

Ahí tenemos al “corredor 
de Guadalajara”, que hay que 
potenciar. En nuestro progra
ma figura la creación de un 
Parque tecnológico y la ela
boración de un Plan electró
nico e informático que pres
ten apoyos a los asentamien
tos industriales en nuestra 
región, bien directos, bien 
procedentes de nuestros con
venios con la Comunidad de 
Madrid.

No es descabellado pensar 
en que el segundo aeropuerto 
de la capital de España se 
ubique en Castilla-La Man
cha, entre Madrid y Toledo, 
con comunicaciones fluidas, al 
igual que ocurre en las gran
des capitales, que disponen de 
dos instalaciones de este tipo. 
Parece que la ampliación del 
actual Barajas ha sido dese
chada y la transformación de 
la Base de Torrejón en aero
puerto civil ofrece graves difi
cultades por los convenios de 
España en materia de defensa 
y nuestra pertenencia a la 
OTAN.

En todo caso, podemos ser 
“el centro del centro de Espa
ña”, puerta de Andalucía, 
frontera con Extremadu- 
ra-Portugal.

Puertollano debe convertir
se en el eje industrial más 
importante de Castilla-La 
Mancha, a través de una posi

ble y necesaria diversificación 
industrial. Para ello y para el 
relanzamiento de la comarca 
de Almadén hay que acudir 
al FEDER y el FSE, para 
mejorar sustancialmente las 
comunicaciones y poner en 
marcha un plan de promoción 
de empresas y servicios a las 
mismas entre otros en los sec
tores artesanales, de cerámi
ca, madera, cuero y calzado, 
a través de las ayudas pre
vistas para empresas artesa- 
nales y de servicios para las 
cinco provincias de la región.

Nuestro programa incluye 
la modernización de las 
estructuras comerciales que 
hagan viable y rentable gran
des Centros Comerciales, 
como el proyecto para Ciudad 
Real. Presupuestos inversores, 
no, consultivos, y utilización 
de fondos y planes europeos 
serán decisivos. El futuro 
depende de nosotros, los cas
tellano-manchegos, de nues- 

<tro esfuerzo solidario y tenaz; 
con imaginación, estimulando 
la introducción de nuestras 
tecnologías y dejando en el 
baúl de los recuerdos ese 
complejo de inferioridad que, 
en ocasiones, aflora, en nues
tras actuaciones. El PP pro
piciará la creación de un esce
nario en libertad, en el que 
la Junta de Comunidades y 
sus Consejerías ayudarán, 
promocionarán y fomentarán, 
pero en cuyas acciones los 
principales, cuando no únicos 
protagonistas, serán los agen
tes sociales y especialmente 
empresarios, grandes, media
nos y pequeños de esta tierra 
nuestra que, hasta ahora, tam
poco, ha recibido ese nuevo 
impulso que necesita y que 
el PP se esforzará en darlo.

* Pedro Peral es candidato 
a las Cortes de Castilla-La 
Mancha, por el PP.

E
n democracia, una de 
las dimensiones políti
cas más importantes 

de la cultura radica en su alto 
valor como instrumento de 
consenso.

Lo cultural, en tanto que 
marco de proyección y expre
sión de la identidad colectiva, 
permite generar espacios físi
cos y psicológicos, favorecedo
res de la convivencia entre 
posiciones intelectuales e ideo
lógicas diferenciadas.

Esta observación inicial no 
riega, sin embargo, la existen
cia de una diversidad de mode
los y referentes culturales, en 
ocasiones difícilmente concilia
res, en el seno de una socie- 
rtad plural; ni soslaya la dis
paridad de planteamientos en 
las diversas opciones políticas 
respecto de lo que ha de ser 
J fomento y la gestión pública 
00 las cuestiones culturales.

En la trastienda de toda esta 
risparidad laten sin duda sen
sibilidades, voluntades, y en el 
caso de Ciudad Real me atre- 
'^cría a decir que hasta capa
cidades, cuyas diferencias 
ebería tenerse muy en cuenta 

hora de valorar el alcance 
o unas u otras opciones; y 
aibién en unas elecciones 

Jionicipales donde la calidad 
c vida de la ciudadanía más

Cultura de progreso y 
progreso cultural

próxima constituye uno de los 
ejes centrales del debate polí
tico.

Asegurar la calidad de vida 
de los habitantes de una ciudad 
y pretender el acceso de todos 
a los bienes, físicos e intelec
tuales, de la sociedad en su 
conjunto supone, cuanto 
menos, la creación de una serie 
de infraestructuras que permi
tan la realización fluida y la 
libre expresión de la vida cul
tural, tanto a niveles individua
les como colectivos.

Es entonces cuando sorpren
de la ignorancia de algunos 
respecto de todo un balance 
importantísimo en cuanto a 
dotaciones de bibliotecas y 
centros culturales en barrios y 
anejos de la capital, por ejem
plo, o que ante logros tan evi
dentes como la construcción 
del Recinto Ferial de la Granja 
o la recuperación del Teatro 
Municipal Quijano, haya quien 
propugne su privatización por 
celos de la plusvalía política 
que, gracias a una gestión

(*) JOSE LUIS MORA CUESTA

Lo cultural, en tanto 
que marco de 
proyección y expresión 
de la identidad 
colectiva, permite 
generar espacios físicos 
y psicológicos, 
favorecedores de la 
convivencia entre 
posiciones intelectuales 
e ideológicas 
diferenciadas 

correcta, pudiera generar.
Defender precisamente el 

papel de las instituciones 
democráticas como tutoras del 
principio de solidaridad, den
tro de un marco abierto de 
progreso es lo que permite, 
además, compaginar acciones 
encaminadas a la recuperación 
y conservación del patrimonio 

histórico con medidas políticas 
y económicas de compensación 
social. Un ejemplo de ello es 
el programa de Escuelas-Ta
ller, con evidentes consecuen
cias en el orden cultural de 
nuestra ciudad, en el caso de 
Alarcos o de la Casa de Her
nán Pérez del Pulgar.

Pero el esfuerzo y los logros 
de los últimos años no restan 
importancia a lo que, en el 
futuro, se hiciera desde las ins
tituciones municipales. Antes 
al contrario, lo que posibilitan 
es la realización de una mul
tiplicidad de proyectos y acti
vidades que, unidos a cuantas 
acciones se encaminan a com
pletar y mejorar las infraes
tructuras de Ciudad Real, 
vayan conformando lo que 
debe ser la imagen cultural de 
una ciudad moderna, acorde 
con su propio progreso y el 
de sus habitantes.

El apartado número 4 del 
Programa “Ciudad Real: un 
Proyecto de Futuro”, propone 
“una cultura para todos, rea¿ 

rizada con la participación acti
va de los colectivos ciudada
nos”, lo que conlleva el com
promiso explícito de apoyar la 
actividad de nuestras asocia
ciones y, en un sentido próxi
mo, el fomento de las activi
dades cívico-festivas que refle
jan y actualizan la identidad 
cultural de un pueblo.

La oferta de un acuerdo por 
Ciudad Real, contenida en el 
programa que sustenta la can
didatura del PSCE encabezada 
por Lorenzo Selas, de un 
acuerdo encaminado a coor
dinar las acciones culturales 
procedentes de las diversas ins
tituciones y entidades privadas 
con oferta regular en este 
ámbito no sólo expresa una 
determinada voluntad política, 
sino que abre todo un campo 
de posibilidades en cuanto a 
la eficiencia en la aplicación 
y gestión de los recursos polí
ticos destinados a la cultura.

Y no olvidemos que plan
tearse la eficiencia es dar toda
vía un paso más allá de la efi
cacia demostrada, y en este 
caso hablamos de la eficacia 
en serio, en el cumplimiento 
de las líneas y de los objetivos 
que se proponen.

* José Luis Mora Cuesta es 
candidato a concejal de Ciu
dad Real por el PSOE. *

M.C.D.
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Siquiera por 
gratitud

Sr. Director:
Alguien llegó a decir:”.... en 

estos lugares cortos de todo 
se trata y de todo se mur
mura” y más, añado yo, si 
estamos en tiempos de elec
ciones municipales.

Viene esta cita a cuento de 
que la Corporación municipal 
tomó el acuerdo, unánime, de 
cambiar la denominación del 
hasta ahora conocido como 
Colegio Público “Francisco 
Franco” por el de “Cañada 
Real”.

A este respecto, los que fir
mamos el presente escrito, lo 
hacemos, uno, en condición 
de ex-alcalde de Malagón en 
el anterior régimen , y el otro, 
como director que fue del 
Colegio Nacional llamado 
“Francisco Franco” de esta 
localidad y que ahora nos 
ocupa.

En Malagón, allá por el año 
de 1946, sólo había cuatro 
escuelas nacionales, además 
de la tan conocida “Escuela 
de las bolas”. Tal déficit de 
puestos escolares fue preocu
pación de todos los alcaldes 
del régimen de Francisco 
Franco.

Sólo para refrescar la 
memoria de los obstinada
mente olvidadizos, añadire
mos esta pequeña lista de rea
lidades escolares en Malagón, 
viendo como desaparecían las 
viejas escuelas unitarias con la 
creación del grupo y viviendas 
para los maestros conocidos 
con el nombre de José Anto
nio. A poco tiempo fue inau
gurado el que conocemos con 
el nombre de Colegio Nacio
nal “Francisco Franco”, al que 
otra Corporación municipal 
tan legítima como la actual, 
graciosamente, generosamen
te otorgó, sin odio y sin “acri-

tud”, tal apelativo, acuerdo 
que creemos deberían haber 
respetado. No iremos muy 
descaminados si afirmamos 
que los jóvenes concejales de 
la Corporación actual recibie
ron su escolaridad en colegios 
del anterior régimen.

Tampoco el abominable 
régimen de Franco se olvidó 
de construir escuelas dotadas 
de casa habitación para los 
maestros en todos los anejos 
de Malagón. A cargo de los 
fondos municipales corrieron 
los gastos del Colegio “Virgen 
del Carmen” que atendió las 
necesidades de la segunda 
enseñanza y ahí están nuestros 
universitarios”.

Y ¿qué decir de la guar
dería Jardín Infantil en su fun
ción venemérita en los tiem
pos de Auxilio Social y todavía 
sobreviviente a plena satisfac
ción del pueblo?. Todo el par
vulario fue atendido con la 
creación de unidades de esta 
especialidad y ¿cómo omitir 
los servicios de un comedor 
escolar? y otros etcéteras que 
harían próliga su enumera
ción.

Mal consejero es el odio. 
El odio es negativo. Gran 
disociador de la comunidad, 
que disuelve y encona la gra
titud. Nombre santo y bello 
es “gratitud”; sentimiento por 
el cual nos consideramos obli
gados a estimar el beneficio 
o favor que se nos ha hecho, 
o hemos querido hacer y a 
corresponder a él de alguna 
manera.

Por el contrario, la ingra
titud es desagradecimiento, 
olvido o desprecio de los bie
nes recibidos.

Pero ya que han decidido 
cambiarlo, sólo con repasar 
nuestra pequeña historia 
malagonera encontraremos 
nombres preclaros de sus 
hijos, más en consonancia con 
la denominación de un colegio

que el de “Cañada Real”.
Ceferino Morales Hurtado 

y Ramón Arcos Reinoso

Malos tratos en 
la escuela 
infantil de 
Malagón

Sr. Director:
He leído y oído hablar 

sobre los supuestos malos tra
tos inferidos a un escolar en 
dicha escuela. Pienso que 
serán ciertos esos detalles de 
castigo aunque me sorprende, 
ya que en los más de 30 años 
que lleva en funcionamiento 
esa Institución (inicialmente 
denominado Jardín Maternal, 
fundado y construido por 
Auxilio Social, regentado y 
dirigido por la misma direc
tora Srta. Carmen Rodríguez 
Zarzeño) no se ha oído una 
sola queja sobre el normal 
funcionamiento en cuanto a 
administración, educación, ali
mentación, cuido y trato a los • 
infantes.

Bien es cierto que ahora 
existen otras normas, otras 
corrientes de actuación. Aho
ra, según oigo, cuando se cas
tiga a un niño en la escuela, 
se le ocasiona un trauma (¿).

Pero admitiendo esos 
supuestos azotes infligidos a 
un niño, entiendo que ello no 
es motivo suficiente para citar 
a un Juzgado a la directora 
de un Centro Escolar. Me 
parece demasiado ¿no?.

Yo, que soy de la anterior 
generación, cursé mis estudios 
de Bachillerato en el Colegio 
de Enseñanza Media Sta. 
Teresa de Jesús (con acepta
bles notas) de aquí, de Mala
gón.

Era director don Angel

Cocho, de feliz memoria. Y 
don Angel nos propinaba unas 
sonoras bofetadas a los alum
nos que, por una razón u otra, 
entendía que lo merecíamos. 
Y no sé si será por eso “o 
por lo otro”, el caso es que 
de aquella generación estu
diantil ha surgido una legión 
de médicos, abogados, inge
nieros, veterinarios, catedráti
cos... ejemplares y cristianos, 
padres de familia todos.

No soy partidario del “la 
letra con sangre entra” ni del 
“quien bien te quiere te hará 
llorar”, pero también me pre
gunto (y termino) si no se pue
de castigar en la escuela a un 
niño con un azote y nuestros 
mozos lloran porque no quie
ren ir a la mili, ¿qué gene
ración estamos forjando?.

Tomás Ruiz

Coherencia
Sr. Director:
D- Concha Tolosa, de pro-

Jesión directora del Centro 
Asesor de la Mujer y, además, 
candidata a concejala por el 
PSOE, ha escrito un enter
necedor artículo en el que 
habla de la marginación de 
las mujeres y las medidas a 
tomar para evitarías. Entre 
estas medidas ella cita las edu
cativas. ¡Qué bonito leerlas!

Igualdad de oportunidades, 
que nuestros/as hijos/as sean 
educados como personas... 
Claro que a la señora Tolosa 
se le ha olvidado algo. Ella 
sacó, a menos de una semana 
de tenerlos allí, a sus hijos 
de un colegio de Ciudad Real 
“porque he notado un exceso 
de violencia no controlada”. 
Esto no tendría mayor impor
tancia que un cambio de 
matrícula.

Lo no tan enternecedor ni

tan bonito es que B® p 
Tolosa (imagino 
director es la máxima, ^“^o 
sable) matrícula en el 
que rechazó para sus ^ 
los de las mujeres acoa?' 
el Centro que necesi?'' 
especial ayuda. Parece ¿ 
para D^ Concha Tolosa j ^^ 
los hijos de los demás (an 
esos demás dependan de í 
se mezclen con gitanos nn? 
ne toportancia. ieg^

«m

Aclárenos su 
filiación, Sr. 
Selas

Sr. Director:
Ante las próximas eleccio.i 

nes municipales del día 26 me' 
gustaría que Lorenzo Selas 
aclarara, de una vez, donde 
está. ¿En U.C.D., Alianza' 
Popular (hoy P.P.), en H 
pendientes o en P.S.O.E.?^ 
va a resultar difícil contestar 
parece que le dé vergueny 
decir que es socialista o más 
bien, no lo quiere decir por. 
que él sabe, mejor que nadie 
que si es alcalde, ha sido por 
los votos de la derecha y sabei 
también, que ahora esos votos' 
no los va a tener y por esoi 
como los quiere, dice que es’ 
independiente ;

¡Por favor señor Selas! sea 
consecuente y no engañe mási 
a sus vecinos, que ya está bien 
de tomarnos el pelo.

Lo mejor que puede usted! 
hacer es marcharse a su casa¡ 
que es donde hace falta. No! 
sea cínico.

Muchas gracias señor direc-, 
tor por publicar estas líneas.!

M» P.C. í

íWJ Caserío Vigón
Un vino para no cambiar.

IZQUIERDA UNIDA J^
izquierda unida
castilla la mancha

PEDRO PABLO NOVILLO 
CANDIDATO A LA PRESIDENCIA 

DE LA JUNTA

.2022
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^ Mitin central de la campaña socialista
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m loedia hora de retraso sobre el horario 
visto comenzó ayer el acto central de la cam- 

del PSOE en Ciudad Real. Intervinieron 
mitins el actual alcalde, Lorenzo Selas, 

^¿ócepfesidente de la Junta, José María Barre-

da, el presidente regional, José Bono y el comi
sario europeo Manuel Marín. Barreda afirmó 
a lo largo de su discurso que la candidatura 
del Partido Popular en nuestra capital es **de 
charanga y pandereta^^ y criticó al número uno.

Rafael de los Reyes, porque **no conoce Ciudad 
Real y la prueba fue cuando confundió el pan
tano de Gasset con El Vicario, no sabe ni qué 
agua bebemos en Ciudad Real”. Abrió el acto 
el alcalde, y lo cerró Manuel Marín.

El alcalde, Lorenzo Selas, afirmó que Ciudad Real ha dejado de ser ya la ‘'capitaleja

José María Barreda afirma que la candidatura del 
PP al Ayuntamiento es “de charanga y pandereta”

Manuel Marín y José Bono cerraron el acto central del Partido Socialista en la capital

M. ARAUS
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Abrió el acto central del 
pS0E en Ciudad Real el actual 
alcalde, Lorenzo Selas, que afir
mó que la elección de la Plazuela 
de Santiago para ofrecer este 
mitin no era casual, “estamos en 
El Perchel porque es donde que- 
femos estar, en nuestros 
barrios”.

Señaló que la tactica de sus 
oponentes es neutralizar su ges
tión durante doce años, “porque 
están ciegos y no saben lo que 
sucede en esta ciudad”.

Selas hizo hincapié en el cam
bio y el progreso registrado en 
la capital, “que ya ha dejado de 
ser la capitaleja”. Y añadió que 
él ofrece a los ciudadanos la 
seriedad y honestidad, demostra
da en doce años al frente del 
Ayuntamiento de esta ciudad.

En toda su intervención, el 
número uno del PSOE huyó de 
las descalificaciones y alusiones 
personales a representantes de 
otros partidos, cosa que no haría 
el vicepresidente regional, José 
María Barreda, quien a pesar de 
insistir en que no quería hablar 
del PP tachó a la candidatura 
local de este partido “de cha
ranga y pandereta”.

Añadió que los Populares no 
saben lo que es Ciudad Real, 
y se refirió al incidente dado a 
conocer hace unos días, en el 
que Rafael de los Reyes con
idia el pantano de Gasset, con 
el de El Vicario, “no sabe ni 
qué agua bebemos en Ciudad 
Real, cómo va a ser alcalde”.

Respecto al candidato a la 
presidencia regional del PP, sola
mente declaró que “ni lo cono
cemos aquf’, y dijo a continua
ción que “al candidato local sí 
lo conocemos y por eso no nos 
preocupa”.

José Bono participó junto a Lorenzo Selas en el acto más importante de la campaña local del PSOE.

Entre los avances que Ciudad 
Real ha tenido en los últimos 
tiempos, el actual vicepresidente 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha destacó la 
Universidad, el gas natural que 
llegará el año próximo y el Tren 
de Alta Velocidad.

Barreda afirmó que “el alcal
de de Ciudad Real ha sabido 
poner las bases para que estemos 
en una situación de privilegio”. 
Y destacó la gran habilidad de

Selas para conseguir lo que inte
resa para su ciudad.

Tras el vicepresidente del 
Gobierno Regional intervino el 
número uno socialista en Cas
tilla-La Mancha, José Bono, y 
cerró el acto electoral, el vice
presidente de la Comisión de 
Comunidades Europeas, Manuel 
Marín. Que viajó hasta Ciudad 
Real en apoyo a la candidatura 
de su partido en nuestra capital, 
y para mantener un encuentro 

con los empresarios de nuestra 
provincia.

Alrededor de mil personas 
acudieron al barrio de El Perchel 
para presenciar el mitin del 
PSOE. Entre los líderes de este 
partido que también estuvieron 
presentes, destaca la senadora 
Elena Flores, el presidente de 
la Diputación Provincial, Fran
cisco Ureña, y el candidato a 
la Alcaldía de Puertollano, San
tiago Moreno.

Las intervenciones comenza
ron a las nueve de la noche, 
con media hora de retraso sobre 
la hora prevista de inicio, y se 
prolongó durante prácticamente 
dos horas, en las que tomaron 
parte los cuatro líderes del par
tido, Selas, Barreda, Bono y 
Marín. Los actos electorales del 
PSOE en la capital continuarán 
su desarrollo habitual, en los 
barrios, en los pocos días que 
restan de campaña.

R | ■ Visita del ministro Aranzadi a la capital

Convenios de colaboración entre el gobierno central y el autónomo

Nuestra región se incorpora al 
Plan de Calidad Industrial

- __________ M. ARAUS

El ministro de Industria, Clau
dio Aranzadi, se desplazó ayer 
basta Ciudad Real para suscribir 
uos convenio de colaboración 
fntre el gobierno central y el 
autonómico en materia de 
desarrollo industrial y medio 
ambiente.

El primero de ellos se traduce 
la incorporación de Casti- 

"U-La Mancha al Plan Nacional 
u Calidad Industrial, que tiende 

a mejorar las infraestructuras en 
línea con la Comunidad Euro
pea, para obtener un sistema de 
normalización y certificación de 
características análogas al resto 
de los países comunitarios.

El segundo acuerdo trata de 
establecer una base industrial y 
tecnológica medioambiental, con 
un programa de apoyo a la 
industria naciente de equipos e 
ingenierías medioambientales. 
Con la colaboración entre las dos 
administraciones en este sentido 

se pretende promover el desarro
llo de una industria que pueda 
dar respuesta a la demanda de 
equipos medioambientales, y 
promocionar la tecnología espa
ñola en este ámbito.

Claudio Aranzadi destacó el 
desarrollo registrado en esta pro
vincia desde 1985, y declaró que 
las dos iniciativas suscritas ayer 
además de impulsar la industria 
simplifican los trámites de ges
tión administrativa entre ambos 
gobiernos. El ministro Aranzadi en el momento de la firma del acuerdo. PAUL WHITE
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Según Díaz-Ropero, '‘vamos a dejar menos federaciones, pero más fuertes'’

CCOO quiere simplifícar su 
estructura organizativa

Acusan al Gobierno de tener un ^^discurso vacío y bueco^

Se presentan candidatos independientes V d^j^^

Hoy se celebran las ; 
elecciones en el CEP

El sindicato Comisiones 
Obreras quiere simplifícar 
su estructura organizativa 
tras el congreso que cele
brará en el mes de diciem
bre y ‘‘dejar menos fede
raciones en él para bacer- 
las más fuertes^, según 
manifestó ayer en Ciudad 
Real José M, Díaz-Ropero,

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El sindicato Comisiones 
Obreras pretende simplifícar 
su estructura organizativa tras 
la celebración del congreso el 
próximo mes de diciembre, 
según señaló el secretario 
regional de la organización 
obrera, José María Üíaz-Ro- 
pero.

Con esta reestructuración, 
lo que se quiere conseguir, 
según Díaz-Rppero, es “redu
cir el número de federaciones 
con que cuenta el sindicato 
para hacerlas más fuertes”. La 
causa de esta remodelación es 
la “adecuación al sindicalismo 
europeo, para facilitar nues
tras relaciones con ellos”. Este 
es uno de los temas incluidos 
en el documento abierto que 
se debatirá en las jornadas 
preparatorias del congreso 
que tendrán lugar a fínales de 
este mes.

José María Díaz-Ropero 
destacó la entrada de Comi
siones Obreras en la Confe
deración Europea de Sindica
tos (CES) y señaló la impor
tancia que este hecho supone 
para el fortalecimiento de los 
postulados de los trabajadores. 
El secretario regional de 
CCOO habló incluso de la 
posibilidad de llegar en el 
futuro a suscribir convenios 
colectivos europeos, bajo la 
coordinación de la CES.

Por otro lado, el sindicalista 
apuntó que “el crecimiento de 
nuestro sindicato coincide con 
cambios profundos en la clase 
trabajadora y CCOO debe res
ponder a esos cambios”.

En otro orden de cosas, 
Díaz-Ropero se refirió al “ac-

José Luis Gil.

tual momento sindical”, mar
cado por la negociación colec
tiva. El secretario regional de 
CCOO diferenció en este sen
tido dos aspectos. Por un lado, 
en el sector privado, la nego
ciación colectiva está desarro
llándose “de manera dinámica, 
con varias convenios ya firma
dos”. Por provincias, en Cas
tilla-La Mancha la negociación 
colectiva está prácticamente 
cerrada en Guadalajara y en 
provincias como Cuenca, 
Albacete y Ciudad Real tam
bién se encuentra muy avan
zada, según detalló el sin
dicalista.

Sin embargo, se ha produ
cido un “atasque” en los con
venios del sector público, tan
to en la industria como en los 
servicios. “Los conflictos, dijo, 
se han llevado a cabo en colec
tivos para los que es impor
tante recuperar su nivel adqui
sitivo. Ha sido en estos sec
tores donde se ha intensifica
do la presión sindical”.

En este sentido, acusó a la 
Administración de tener 
“cerrazón patronal” y de 
“irresponsabilidad” y advirtió 
que “entre el Gobierno y los 
sindicatos se ha encendido la 
luz roja de alarma”. Respecto 
a las declaraciones del gober
nador del Banco de España, 
Mariano Rubio, en las que 
dijo que los salarios son insen
sibles con el empleo, Díaz-Ro
pero subrayó que “los traba
jadores lo único que quieren 
es un sueldo digno para vivir 
y, en cualquier caso, el salario 
insensible debe ser el suyo”.

Sobre la jornada de huelga 
de mañana en gran parte de 
las empresas públicas, el secre
tario provincial de CCOO, 
José Luis Gil, anunció que se 
llevará a cabo una manifes
tación de los trabajadores de 
las empresas en huelga, que 
en Ciudad Real son Telefó
nica y Renfe.

C.M.L.

Hoy viernes se celebran las 
elecciones para renovar el con
sejo del CEP de Ciudad Real, 
así como los del resto de la 
provincia.

Para estas elecciones se pre
sentan candidatos independien
tes y de la Asociación Nacional 
del Profesorado Estatal (AN- 
PE), que se disputarán seis 
puestos en el consejo, que se 
completará con varios conseje
ros más, designados por la 
Dirección Provincial del Minis
terio de Educación y Ciencia, 
la Diputación, etc. El actual 
director del CEP de Ciudad 
Real, Emilio Nieto, permane
cerá en su puesto al menos un 
año más, hasta que sea susti
tuido por el nuevo, que será 
elegido por los consejeros.

Uno de los candidatos inde
pendientes que optan a un 
puesto en el consejo, al que 
ya pertenece, es Andrés Váz
quez Morcillo, director de la 
Escuela de Magisterio de Ciu
dad Real, quien manifestó a LA 
TRIBUNA que vuelve a pre
sentarse para que “Magisterio 
tenga presencia en el CEP de 
Ciudad Real” y añadió que “soy 
el único representante de la 
.Universidad que se presenta a 
las elecciones”.

Vázquez Morcillo rechaza 
“cualquier connotación en las

La Corrida de Beneficencia 
será el día 4 de julio

Diego del MORAL

Dificultades surgidas con la 
restransmisión por TV2 de la 
Corrida de Beneficencia de Ciu
dad Real han obligado a la 
Diputación y a la empresa 
Canorea a retrasaría hasta el dia 
4 de julio, jueves, y sacaría de 
las fechas inmediatas a las de 
la Semana de la Provincia en 
que se venía organizando en los 
últimos años.

Según ha confirmado a LA 
TRIBUNA el empresario de la 
plaza de toros de Ciudad Real, 
Diodoro Canorea, las retrans
misiones previstas de la feria de 
San Isidro el día 3 de junio, 
de la Beneficencia de Madrid

elecciones que no 
estnctamente profesional'^ 
dijo no estar dispuesto a % 
en la dinámica de enfrí' 
miento entre candidaturas 
más, yo lo que deseo es’ • 
salgan elegidos los candido 
más idóneos”. Sobre los ■ 
didatos que presenta a5' 
Vázquez Morcillo señaló n ■ 
“son unos magníficos profe ? 
nales” y añadm que ¿¡S 

de ellos podría estar con 
mercimiento en el Consíjo^i

Por su parte, Ramón 
candidato de ANPE, cree n^' 
este sindicato recibirá 
amplio respaldo, ya que el 7! 
por ciento de los profesores' 
están afiliados”. Junto a Flor 
se presentan por ANPE Valen, 
tín Sánchez, Luis María Sán
chez, Luis Alfonso Cuem 
María Concepción Carrascal 
Manuel Rodríguez y Brígida 
Olivera.

En la votación de hoy pueden 
participar los 2.000 profesores 
de enseñanza primaria y secun
daria de la provincia, que ele
girán los consejeros de los CEP 
de Ciudad Real, Alcázar de San 
Juan, Valdepeñas y Puertollano. 
Los CEP cumplen una función 
de asesoramiento y de forma
ción al profesorado y a la Direc
ción Provincial del MEC en la 
organización de cursos, etc, 

el día 6 y de la tradicional de 
Asprona de Albacete el día 12, 
obligan a llevar la corrida de 
Ciudad Real a la citada fecha 
del día 4 de julio.

El cartel se configura con los 
archirrepetidos toros de Alejan
dro García, de Marjaliza (To
ledo) y en los nombres de los 
toreros hay alguna duda, aunque 
se barajan los de Fernando 
Cepeda, Litri y Rafi Camino, 
además de nuestro paisano Paco 
Alcalde, al que parece ser que 
los responsables de TVE ponen 
algunos reparos, ya que todavía 
no ha actuado este año en nin
gún festejo de importancia. No 
obstante, esperamos que Alcal
de pueda entrar definitivamente 
en el cartel.

vam
IMPORIACION

®
La fuerza 

del aiálaga
José Luis Gómez Calcerrada, 
candidato a la presidencia de 
la Junta de Comunidades.

ESPIRITU 
SANTO 

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES.
N.G.

ESPIRITU 
SANTO EN 
ESPERA DE

TUS FAVORES
G.G.
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^r de la maqueta que reproduce los vagones del Tren de Alta Velocidad, y que estará expuesta en la Semana de la Provincia. PAUL WHITE

£/ vicepresidente de la Comisión de las Comunidades Europeas afirmó que el proyecto del grupo térmico de Puertollano es viable

Es partidario de políticas de ^^acompañamiento”, no de asistencia, los avances deben venir de los ciudadanos

LT

Manuel Marín saluda a los empresarios a la entrada de la Cámara de Comercio. PAUL WHITE

Grupo térmicoAna ARAUS
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i(re los diversos actos llevados a cabo ayer, en Ciudad 
^, por el comisario europeo, Manuel Marín, destaca la 
ste a la maqueta de tamaño real que del tren AVE está 
^sado RENFE en la Semana de la Provincia. Marín 
bóelproyecto y actual situación de Ciudad Real.

^e«/a de prensa a bordo del
.AVE

_ nnuel Marín mantuvo un 
provisado cambio de impresio- 
'^1 los informadores a bordo

CIUDAD REAL

‘^Europa le sienta bien a Ciudad Real”
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Manuel Marín dice que la Comunidad Europea 
ayuda, pero que cada uno ‘‘debe buscarse la vida”
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Como se sabe, la obra del tren 
taita velocidad español, AVE, 

unirá Madrid y Sevilla pasan- 
por Córdoba y Ciudad Real, 
Í financiada por el Estado 
áol y el FEDER, cuyos fon- 

son adjudicados por la Comi- 
rá Europea de la que forma 
rte el comisario español 

uel Marín.
La gigantesca maqueta, abso

ente visitable por dentro, 
produce los vagones que cen

arán el AVE, cuyas primeras 
idades están siendo construi- 

¡s pou la multinacional 
íc-AlsWom.
La maqueta es de tamaño real 
está integrada por los vagones 

tmespondientes a cafetería, cía- 
turista y clase especial. La pri- 
ra impresión al acceder a una 
las unidades del AVE es que 

B dimensiones interiores son 
|iayores que las de cualquier otro 

nexistente en España, inclui- 
las unidades más modernas 

1 Talgo.
1^5 vagones de clase turista 
amplios, cómodos y funcio- 

•itaente amueblados, contem- 
Wo todos y cada uno de los 
*felantos concebidos para este 

de trenes. Los vagones de 
especial son francamente 
sy amplios, estando equi- 

Piios con unos departamentos 
i^3 cuatro personas que inclu- 

mesa de trabajo, televisión, 
*feno, etc.

A Manuel Marín le acompa
ñen en la visita al AVE estático 

vicepresidente Barreda, el 
Selas, los parlamentarios 

gilistas Elena Flores y Martín 
°ergo, entre otras personas. 

del AVE, concretamente en el 
salón de la cafetería, aunque, 
obviamente, de pie. El comisario 
europeo mostró su satisfacción 
por estar tan próximos a la fecha 
de entrada en funcionamiento de 
la primera línea española de alta 
velocidad, en un ejemplo de lo 
que estaba siendo la colaboración 
entre el Estado español y la 
Comunidad Europea, ya que el 
proyecto se sufraga entre ambas 
instituciones. Marín dijo que 
todo proyecto que una y acerque 
es positivo y ponderó el hecho 
de que Ciudad Real vaya a que
dar a cincuenta minutos de la 
capital de España y, en el futuro, 
a corta distancia, en tiempo, de 
la propia europa.

Preguntando sobre su opinión 
respecto de la petición de refor
mar la Política Agraria Comu
nitaria, PAC, realizada reitera
damente por algunas organiza
ciones agrarias, Manuel Marín 
dijo que España, ante esa even
tualidad, tenía una posición cier
tamente ventajosa, ya que aquí 
el equilibrio entre producción 
agraria y consumo era más que 
aceptable, de forma que consu
míamos casi todo lo que pro
ducíamos, con lo que necesitá
bamos importar no excesivamen
te y, a la vez, enviar fuera menos 
de lo que otros países debían 
hacerlo. Ese equilibrio nos hace 
menos traumático cualquier cam
bio.

EI comisario europeo insistió 
en que la Comunidad se limita 
a prestar ayuda, pero que no se 
la debe ver nunca como la “ma
dre” de nada ni de nadie. La 
política de Bruselas debe ser de 
cooperación y auxilio, pero luego 
cada uno “debe buscarse la vida”. 
Marín, en otro momento de su 
intervención, dijo que la labor 
que se está llevando a cabo en 
materia de selección, crianza y 
promoción de nuestos vinos es 
muy adecuada y que los que lo 
están haciendo lo hacen bien.

O

¡É' 
1;

Es bueno pedir, pero al final 
sólo el esfuerzo cuenta”

EI vicepresidente de la Comi
sión de las Comunidades Euro
peas, Manuel Marín, mantuvo 
ayer, dentro de su visita a la 
capital, una reunión con los 
empresarios de la provincia en 
la Cámara de Comercio. Marín 
recibió del presidente de la 
Cámara, Juan Antonio León Tri
viño, la medalla de esta insti
tución y firmó en el libro de 
honor. El comisario europeo 
escribió en el libro, “es bueno 
pedir... pero al final sólo el 
esfuerzo cuenta, el personal y el 
de los otros”. Con esta frase inci
día sobre una afirmación ya rea
lizada anteriormente, la necesi
dad de que el propio ciudadano 
sea el promotor del desarrollo. 

con una política de acompaña
miento por parte de las insti
tuciones que apoyan, no asisten.

En el encuentro con los 
empresarios, éstos plantearon 
una serie de peticiones a Manuel 
Marín, respecto a la instalación 
de una oficina de la Confede
ración de Empresarios en Bru
selas, becas empresariales para 
post-graduados y la viabilidad 
del proyecto energético de Puer
tollano.

Marín acogió las solicitudes 
del colectivo empresarial y seña
ló que “algunas cosas son más 
fáciles que otras”. Sobre lo que 
se refiere a la oficina en Bruselas 
y las becas, indicó que le pare
cían inquietudes muy positivas, 
y animó a los empresarios a lle
varías a cabo.

Jueves, 23 de 
Mayo de 1991

^< j

Declaró que el proyecto del 
segundo grupo térmico para 
Puertollano se puede resolver 
favorablemente, “se trata de que 
se plantee bien en Europa”. Afir
mó también que se ha estimado 
que el proyecto es viable y, por 
tanto, se encuentra en la fase 
final de decisión.

Sobre el mismo tema, el 
ministro de Industria, Claudio 
Aranzadi, señaló que en este 
momento se espera la decisión 
de la Comisión de las Comu
nidades Europeas, “es una inver
sión muy positiva, que tiene una 
aportación medioambiental y 
tecnológica muy significativa”. 
Añadió que el asunto del grupo 
térmico se abordaba ayer mismo 
en Bruselas. -

M.C.D.2022
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Respecto al año 92, el
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Nuevas buelgasj^,^

cumpliendose rigui^ |)^f< 
las ocho estaciones de* L 
elegidas que están

los trabajadores respecta ^^ 
futuro de la emorew 1'^"'“

promete a reponer las bajasaWln, 
por jubilaciones u otras can ’ “'

sigencia de la empresa, no q« ^j 
de otra alternativa que laintí jp 
sificación de las movilizad ^ 
nes”. biiai

personas, que deben ser re L 
locadas. Por otra pane, las^ 
vinidicaciones salariales de 
sindicatos se encuentraneni
no a una subida de dos pun Í 
por encima del IPC, mien^ 
que la empresa sólo oferta

Jueves, 23 de 
Mayo de 1991

Sindicatos y Ministerio llegaron a un preacuerdo

Desconvocada la huelga del 
personal laboral del MEG

Aún quedan por negociar varios temas reivindicativos

Los sindicatos CCOO y 
UGT y el Ministerio de 
Educación y Ciencia lle
garon en la noche del mar
tes a un preacuerdo en las 
negociaciones del convenio 
colectivo del persopnal 
laboral de este Ministerio^ 
por lo que la huelga fue 
descon vocada.

Los sindicatos CCOO y 
UGT y el Ministerio de Edu
cación y Ciencia llegaron en 
la noche del martes a un prin
cipio de acuerdo en la nego
ciación del convenio colectivo 
del personal laboral de este 
departamento ministerial, por 
lo que la huelga que man
tenían los trabajadores del 
sector quedó desconvocada.

El preacuerdo alcanzado 
por ambas partes se ciñe a 
los aspectos económicos. A 
falta de su ratificación por los 
propios trabajadores, los 
incrementos salariales previs
tos han quedado de la siguien
te manera;

Para el año 1990 se acordó 
una subida salarial del 2,5 por 
ciento por encima de la del 
resto de los mismos colectivos 
de la Administración central 
para los niveles 7 y 8 y de 
un 1,5 para los niveles 1 al 
6. Para el año 91, los niveles 
7y 8 percibirán un incremento 
del 1,5 y los demás un 0,5. 
Tumbas subidas serán aplica
das con efectos retroactivos

3 puntos más que el resto de 
la Administración, según lo 
previsto en los presupuestos 
del Estado. Para el año 1993 
este incremento se situará en 
un 2,5 por ciento.

Para Antonio Navarro, pre
sidente del Comité Intercen- 
tros del personal laboral del 
MEC, “en el 93 se habrá con
seguido, dependiendo de 
cómo se muevan los convenios

Finalizó la huelga del personal laboral del MEC.

en otros ministerios, la equi
paración salarial con ellos”. 
Para Navarro, de CCOO, sin
dicato mayoritario en el sec
tor, lo conseguido es plena
mente satisfactorio, ya que “el 
tema salarial era el más san
grante para el colectivo”. El 
resto de reivindicaciones que 
han quedado pendientes de 
nuevas negociaciones, son, 
entre otras, la reforma en el 
modelo de movilidad de plan
tilla, la creación de comités 
de salud y seguridad laborales 
(con la creación de planes de 
evacuación para cada centro), 
etc.

Para el presidente del 
Comité Intercentros, el acuer
do con el MEC supone que 
éste “ha renovado positiva
mente la imagen que tiene de 
él” y añadió que “tras la nueva 
mayoría salida de las eleccio
nes sindicales, el Ministerio

CIUDAD REAL

El reparto se reanuda hoy

Muchas gasolineras s» 
quedaron sin combustibij

debe utilizar una nueva estra
tegia con nosotros”.

Por otra parte, Antonio 
Navarro criticó la actitud de 
UGT en Ciudad Real que, 
aunque no expresamente, des
movilizó a sus afiliados duran
te la última jornada de huelga 
ar presentarles como válido el 
acuerdo alcanzado el día 9 de 
mayo entre el MEC y los sin
dicatos. Este acuerdo, textual
mente, decía que “el MEC 
propondrá a la Mesa General 
que para las categorías de los 
niveles 7 y 8, en todo el ámbi
to de la Administración Cen
tral del Estado, se fijen retri
buciones básicas iguales o lo 
más homógeneas posibles, 
dado que las funciones que 
desarrollan dichas categorías 
sin esencialmente las mis
mas”. Para Navarro, esta 
medida sería “muy difícil de 
aceptar por la Mesa, ya que, 
en la práctica, supondría una ’ 
subida en cascada para todos 
los niveles”. - .

Numerosas gasolineras de la 
provincia se quedaron ayer sin 
combustible a causa de la huel
ga que los trabajadores de 
Campsa han mantenido durante 
los tres últimos días.

La gravedad de la situación 
provocada por la huelga llegó 
ayer a sus más altas cotas, con 
muchas gasolineras sin combus
tible o al borde de quedarse 
sin él. En la capital, por ejem
plo, la estación de servicio “El 
Molino”, en la carretera de 
Carrión, se quedó sin gasolina 
súper ayer por la mañana, aun
que sí le quedaban existencias 
de gas-oil. Sin embargo, la gaso
linera “Cervantes”, situada en 
la carretera de Valdepeñas, 
agotó sus existencias de gas-oil 
ayer, pero mantenía algún 
depósito con súper. Estas gaso
lineras vinieron a sumarse a las 
que se quedaron sin combus
tible el martes, como algunas 
de las situadas en la carretera 
nacional IV, que eran las que 
mayores dificultades presenta- 

, ban en toda la provincia. No 
obstante, y a pesar de que el 
reparto de combustible por par
te de Campsa se normalizó en 
la medianoche de ayer, algunos 
propietarios de estos estableci
mientos se mostraban inquietos 
sobre el desabastecimiento que 
podrían sufrir hoy si el reparto

no se producía a nrim de la mañana ^ ^^^^hi^

CCOO, la participa.¡x “®¡ 
jomada de huelga dé ''' 
mantuvo en los índ¿’f’ 
días anteriores, es deS 
no al 90 por ciento V"’ 
VICIOS mínimos esbta.' 
para estos días de

La huelga que se reav. 5 
el próximo día 3 de ¡5 
se mantendrá hasta el dial ^■'’ 
mismo mes si no se iba , 
acuerdo, está motivada 2 
incertidumbre manifestada

futuro de la empresa tm 
desaparición del monopolio Í®® 
disfruta actualmente. La di 
ción ha presentado un prove 
que contempla su desdó 
miento en dos empresas) ® 
logística y otra de distribi 
Esta división provocará unes 
dente de personal de unas

Mantienen la convocatoria 
de huelga en Telefónica

Los sindicatos UGT, CCOO 
y el Sindicato Asambleario de 
Trabajadores de Telefónica 
(SATT) mantienen la convoca
toria de huelga en Telefónica 
para mañana viernes.

Según los tres sindicatos, “los 
intentos de aproximación de 
posturas en las negociaciones 
del convenio colectivo de Tele
fónica han fracasado nueva
mente, toda vez que la empresa 
mantiene una oferta salarial del 
6,7 por ciento, muy lejos del 
9 por cien exigido por los tra
bajadores y, además, la condi
ciona a la aceptación previa de 
la desregulación de algunas

condiciones laborales”.
Para las organizaciones s 

dicales, “la empresa sij 
negando la posibilidad dei 
logar sobre una posible red 
ción de jornada o de incremi 
to de vacaciones y sólo se ce

puedan producirse^Japrora 
damente unas 1.40^, pero 
acepta el incremento globali 
empleo, ni la conversión ( 
empleo temporal en fijo”.

Por su parte, CCOO “Iam 
ta que, ante la absurda intra

Vicente Gallego, candidato a la Alcaldía 
por Ciudad Real. AHORA, MAS.

La fuerza 
del aiálaga

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Munda»
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 1 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabaja I 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 1 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan l 
valerse por si mismos. j

...Colabore con Intermén
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTEKM 1

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo. I

Roger de Llúria, 15 - 08010
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Cultura
En una de las salas del Museo Municipal Elisa Cendrero

^•e Exposición de pintura de
as Francisca León Triviño
” eoi 
^yerí 

' dej

ciudarrealeña María Francisca León Triviño
M ñor primera vez en el Museo Municipal Elisa 
’^'^' L^ muestra recoge un total de treinta y nueve 

"^ Í pequeño y gran formato. La temática principal 
w ^faisyes y'"0“''<>^ «orales.
lent
’ si®

^vim
LT

Uflio
Museo Municipal Elisa 

alberga en una de las 

lía 5'
ga

ada
acto

de exposiciones la muestra 
Untura de María Francisca 

'' 4 frfiviñO) que se podra visi- 
P®Í tota el próximo día 1 de 

^La muestra recoge un total 
¡einta y nueve cuadros, de 
seño y gran formato. Es la 

^*'”1 sra que ^®" Triviño expo- 
^'*“ pu esta su primera salida 
’^®^ iblico, se ha atrevido con 

^técnicas, como óleos, gua- 
Jbujos realizados en pastel

alioi

an esc
ñas

las 
de

^b exposición la temática 
-¡pal son los paisajes y los 
¡vos florales. Sobresalen en 
loestra dos collages, así como 
ipuesta de sol sobre tabla 

M! la que ha empleado el

?^»I bobra pictórica se encuadra 
^fl2 sodel realismo, la figuración 

Atracción. Sus composiciones 

ia
tes de la pintora y nos ofrece, 
131 mejor deseo de agradar, 
Ipintura variada en temática 
icnicas.
So obra se puede considerar 
a una prolongación de su 
tonalidad dulce, anarquica.

tes s

ri acierto del
” rapo Philip
* ¡lass Enseinble
'"' I sábado en 
lero

judad Real 
ion (

P.M.

‘" f" El próximo sábado se cele- 
“^‘I’ Mun concierto a cargo del 

¿p Glass Ensemble, en el 
liideportivo Principe Felipe de 
«líd Real, a las diez de la

I
EI compositor Philip 
w en Baltimore en 
®brió la música en el 

Glass 
1937, 
taller

lOS

an

reparación de radios de su 
“be. A los 33 años había estu- 
^ con Vicent Persichetti, 
•nos Milhaud y William 
’^reta, poco después cúrsó 
^ios en París con Nadia 
®línguer. La producción de 

desde Eisenstein abarca 
®5 la ópera hasta el cine, así 
®a piezas de teatro tan dífi- 
^de recopilar como The pho- 
f’Pber y 1000 Airplanes on

MÚN-
* ®o€ aparte de numerosas 
«aciones.
^atre sus trabajos más recien- 
■® encuentra Itaipu, una obra 

escala para coro y orques- 
^da en leyendas de los 
«s Suramericanos e Hydro- 

•J^ebox, una nueva obra de
J3 de Allen Ginsbenrg, que 

exorno novedad 
^E¿U ^ ^^ Spoleto Festival

muestra recoge un total de treinta y nueve cuadros

condescendiente e introveti- 
da-extrovertida, en su pintura se 
aprecia una original manera de

Un nuevo impulso en Ciudad Real
Nuestra ciudad necesita soluciones.

Y ahora más. Hace falta recuperar la ilusión por 
la tarea colectiva.

Que en nuestras calles se circule con fluidez.
Que sólo los delincuentes se sientan 

amenazados en ellas.
Que nuestros jóvenes estén preparados 

contra la droga, que los traficantes 
sean perseguidos con dureza, los que sufren el 
problema reciban ayuda y los ciudadanos 
se sientan protegidos.

Que se facilite el acceso a una vivienda 
adecuada.

Que nuestros mayores reciban la protección 
que tienen bien ganada.

Que armonicemos el progreso con la defensa 
de nuestro medio ambiente.

Que se imponga la austeridad y la transparen
cia en nuestra Administración.

Eficacia al servicio del ciudadano.
Para el Partido Popular, 

usted es el verdadero Centro.

WICACIA
UN NUHVO l«Wt PULSO

interpretar y traducir el ejercicio 
pintórico. Francisca León Trivi
ño, maestra jubilada, se ha deci
dido, no sin ciertas reticencias 
y animada por sus alumnos y 
amigos, a mostrar sus pinturas 
que ha ido realizando en sus últi
mos años. Ella repite que no es 
pintora, sin embargo su obra está 
ahí. Pais^e. PAUL WHITE.
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La Tribuna 
de Ciudad Real 
DIARIO INDEPENDIENTE

El PP ha interpug. 
recurso ante la deckló • 
Junta Electoral

Lorenzo Selas, de
partido mantiene que , '1 
dependiente porque er 1 
bro del PSOE”.

Jueves, 23 de
Mayo de 1991 10
Actividades de 
los partidos 
políticos en la 
campaña 
electoral 1991

Dentro de la campaña elec
toral desarrollada por el PP, 
Pedro Peral, número dos al Par
lamento autonómico, recorrió 
ayer las calles de Alcázar de San 
Juan acompañado por el can
didato a la Alcaldía, Jesús Teo
doro Octavio. Por la noche, 
ambos y el senador Francisco 
Gil-Ortega participaron en un 
mitin en la Casa de Cultura.

El senador popular, junto a 
José Manuel Molina, candidato 
a la Presidencia de la Junta, y 
Eduardo Rodríguez Espinosa 
participaron en un acto electoral 
en Valdepeñas. En el mitin acu
saron a Lorenzo Selas de “mo
roso” y “traidor de la confianza 
del centro-derecha que le votó”.

El diputado del PP Blas 
Camacho intervino en un mitin 
celebrado en Anchuras junto al 
candidato a la Alcaldía anchu- 
reña, Eduardo Corrochano. 
Camacho, en su alocución, ase
guró que “el campo de tiro no 
se instalará en Anchuras”.

Por SU parte, el candidato a 
la Presidencia de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha por la coalición Izquier
da Unida, Pedro Pablo Novillo, 
intervino ayer en el acto central 
de la campaña municipal en 
Alcázar de San Juan en el salón 
de actos de Comisiones Obreras.

El CDS tiene previstos para 
hoy varios actos electorales en 
Manzanares, con la presencia de 
José Luis Gómez Calcerrada, 
que también acudirá a Tome
lloso por la tarde. El senador 
centrista por Navarra, Juan José 
Otamendi, intervendrá en Dai
miel, y el canidato a la Alcaldía 
de Ciudad Real, Vicente Galle
go, en un mitin en la barriada 
del Pilar.

Por último, el candidato a las 
Cortes regionales Samuel 
Guerrero se desplazó a Pedro 
Muñoz para apoyar al candidato 
de este partido a la Alcaldía de 
esta localidad.

CIUDAD REAL

Alrededor de 500 personas se dieron cita en la Plaza Mayor

Cristina Almeida participó 
en un mitin de lU

EI PP insiste^ 
su reclamación 
ante la junta 
Electoral de 
Zona

^^Ultimamente se cierran las puertas de los Ayuntamientos

El pasado martes^ tuvo 
lugar en la Plaza Mayor 
de Ciudad Real una fíes- 
ta-mitin organizada por 
Izquierda Unida. Al acto 
asistieron alrededor de 
500 personas, que disfru
taron con las canciones 
del cantautor Sandalio y 
con las intervenciones de 
los candidatos que parti
ciparon en el acto.

Izquierda Unida celebró el 
pasado martes en la Plaza 
Mayor de Ciudad Real, su 
acto más importante de la 
campaña electoral para las 
próximas elecciones municipa
les y autonómicas que tendrán 
lugar el próximo domingo.

La fiesta empezó con algu
nas canciones a cargo del can
tautor Sandalio, referidas a 
temas conflictivos, como el 
ingreso en Europa o Anchu
ras. Tras esto, intervinieron la 
candidata a alcaldesa por este 
partido, Elena González Cár
denas, el número uno para el 
parlamento regional, Pedro 
Pablo Novillo, y el número 4 
a las municipales, José Manuel 
Hernández. El plato fuerte del 
acto fue la presencia de la 
diputada nacional, Cristina 
Almeida, que fue aplaudida en 
numerosas ocasiones por los 
asistentes al acto.

La candidata a la Alcaldía 
de Ciudad Real, Elena Gon
zález afirmó en su interven
ción que “en estas elecciones 
se está haciendo un claro 
chantaje al electorado, porque 
los candidatos del Partido 
Socialista afirman que para 
que todo funcione, la Alcaldía, 
el Gobierno Regional y el 
Central tienen que ser del mis
mo color, y eso es un claro 
chantaje”, continúo diciendo 
que “nuestra ciudad lleva doce 
años de gobierno monocolor, 
soportando una política mono
lítica, pero que esperemos que 
cambie el próximo domingo”. 
Criticó también la actitud del 
actual alcalde “ya que en tres

PAUL WHITEMucho público en la Plaza Mayor.

legislaturas se ha presentado 
por cuatro posturas políticas 
claramente diferentes”.

Más tarde, Elena González 
explicó los puntos más impor
tantes de su programa en 
materia de urbanismo. Sobre 
los retos futuros que tiene la 
provincia, la candidata añadió 
que “se nos quiere hacer ver 
que el TAV, la autovía y el 
gaseoducto son logros del 
alcalde y éste no sabe que si 
Ciudad Real hubiera estado 
más al Este o al Oeste, esto 
no se hubiera producido”.

Tras la candidata a alcal
desa, tomó la palabra José 
Manuel Hernández, número 
cuatro en las municipales y 
tres al Gobierno Regional, 
quien criticó los destrozos del 
actual gobierno en materia de 
medio ambiente.

Pedro Pablo Novillo inter
vino después para asegurar 
que “tienen un compromiso 
con todos los trabajadores, 
mujeres y estudiantes de la 
j^rovincia que han creido en 
su programa”. Afirmó también 
que “Izquierda Unida va a 
pelear por la verdadera 
izquierda, y no por lo que nos 
ofrecen ahora”. Su interven
ción fue muy aplaudida por 
los asistentes.

^Fstamos en 
un estado 
policial”

La inntervención más 
esperada fue la de la 
diputada nacional Cris
tina Almeida. En tono 
jocoso y en medio de 
numerosos- aplausos, 
Cristina Almeida criticó 
la nueva ley sobre segu
ridad ciudadana y dro
gas, que “nos están lle
vando a un estado poli
cial”.

En otro punto de su 
intervención, Cristina 
Almeida criticó al actual 
alcalde diciendo que 
“parece que en Ciudad 
Real lo que es fijo es 
ser alcalde, y lo que 
cambian son las ideas”. 
Calificó el voto de IU, 
como el voto de la ilu
sión, del compromiso 
cotidiano. “La mayor 
alegría para IU es tener 
una voz en cada Ayun
tamiento”.

Cristina Almeida ase
guró que “las mujeres 
somos la economía 
sumergida, pues no se 
ha creado un espíritu de 
igualdad, entre ambos 
sexos”.

El PP, que solicitó la J 
lacion de las papeletas J 
que figura Lorenzo Sela¿l 
independiente, señala 
resolución de la Junta Eki 
“se basa en que 
impugnado el Boletín Oficial 
la Provincia en que aparl 
proclamadas las candidaU 
candidatos donde el señor 
aparece como independien! 
por tanto, se entiende coi 
decaído el derecho a la 
mación al haber quedado til 
aquella resolución”. 1

El Partido-Popular añade J 
no se trata de impugnar la! 

sona de Lorenzo Selas, s¡no3 
los hechos denunciados S 
nuestro escrito consisten en J 
se corrija la infracción que 1 
comentiendo el PSOE y su J 
didato Lorenzo Selas de ñgj 
en las papeletas electoil 
como independiente cuando! 
miembrodelPSOE como sel 
probado en nuestro escrito J 
el Libro del Senado en el j 
aparece inscrito como miemlj 
del Partido Socialista, enl 
papeletas del Senado a las el 
ciones generales de 1989 en I 
aparece como candidato 1 
PSOE sin que figure col 
Independiente y en las pro! 
declaraciones de prensa d 
candidato”.

Además, el PP sostiene J 
“la emisión de la papeleta cid 
toral es un documento el 
mayor importancia pública n 
el Boletín Oficial de la Pn 
vincia”. j

Por todo lo anterior, el f 
pide a la Junta Electoral i 
Zona que envíe la documa 
tación a la Junta de superí 
categoría para su resolucü¡ 
estimatoria en el sentido ( 
anular todas las papeletas d 
PSOE al municipio de Ciuffl 
Real en que aparece el caí 
didato Lorenzo Selas Céspea 
como independiente.

SI SE DUEDA SIN FUAEMS. 
ANUNIIESE ton SUAS.

.2022
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I^Q empresa ATISAE ha construido una estación en el nuevo polígono

La ITV local comenzará a
funcionar el próximo lunes

Esta inspección es la mejor manera de prevenir los accidentes

UGT no está de acuerdo con el trato

El sindicato CC.00. firma 
un preacuerdo con Campsa

A.B.
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impartir de la próxima 
¡t¡¡¡aaa los puertollanenses 

pasar la ITV en la 
^cióa que la empresa 
0SAE ha construido en 
d aaevo polígono indus- 
fñsl, situado Junto al com
plejo petro-químico. Hasta 
thoia los habitantes de 
Puertollano y su comarca 
¡(BÍan que desplazarse a 
[iiiáad Real para pasar la 
fíV.
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El próximo lunes día 27 
podría entrar en funciona
miento la nueva estación de 
iTV, ya que según la empresa 
concesionaria Asistencia Téc
nica Industrial SAE (ATI- 
SAE) las instalaciones están 
completamente terminadas y 
sólo se encuentran a la espera 
del enganche definitivo del 
fluido eléctrico.

La ITV está ubicada en el 
nuevo polígono industrial de 
la ciudad junto a la carretera 
del Complejo Petroquímico.

Las instalaciones constan de 
dos Eneas, una para la ins
pección de turismos y otra 
destinada a los vehículos pesa
dos..

Ambas lineas disponen de 
los equipos necesarios para 
verificar todos los elementos 
del vehículo que afectan a su 
seguridad como frenos, direc- 
dón, amortiguación...

Se considera que la inspec- 
dón técnica periódica del 
vehículo y sus elementos bási
cos de seguridad, es el medio

La ITV se podrá pasar en Puertollano.

El preacuerdo, que no cuenta 
con la aprobación de U 3T, con
templa la creación de un plan 
de empleo dentro de dos meses, 
en el que se explicaría la estruc
tura de las nuevas empresas y 
la forma de recolocar a los 
excedentes.

Parte de estos excedentes, en 
concreto 125, se colorían en 
Campsa Red, 60 en estaciones 
de servicio, 90 como conductores 
de camiones cisterna, 60 en el 
abastecimiento de aeronaves y 50 
en el mantenimiento del grupo 
Repsol. El preacuerdo tambien 
contempla una subida de un pun
to y medio sobre el IPC real 
y una reducción de jornada que 
afecta sólo a los colectivos a tres 
turnos, a los que quedaría la jor
nada laboral en 38 horas.

Según UGT, CC.OO. “rompe 
la unidad de acción siempre que 
le da la .gana” y en opinión de 
Pedro Villareal, miembro de la 
ejecutiva de la sección sindical 
de Campsa “CC.OO. se cae del

carro y dice ahora que está de 
acuerdo con lo que se discutió 
el pasado domingo hasta las tres 
de la madrugada, cuando se rom
pieron las negociaciones. El 
domingo no estaban de acuerdo 
y después de llevar a los tra
bajadores a la huelga, que ha 
tenido un éxito total, firman ese 
mismo preacuerdo”.

Este preacuerdo debe ser rati
fica por CC.OO y el grupo Rep
sol. Por otra parte, Pedro Villa- 
real calificó de éxito total la huel
ga que terminó anoche, “ha sido 
un éxito tanto por el número de 
trabajadores que han participado 
como por la falta de conflic
tividad”

Villareal señaló que ayer exis
tió cierta tensión entre los tra
bajadores de Campsa y Repsol 
Petróleo, “nos querían reventar 
la huelga y no hubo incidentes 
porque tras una larga reunión 
accedimos a que Repsol sacara 
siete camiones del complejo car
gados de gasolina, cinco horas 
antes del final de la huelga”.

lío el

más apropiado para prevenir 
un posible accidente ya que 
las estadísticas revelan que el 
14% de los accidentes se pro
ducen por fallos mecánicos.

El primer plan de construc
ción de Centros de ITV se 
puso en práctica en 1968 y 
estaba gestionado por el 
Ministerio de Industria.

Con el aumento del parque 
nacional de vehículos este pro
grama de construcción se vio 
desbordado y el Ministerio 
recurrió a la colaboración de 
entidades privadas para la 
aplicación de la reglamenta
ción de la ITV.

La empresa concesionaria 
de la ITV de Puertollano, 
ATISAE, fue la primera enti
dad colaboradora con el

Ministerio que puso en mar
cha sus estaciones.

Desde 1982 ha abierto cen
tros de ITV en Albacete, 
Segovia, Miranda de Ebro y 
Madrid.

Aunque la estación de 
Puertollano se ponga en mar
cha la próxima semana, la 
inauguración oficial no. tendrá 
lugar hasta principios de junio.

Sin embargo, mañana a la 
una de la tarde Ramón Fer
nández Espinosa visitará las 
instalaciones en uno de sus 
últimos actos como alcalde de 
Puertollano.

El Presidente de ATISAE, 
Javier García Atance, será el 
encargado de presentar las ins
talaciones a las autoridades y 
a los medios de comunicación.

Simulacro de incendio en el 
colegio La Inmaculada

A.B.

Con absoluta normalidad 
transcurrió el simulacro de 
emergencia que se realizó ayer 
en el Colegio La Inmaculada 
EMP. El equipo de seguridad 
de REPSOL Petróleo tardó 
menos de siete minutos en acu
dir desde la fábrica.

El simulacro de emergencia 
consistía en un derrame con 
incendio en la sala de calderas 
del edificio de BUP y COU y 
comenzó con la llamada de alar
ma a la directora del centro y 
al jefe de Servicios Sociales del 
poblado. Estos avisaron por la

línea del teléfono de emergencia 
al equipo de Seguridad de Rep
sol Petróleo que tardó 7 minutos 
en llegar al centro.

Mientras tanto los profesores 
comenzaron la evacuación del 
centro conduciendo a sus repec- 
tivos alumnos al exterior. Al mis
mo tiempo los bedeles cerraron 
las válvulas de salida de gasoil 
y cortaron el suministro de ener
gía eléctrica a la caldera. El 
equipo de Seguridad de Repsol 
Petróleo empleó todos los 
medios necesarios en una gran 
emergencia: mangueras, equipos 
autónomos de respiración, polvo 
químico y agua pulverizada.
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26 de Mayo. Elecciones a Corles de Caslilla-La Mancha 1991.

Si has sido capaz de elegir a la 
gente que te rodea. Si intentas que 

algo tuyo mejore cada día.
Si hasta en lo más cotidiano lo tienes claro. 

El próximo 26 de mayo, elige también lo que tú 
quieres para tu Región. Para vivir como a ti te gusta.

El próximo 26 de mayo, VOTA por 
Cr stilla-La Mancha. VOTA por lo que tú quieres.

Cense» ! > >

Castilla-La Mancha

M.C.D.2022
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José Manuel Molina llamó a José María Benegas desestabilizador

Pedrajas: ^‘Bono fue un acomodado del 
otro régimen y ahora un aprovechado”

Rodríguez Espinosa acusó al Gobierno de gastar más en propaganda que en inversiones

El candidato a la Presidencia de la Junta de Comu
nidades por el Partido Popular, José Manuel Molina,^ 
intervino el pasado martes en un acto público en Val
depeñas. El primero en tomar la palabra fue el pre-
sidente de la junta local Eduardo Pedrajas

de José Bono que ‘Jue un acomodado del anterior 
régimen y un gran aprovechado del actuaP\ Por su 
parte, Molina afirmó que Benegas ‘‘es un gran deses
tabilizador y deberían nombrarle presidente de tele
fónica por sus grandes conversaciones^^

Elisa LADERAS

Por su parte, Esteban López 
Vega indicó que era triste oir 
las acusaciones que durante 
estos días se están haciendo 
hacia su persona y añadió que 
cuando se les pedían explica
ciones sobre los últimos cin
cuenta años, lo único que 
podía hacer era analizar lo que 
ha realizado él desde 1989, el 
resto, matizó, “habrá que per- 
dirías a personas muy allegadas 
al actual candidato a la Alcal
día del PSOE”. Recordó lo que 
denominó como su bautizo de 
fuego como alcalde, el 1 de 
julio 1979, con motivo de la 
riada que asólo la localidad y 
expuso las gestiones realizadas 
durante su mandato.

Dió a conocer, en otro 
orden de cosas, algunos de los 
puntos del programa que pre
senta el PP para las próximas 
elecciones municipales y en 
réplica al presidente de la Jun
ta de Comunidades por su 
intervención en el mitin cele
brado el pasado sábado en esta 
localidad calificó sus argumen
tos como propios de una repú
blica bananera.

Por su parte, el presidente

que dqo

Molina participó en un mitin en Valdepeñas.

da se refiere y le acusó de

toiv

AFAD critica 
que la niña c„„ 
síndrome de 
Down asista u 
al colegio

Í<

provincial del PP, 
Rodríguez Espinosa, 
el progreso no lo 
izquierda sino las

Eduardo 
dijo que 
trae la 
grandes

especulaciones, escándalos y 
despilfarros y pidió responsa
bilidades a los socialistas por 
haber legalizado la droga. Para 
Espinosa, el Gobierno socia
lista se encuentra en decaden
cia, roto y con el norte perdido, 
además de afirmar que la lle
gado el momento de decir fue
ra a personas como Bono, que 
se gastan más en propaganda 
que en inversiones.

El candidato a la Junta de 
Comunidades por el PP, José 
Manuel Molina, cerró el acto

centrando su intevención en la 
actitud de pasividad que está 
manteniendo el Gobierno 
socialista ante los numerosos 
sectores en huelga y criticó 
duramente la respuesta que 
hasta ahora han obtenido y que 
no era otra, argumentó, que 
“no pasa nada”. Molina dijo 
de Benegas que era un gran 
desestabilizador y que deberían 
nombrale presidente de Tele
fónica por sus grandes conver
saciones, exigió responsabilida
des políticas al PSOE por 
haber legalizado el consumo de 
droga. En este sentido dijo que 
después del 26 de mayo, los 
populares declararán la guerra 
sin cuartel a la droga.

Molina fue también tajante 
con la política que está lle
vando a cabo el Gobierno 
socialista en cuento a la vivien-

empezar la casa por el tejado 
y de favorecer la especulación. 
Criticó asimismo la gestión en 
agricultura y calificó de incom
petentes al ministro Pedro Sol- 
bes y al consejero de Agricul
tura, Fernando López Carras
co, aludiendo, por otra parte, 
a la “absesia histórica que tiene 
el presidente del Gobierno 
regional que no quiere reco
nocer que fueron los agricul
tores quienes contribuyeron al 
relanzamiento industrial en la 
región”.

En este sentido señaló que 
“el presunto presidente de la 
Junta de calamidades, que 
dejará de serlo el 26 de mayo, 
dice no tener memoria histó
rica” y señaló que esa falta 
de memoria se debía a que 
queria ocultar algo.

Alcalde de 
Zalamea

Eduardo Pedrajas 
contestó a las críticas 
contra Esteban López 
Vega por el vicepresi
dente de la Junta, José 
María Barreda, hace 
unos días, en las que se 
refirió al estado mental 
del alcalde valdepeñero.

Pedrajas afirmó que 
“que más quisiera 
Barreda que tener la 
sustancia gris que posee 
López Vega”. Además 
invitó a los ciudadanos 
a reflexionar y hacer del 
primer edil “un nuevo 
alcalde de Zalamea”.

AFAD por otra parte se 
gunta qué niños en esta e 
de los considerados “normal 
no ha llegado alguna veza 
con arañazos o moriscos ca

La Asociación de 
y Amigos del Deficiente’? 
depeñas “AFAD” ha 3 
en un comunicado la« • 
social, la falta de hn? 
sensibilidad y solidañdaS 
sector de la sociedad 
manifiestan en su escrit 
está marginando a una ” 
seis años, Sagrario Mob 
síndrome de Down en el ' 
Jesús Castillo, al que ^¿ 
a clase desde el pasaje" 
mayo, debido a que los 
de los niños “normales” i 
aula se han negado a He 
sus hijos al colegio mientra^ 
ta Sagrario, según se seña 
el comunicado.

Para AFAD el motivo de 
negativa, según los padt 
porque la niña tiene un “ 
nivel de agresividad’ 
que no comparten los pi 
nales del equipo de ate 
temprana del Ministerio de 
cación y Ciencia que la atie 
en el colegio. Este supuesto 
nivel de agresividad se trad 
según AFAD, en que al prin 
de curso mordió a algún 
pero al cabo de un corto pen 
de tiempo, tras estar aten 
por los profesionales del ci 
equipo, la conducta ha 
modificada. Además agreg 
en el escrito que actualnien 
bajo el control de los prot 
nales del MEC la niña, en al 

• ocasión, empuja, araña oda 
capón a otros niños, a pesa 
que los padres no comp 
esta opinión, máxime hoy en 
que vivimos en una soci 
donde todos entendemos det 
y todos opinamos de todos, 
dando quizá, según AF 
“pensar por nosotros misra

dos por otros niños y ponen 
evidencia que no es lo mi 
que lo haga una niña con 
drome Down a que lo haga 
niño normal, puesto que en 
último caso sería únicara
“cosa de niñós o juego de niñ 
mientras que con SacramenK^ 
agresividad.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

¡TU PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS!

1.431 millones de personas no saben leer ni escribir. 
El 97,9% están en los países del Tercer Mundo

En Africa sólo el 40% de la población tiene acceso al agua potable.

Cada año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el HamW 2 
Comité Ejecutivo:

Barquillo. 38. 2.° -28004 -Madrid-Tfno: (91)4101

Nombre______________

Dirección _______ _

CP _______ Prci.cia

Donativos:
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo.

: : información de Manos Unidas 
Deseo recibir ..-.jahmadoi .!f Impreso de socio coiaDoi ^
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podrá contrastar con la calificación qu( 
de cada entidad han realizado 50
expertos analistas. También, José Día; 
Herrera y Ramón Tijeras, los autores 
de «El dinero del poder», le contarán, 
lo que ganan los consejeros de los j 
bancos, todo un secreto ahora al 1

Este mes, en RANKING, encontrará todos los datos*, 
cifras y cuanta información necesite sobre las entidades 
bancarias, además conocerá la opinión de sus presidentes y la

descubierto.
* También disponible en “diskette 
ordenador.
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*

La Comisión de 
Gobierno 
aprobó las 
solicitudes para 
las terrazas

D.V.

La corporación munici
pal alcazareña celebró la 
última comisión de 
gobierno de la presente 
legislatura próxima a fina
lizar, en la que se trataron 
asuntos de puro trámite.

En primer lugar se dió 
el visto bueno a las soli
citudes de instalación de 
terrazas de verano, con las 
mismas condiciones que 
años anteriores. Se auto
rizó a la agrupación de 
autotaxis de Alcázar para 
la instalación de publici
dad en los vehículos y se 
conocieron certificaciones 
de obras entre ellas, del 
Teatro Municipal, edificio 
de servicios múltiples de 
la calle Doctor Mazuecos, 
velódromo, archico de la 
notaría de Alcázar y par
que Alces. Todo ello por 
un valor aproximado de 42 
millones de pesetas.

La Comisión de gobier
no conoció la inclusión, en 
los planes cuatrienales de 
obras y servicios de la 
Diputación Provincial, de 
las obras de saneamiento 
y el programa de acerados 
y pavimentaciones.

El índice de participación se mantuvo durante la tercera jornada de huelga

El 70% de las gasolineras de la región 
carece de algún tipo de carburante

■

En la región empieza a escasear el carburante.

La demanda ha caído entre un 10 y un 20 por ciento dependiendo de la zona

El 70 por ciento de las gaso
lineras de la región carece 
de algún tipo de carburante 
de los que suministra habi
tualmente a los automovi
listas y otros usuarioSf espe
cialmente gasolina super y 
gasoleo A, según ha confir
mado el portavoz del comité 
de huelga de Campsa en 
Alcázar de San Juan, Juan 
Asterio Muela.

Domin VILLAREJO

Según Muela el índice de 
participación de los trabajado
res en la huelga se mantiene 
en esta tercera jornada, tanto 
en la factoría de Alcázar como 
en la de Puertollano, en más 
del 90 por cien, destacando la 
ausencia de incidentes y el 
cumplimiento de los servicios 
mínimos. Muela ha lamentado 
el acopio de carburantes hecho 
por los consumidores durante 
el pasado fin de semana, por 
la publicidad de la empresa, 
que ha tenido como consecuen
cia que los efectos de la huelga 
no se hayan notado práctica
mente hasta hoy.

Por otra parte fuentes del 
gabinete de Campsa han cifra-

do la participación en la huelga 
en un 40 por ciento a nivel 
nacional. Estas mismas fuentes 
han señalado que la incidencia 
de los paros en las gasolineras 
de Castilla-La Mancha es esca
sa y que el 80 por ciento de 
las mismas están abiertas. 
Según Campsa la demanda de

carburantes han caído en estos 
tres días entre en 10 por cien 
y un 20 por cien dependiendo 
de las zonas debido fundamen
talmente a la previsión de los 
consumidores y a la propia 
empresa que ha realizado un 
esfuerzo de abastecimiento 
durante el fin de semana.

Campsa asegura no habei 
recibido quejas por parte de 
asociaciones de consumido!^ 
y tampoco se han dado cifrj 
de las pérdidas que haya podi.- 
do tener la compañía a caii¿ 
de la huelga. El suministro dt 
carburante se iniciará a parti 
de la medianoche de hoy.

!^W™í

'■í%í

26 de Mayo. Elecciones Locales 1991.

.... .. ^1 ir |POR LO QUE 
IU QUIERES:

Si has sido capaz de elegir a 
la gente que te rodea. Si intentas que 

algo tuyo mejore cada día.
Si hasta en lo más cotidiano lo tienes claro. 

El próximo 26 de mayo, elige también lo que 
tú quieres para tu calle, tu barrio, tu ciudad. 

Para ti y los tuyos.
El próximo 26 de mayo, podrás votar, 

por lo que tú quieres.

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50
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Campaña electoral

El alcalde no asistió al debate entre los candidatos de los distintos partidos 

Ramón González: ‘‘El programa más 
insulso en Sanidad es el del PSOE”

Trataron temas como agricultura, seguridad ciudadana y estado de la localidad

Lozano acusa a 
lU de presentar 
un programa 
folclórico y 
colorista

A.O.

postín Alberca, candidato 
de IU a la Alcaldía de 
Tomelloso, señaló ayer 
durante un debate mante- 
oido entre los primeros de 
¡a lista de la coalición en 
radio ‘^Arco iris” que la 
aparición de su formación 
política en estas elecciones 
será un hecho decisivo en 
¡a política municipal de 
Tomelloso.

Araceli OLMEDO

En su opinión, permitirá la 
creación de cauces reales de 
participación permanente en la 
próxima Corporación, expo
niendo algunas de las ideas del 
programa, basadas en el pro
greso social con recursos ima
ginativos para responder a las 
demandas de los tomelloseros.

En el sector agrario propone 
la creación de la Concejalía de 
Agricultura y en lo que se refie
re a la seguridad ciudadana, 
la creación de la policía de 
barrio, representación de las 
asociaciones con voz y voto en 
las comisiones del Ayuntamien
to y el uso del referendum 
municipal y un nuevo modelo 
de aplicación de las contribu
ciones especiales aplicando 
tipos impositivos en función del 
valor catastral son otras de las 
proposiciones de la coalición. 
En definitiva, las líneas de IU 
se centran en el cambio social 
y la participación ciudadana.

Por su parte, Clemente 
Cuesta, candidato del CDS, 
dijo que su programa es una 
continuación del anterior, 
cuando ejercieron como 
Gobierno centrista en 1979 y 
1983. Su programa está basado 
fundamentalmente en la par
ticipación y el diálogo entre las 
partes que componen el Ayun
tamiento.

Con respecto al tema sani
tario, punto primordial en la 
campaña de Tomelloso, Cle
mente Cuesta manifestó que 
los ayuntamientos tendrían que

Clemente Cuesta y Agustín Alberca.

tener mayor autonomía en 
Sanidad y Educación. Al no ser 
así, continuó, el CDS exigirá 
a los organismos competentes 
que completen todas las espe
cialidades médicas en el actual 
Centro de Salud de Tomelloso, 
que tiene entidad de comarca.

Como línea básica de su pro
grama, propone la creación de 
una comisión vecinal y otra de 
gasto público. Respecto al tema 
agrícola, se centran en la 
potenciación del Consejo Local 
Agrario como cauce de todas 
las necesidades de los agricul
tores, para pasar después al 
Ayuntamiento como órgano 
político y portavoz exigente 
ante las administraciones supe
riores.

Finalmente, el candidato del 
PP, Ramón González, se ciñó 
a la significación del lema de 
campaña “Gobierno y efica
cia”^ criticando la gestión admi
nistrativa socialista, porque 
“los ayuntamientos gobernados 

por la izquierda presumen de 
haber hecho muchas cosas pero 
no vale hacer muchas, sino que 
hay que hacerlas bien, pronto 
y con el mínimo coste posible”.

Posteriormente desarrolló 
los dos compromisos que el PP 
tiene, uno real con la agricul
tura, sector en el que el partido 
se considera punta de flecha 
de las reivindicaciones agrarias, 
y el tema de la sanidad. Res
pecto al último de los com
promisos indicó que si en tres 
meses la nueva Corporación no 
resuelve el problema organiza
rán movimientos populares. En 
su opinión, Tomelloso no pue
de seguir “sufriendo, padecien
do y aguantando la realidad 
sanitaria que nos *oca vivir”. 
Sobre el tema dijo que “el pro
grama más insuls , más soso, 
que no tiene ningún compro
miso en sanidad es, precisa
mente, el del equipo de gobier
no. Y éso me preocupa”.

Posiciones 
encon iradas

Las fuerzas políticas 
que concurren a las elec
ciones municipales en 
Tomelloso han basado 
su programa en diferen
tes sectores. Así, IU ha 
prometido que su ges
tión se basará principal-, 
mente en la participa
ción ciudadana y en con
ceder más competencias 
a los ayuntamientos.

Sin embargo, el PP ha 
asegurado a los tomello
seros que es capaz de 
resolver los graves pro
blemas que afectan a la 
sanidad en esta locali
dad. El CDS también ha 
prestado especial aten
ción a la Sanidad.

El alcalde de Tomelloso y 
número de la lista socialista a 
las próximas elecciones munici
pales, Javier Lozano, declaró, 
durante un acto público, que las 
candidaturas de su partido se 
han hecho con convicción ideo
lógica, coordinación y seriedad. 
También se refirió a las acu
saciones del PP y manifestó que 
“a nosotros no nos tienen que 
pedir el pedigrí. Yo soy un emi
grante de este pueblo y he veni
do a trabajar por él con, todas 
mis fuerzas y a morirme en él”.

En otro momento de su mitin 
habló de la exposición de Fran
cisco Carretero y aseguró que 
a este pintor lo había olvidado 
la derecha mientras gobernó. 
Rechazó la acusación del PP 
sobre que su partido es quien 
está introduciendo las drogas en 
el país e irónicamente trató los 
temas o alternativas locales del 
PP como ofrecimientos poco 
serios en cuanto a conceder la 
amnistía a todas las personas 
que tengan pendientes multas de 
tráfico y a quitar las señales de 
tráfico.

Posteriormente, destacó todos 
los logros conseguidos durante 
su mandato en coordinación con 
las diferentes instituciones como 
servicios sociales, tercera edad, 
juventud, mujer, vivienda, edu
cación, cultura y deportes.

Sobre el programa dijo que 
lo han realizado para cumplirlo, 
porque tendrán que rendir cuen
tas. En el mismo, prosiguió, se 
incluyen soluciones concretas, 
no coloristas o folclóricas como 
las de IU. En su opinión, las 
medidas que proponen son con
cretas y en ellas destacan temas 
puntuales de “exclusiva resolu
ción socialista” como la puesta 
en marcha de la Escuela de Idio
mas, el segundo instituto, la red 
de instalaciones deportivas y el 
hogar del jubilado entre otras. 
Finalmente, declaró que van a 
conseguir la mayoría absoluta, 
porque necesitan gobiernos que 
no tengan que someterse al 
chantaje, sino con el que puedan 
trabajar por el pueblo.

Snii¿tí«iS^
TU oANGRE SALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.
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La coalición IU no ofrecerá ningún mitin en La Solana ni presentará oficialmente su candidatura 

Fernando Carrasco cree qne hasta dentro de cinco 
años el agua potable “no estará en codiciones”

En su programa se incluye impulsar las acciones necesarias para que se cree un polígono industrial

La coalición IU no celebrará ningún mitin 
en La Solana ni ningún otro acto público 
para presentar oficialmente la candidatura 
que encabeza Femando Carrascosa Alma
zán. En su opinión, el problema más acu

ciante en La Solana es el de las Obras 
Públicas y Urbanismo. Según afirmó, “las 
obras que se hacen en nuestro municipio 
deberían estar más controladas y el precio 
del suelo está por las nubes, es carísimo^\

A. GARCIA-CERVIGON

Sobre el problema del agua, 
el candidato de IU a la Alcaldía 
señaló que “hasta dentro de cin
co años el agua no vendrá en 
condiciones” y añadió que “hay 
muy pocos solaneros que la 
beben, particularmente yo no la 
bebo, quizá por el sabor a cloro”.

Además, expresó su esperanza 
de obtener un buen resultado en 
las próximas elecciones del día 
26.

El programa que presenta IU 
en La Solana está estructurado 
en varios puntos. En el apartado 
de trabajo, la Coalición propug
na la creación de un Gabinete 
Municipal de Empleo para apo
yar y asesorar a los grupos o 
individuos que desarrollen inicia
tivas para la creación de empleo, 
con especial atención al autoem
pleo y al trabajo asociado.

Asimismo, desean eleborar un 
plan de industrialización e 
impulsar las acciones necesarias 
para que se cree un polígono 
industrial en el municipio.

Otro de los proyectos de IU
para La Solana consiste en urgir 
a las Administraciones, tanto 
central como autonómica, la 
adopción de medidas tendentes 
a la reflotación de la economía 
sumergida, colaborando y coor
dinando estas actuaciones.

Consumo

El programa de IU también 
trata temas relacionados con la 
sanidad, el consumo y el bie
nestar social. En concreto abo
gan por el control y mejora de 
las condiciones higiénicas y sani
tarias de todos los servicios y 
establecimientos públicos.

También quieren potenciar la 
Oficina Municipal de Informa
ción al Consumidor.

En cuanto a educación, cul
tura y deporte, apoyan la cons
titución del Consejo Local Muni
cipal y la realización de cam
pañas de información para 
fomentar los estudios secunda
rios.

■ Además, desean elaborar un 
estudio para dotar a la Biblioteca

Municipal de un fondo de libros 
y material actualizado. Sobre los 
medios de comunicación locales, 
se muestran partidarios de dotar 
de locales y medios materiales 
adecuados a la emisora muni
cipal y a la “Gaceta de La Sola
na”, así como la apertura y 
democratización de ambos 
medios.

En el área dedicada a la 
mujer, IU de La Solana asegurá 
que luchará por la plena inte
gración y que fomentará el reci
claje cultural, educacional y ocu
pacional mediante la realización 
de cursos específicos en la Uni
versidad Popular.

Otra de las propuestas de IU 
consiste en dotar al pueblo de 
un Centro de Planificación 
Familiar y realizar un estudio 
para determinar las necesidades 
existentes de guardería.

Finalmente, rechazan la polí
tica electoralista en la construc
ción y arreglo de calles ya que 
creen que “la calidad de estas 
obras ha de ser objetivo primor
dial”. IU no realizará mítines en La Solana.

enas

VOTA PSOE
Decisión de progreso
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Un niño del Tercer Mundo confía en ti. 
Porque si le apadrinas, darás una nueva 
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Comunidad.
En todo momento sabrás cómo se 
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La esperanza de ese niño eres tú.
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El candidato del CDS a la Presidencia de la Junta, 
José Luis Gómez-Calcerrada, ha retado al resto 
de las fuerzas políticas que concurren a las elec
ciones a mantener un debate. Gómez-Calcerrada 
dijo que tanto el PP como el PSOE tratan de

el PSOE y 
a fomentar

alentar el bipartidismo y así olvidarse de “una 
fuerza de centro como el CDS”, además, añadió, 
“se olvidan de trabajar por la Comunidad Autó
noma más pobre de España”. El líder centrista 
acudió a Bolaños para apoyar la candidatura de

mido”, entre las 
Sanidad.

Insistió en que 
el PP se dedican

Í

E

PROVINCIA

Pedro Almansa. Este último, durante un a 
co, ofreció una explicación de los principal ^^ 
que componen el programa municipal de^ ^'^^^ 
y acusó a los populares de “demaeoenv 
de programas”.

Acusó al Partido Popular y a los socialistas de fomentar intencionadamente el bipartidismo

El candidato a la Alcaldía de Bolaños, Pedro Almansa, expuso los principales puntos de su programa de gobierno

Gómez-Calcerrada reta en Bolaños al resto de
fuerzas políticas a mantener un debate público I

1

El candidato a la Presidencia 
de la Junta por el CDS, José 
Luis Gómez- Calcerrada, 
durante un mitin celebrado en 
Bolaños, propuso a los candi
datos del resto de las forma
ciones políticas que concurren 
a las elecciones realizar un 
debate para aclarar algunos 
puntos de sus programas.

Gómez-Calcerrada criticó al 
candidato del Partido Popular, 
José Manuel Molina, por “que
rer borrar del mapa político al 
CDS” y por su propuesta de 
pagar pensiones a las amas de 
casa “cuando no hay empleo 
comunitario para los agriculto
res en la región”.

Sobre el presidente de la 
Junta de Comunidades, José 
Bono, y su Gobierno señaló que 
“son unos comodones a la hora 
de gobernar, porque han recha
zado hasta hoy las competen- 

' cias que deberían haber asu- 

el bipartidismo, “queriendo así 
olvidar una fuerza de centro 
como el CDS y olvidándose de 
trabajar por la Comunidad más 
pobre de España”.

Gómez-Calcerrada prometió 
luchar en todos los campos y 
pedir explicaciones sobre todas 
las promesas que se han rea
lizado con anterioridad por par
te de otros partidos y que hasta 
el momento no se han cum
plido.

Finalmente, el candidato del 
CDS a la Presidencia de la Jun
ta de Comunidades alentó al 
público a destronar “las hege
monías mayoritarias que no 
conducen a nada” y consideró 
una prueba de ello el hecho

De los cuadros destaca su subjetiva interpretación de la realidad

Javier Herrerías expone su

Durante esta segunda quince
na de mayo cuelga sus cuadros 
en el patio de la Casa de Cultura 
de Manzanares el joven pintor 
Javier Herrerías, nacido en 
Madrid y que ahora vive en 
Tomelloso. El artista está estu
diando Bellas Artes en Cuenca 
y ha expuesto en la localidad 
manchega 10 dibujos y 25 pin
turas de diversos temas, técnicas 
y estilos.

Pedro Almansa, candidato del CDS a la Alcaldía de Bolaños.José Luis Gómez-Calcerrada.

de que Castilla-La Mancha sea 
la única región de España don
de todavía se produce esta 
situación.

Por su parte, el candidato del 
CDS a la Alcaldía de Bolaños, 
Pedro Almansa, realizó un 
repaso de su programa y expli
có los pormenores del mismo 
e insistió en que su gestión sería 
clara. Además prometió una 
ambulancia para el municipio, 
un horno crematorio, la revi-

en Manzanares

Exposición de Javier Herrerías.

Javier Herrerías explica que 
elige la tinta en el dibujo porque 
con este material se consiguen 
unos intensos y enérgicos con
trastes, superiores al lápiz o el 
carboncillo. Los temas tratados 
en los dibujos expuestos van des
de los retratos de conocidos per
sonajes, a los que interpreta de 
forma personal y surrealista, 
composiciones extrañas y una 
nueva ordenación de los elemen
tos de la realidad, utilizados 
como vehículo de mensaje. En 

sión del casco urbano, construir 
una piscina y de un pabellón 
cubierto.

Por otra parte, criticó la for
ma de retribución de la con
tribución urbana.

Almansa tachó a los popu
lares de “demagogos y copiones 
de programas” y aludió a “la 
falta de democracia y respeto 
político”. Además indicó que 
el Partido Popular está “anqui
losado y se ha atrevido a incluir 

los temas predomina el amor y 
la muerte. Los dibujos de Herre
rías no tratan de copiar la rea
lidad, sino de representaría. El 
barroco, el expresionismo y el 
surrealismo son algunas de las 
vinculaciones del joven artista 
con otros autores, aunque todo 
ello con la estilización personal 
del autor. También destaca el 
tenebrismo de sus óleos, la sus
titución del colores oscuros por 
otros más vivos y la subjetiva 
interpretación de la realidad. 

en su programa propuestas que 
en doce años han sido recha
zadas categóricamente”.

Por su parte, también inter
vinieron en el mitin al que asis
tieron trescientas personas 
otros miembros de la lista del 
CDS en Bolaños. Destacaron 
la falta de transparencia de los 
presupuestos y la forma de 
recaudar los impuestos muni
cipales.

Amalio Plata criticó al Ayun-

tamiento y le acusó de ser el 
causante de “Ia ruptura tota 
de las asociaciones culturales' 
y calificó al alcalde de “dios 
ya que en los plenos su palabn 
es la única válida”.

Por su parte, Antonio Ferj 
nández criticó al PP y su pro 
grama “por falta de claridai 
en la política agraria, ya que 
ahora presentan propuestas que 
anteriormente rechazaron eii 
los plenos”.

.2022
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El PP ofreció un mitin en Socuéllamos. Socuéllamos.

Según Pilar Ayuso, número tres del PP por la provincia de Ciudad Real

“Al PP le votan liberales capaces de 
devolver a España lo que era en el 82”

García dice que ¡o sucedido en Socuéllamos con ei voto por correo es legal

La número 3 del PP por Ciudad Real, Pilar Ayuso, 
definió en Socuéllamos al PP como una agrupación 
integrada por “todas las personas que no son de izquier
das, todos los liberales y los únicos capaces de devolver 
a España lo que tenía y era antes de 1982”.

Víctor ROMERO

Añadió que los que votan 
al PP son la clase media y 
no los banqueros y los ricos, 
que éstos son el electorado 
que compra el PSOE, según 
Ayuso.

La candidata a las Cortes 
regionales, en un amplio local 
repleto de simpatizantes, dijo 
que el PSOE ha perdido la 
memoria, los papeles y la ver
güenza, en referencia a las 
promesas incumplidas.

Pilar Ayuso criticó la polí
tica de Bono y dijo que, no 
se puede hablar de “pactos con 
agua”, cuando el PSOE no ha 
puesto en funcionamiento el 
Plan Hidrológico Nacional. 
También criticó el aumento 
del 50 por ciento del catrasto 
rústico y dijo que los agricul
tores no encuentran el apoyo 
que necesitan con el PSOE.

Pedro Pablo Novillo ofreció un mitin en Pedro Muñoz

IU, por la propiedad pública de 
Las Tablas de Daimiel

Izquierda Unida indicó que los 
agricultores que riegan en estos 
dos acuíferos son las víctimas 
de la carencia de una política 
ambiental y de regadíos.

Dijo que es necesario tomar 
medidas a través de los planes 
Hidrológicos Nacionales y de los 
planes de Cuenca e indicó que 
la solución a los problemas que 
sufren las Tablas de Daimiel 
pasa por la realización conjunta 
de una política integral de medio 
ambiente en nuestra comunidad, 
y no por el trasvase Tajo-Segura.

V.R.

El candidato a la Presidencia
Castilla La Mancha por 

Equierda Unida, Pedro Pablo 
Novillo, en un mitin celebrado 
®1 pasado lunes en la Casa de 
Cultura de Pedro Muñoz, res- 
ronsabilizó a los socialistas de 
nuestra región de no disponer 
ue una política medio-ambiental 
^ne proteja el medio ecológico. 
Novillo apostó por crear una 
Consejería, así como un Consejo 
‘'Ogional de Medio Ambiente. 

Novillo dijo que pedirán la

También habló de la mujer en 
el medio rural, de su discri
minación con respecto a la que 
vive en las ciudades. Indicó 
que el problema es de men
talidad y de formación, ya que 
de cada 5 personas que no 
tienen estudios básicos en Cas
tilla-La Mancha, 4 son muje
res.

La candidata a las Cortes 
regionales, en alusión a la 
Agrupación Independiente, 
una de las seis formaciones 
políticas que se presentan a 
los comunicios municipales de 
Socuéllamos, aseguró que no 
existe independencia en polí
tica y que todo programa es 
necesario que esté respaldado 
por un partido político. Ayuso 
terminó su alocución pidiendo 
el voto útil.

En el mitin también inter
vino el número dos de la can
didatura, Jesús Sáez, quien 

ampliación de los límites del 
Parque Natural de las Tablas de 
Daimiel, que se incluya dentro 
de éste los Ojos del Guadiana 
e indicó que apoyarán la decla
ración de propiedad pública 
para dicho Parque.

También, el candidato de IU, 
anunció que solicitarán la decla
ración de sobreexplotación del 
acuífero 23 y explicó la nece
sidad de tomar medidas drás
ticas con los 21 grandes propie
tarios que extraen agua de la 
parte alta del Acuífero 24.

El coordinador regional de 

dijo que la candidatura no era 
un equipo de estrellas sino un 
grupo compacto.

El candidato a la Alcaldía 
de Socuéllamos por el PP, 
Sebastian García, dijo que era 
necesario sacar a esta pobla
ción del tercer mundo y expli
có algunos aspectos de su pro
grama, deteniéndose en las ini
ciativas de transporte, ayuda 
a domicilio y educación. Por 
último llamó a la ciudadanía 
para que el 26 de mayo no 
se abstenga.

Desmentido

Por otra parte, el candidato 
a la Alcaldía de esta localidad 
por el PP, Sebastián García, 
ha desmentido las acusaciones 
hechas por lU de coaccionar 
a los votantes enfermos o 
imposibilitados, usando un fal
so altruismo en la ayuda del 
voto por correo.

García ha indicado que han 
procedido dentro de la estricta 
legalidad y que, p^r tanto, “to
do los legal es moral y ético”. 
Según, el número uno de la 
lista del PP lo que han hecho 

es ser más “vivos y hábiles que 
cualquier otro partido políti
co”, ir a los domicilios de los 
enfermos o imposibilitados y 
“proponerles el voto para el 
PP”.

Una vez que se ha proce
dido en cada caso a la recogida 
del DNI del votante y del acta 
notarial han puesto el domi
cilio del remitente en la sede 
del Partido Popular, tal y como 
permite la legislación, dijo 
García.

Sebastián García ha indica
do que la denuncia de IU de 
Socuéllamos se debe a una 
rabieta motivada por el ner
viosismo que les ocasiona el 
saber que van a perder la 
Alcaldía de esta localidad el 
próximo 26 de mayo, después 
de haberla detentado durante 
los últimos doce años.

El número uno del PP tam
bién salió al paso de las acu
saciones vertidas contra Angel 
Ramírez, del que IU dijo que 
coaccionaba a los pacientes 
para que votaran al PP. Sebas
tián García indicó que han 
difamado la persona de Angel 
Ramírez sin que halla ninguna 
prueba para demostrarlo.

Pedro Pablo Novillo.
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Fernando Moraleda.

La región, 
perjudicada por 
la remodelación 
del sector 
remolachero

V.R.

Castilla-La Mancha puede ser 
una de las Comunidades Autó
nomas más afectadas por la rees
tructuración del sector de la 
remolacha. Según el secretario 
general de la Unión de Peque
ños Agricultores (UPA), Fer
nando Moraleda, con la intro
ducción de las multinacionales 
en este sector se corre el riesgo 
de cambiar el mapa de produc
ción remolachero español, si 
antes no toman medidas la 
Administración y los grupos 
financieros nacionales.

A juicio de Moraleda, en Cas
tilla-La Mancha el daño puede 
ser mayor debido a la carencia 
de una sólida estructura orga
nizativa.

Además, Moraleda aseguró 
que existen compañías francesas 
interesadas en ^ue España deje 
de producir remolacha para que 
ellos puedan vender con más 
facilidad el millón y medio de 
toneladas que tienen acumula
das.

Castilla-La Mancha ha pro
ducido en la última campaña 
381.127 toneladas de remolacha, 
un cifra muy inferior a la de 
1983, cuando se superó el millón 
de toneladas.

El secretario general de la 
UPA acusó a la Confederación 
Nacional de Remolacheros de 
ejercer un sindicalismo vertical, 
coincidente con los intereses de 
los industriales.

Por otra parte, UPA propuso 
a la Administración la amplia
ción de la cuota, de forma prio
ritaria a la Asociación de Coo
perativas de Remolacheros, 
ACOR, que agrupa a más de 
diez mil productores.

Fernando Moraleda también 
ha criticado la actitud de la 
industria azucarera privada y de 
las organizaciones agrarias ASA
JA y COAG con respecto al 
acuerdo interprofesional de 
remolacha.

Según Moraleda, ASAJA y 
COAG se ha puesto al lado de 
los intereses de los industriales 
y han bloqueado las negociacio
nes en favor de las industrias 
privadas multinacionales.

Nuestra Comunidad Autóno
ma puede resultar una de las 
más afectadas por la reestruc
turación del sector de la remo
lacha por la introducción en el 
sector de multinacionales.
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^ Incidentes racistas

e Interior han abierto sendas inves- 
^„e. .Obre lo. sucesos ocurridos en la 

he del lunes en un barrio musulmán de Meli- 
^j^demás el Juzgado de instrucción número
) Íe Mc¡^^^^^ ^^^^^^^S^ ^^^ Acebos denunciados sonas, que según los vecinos eran legionarios

por un grupo de musulmanes melillenses ante 
la actuación de un centenar de encapuchados, 
posibles miembros de la Legión, que rompieron 
cristales de viviendas y automóviles. Varias per-

con chándales del ejército y encapuchados, se 
dedicaron durante la madrugada del pasado 
lunes a romper viviendas y cristales del barrio 
musulmán de Reina Regente, sin que se regis
traran daños personales.

Los habitantes del Reina Regente acusan a los legionaríos de romper cristales de viviendas y automóviles

El Gobierno investiga el asalto de unos cien 
encapuchados a un barrio musulmán de Melilla

Tanto el Juez instructor como la Comandancia General han indicado que no ha sido detenida ninguna persona

MELILLA. (Efe).- El fiscal 
k, tomado declaración al coro- 
Jjefe del tercio Gran Capitán 
¡de la Legión, Evaristo Muñoz 
tfanero, a varios mandos mili- 
gfgs y a dirigentes musulmanes 
,vecinos de ese barrio que pre- 
lentaron las denuncias en comi- 
iría. Tras estas declaraciones, 
el magistrado explicó que ha 
solicitado la colaboración de un 
¿ especial a la Audiencia 
deMálaga ‘‘por las posibles difi
cultades jurídicas” que se puede 
encontrar en este asunto.

Tanto el juez que instruye las 
ijiligencias como la Comandan
cia General de Melilla han indi
cado que todavía no ha sido 
iletenida ninguna persona en 
elación con estos incidentes.

La Asociación de vecinos 
'Alhambra” del barrio donde 
ocurrieron los incidentes ha 
asegurado en un comunicado de 
prensa que “parte de los agre
sores huyeron hacia el acuar
telamiento de la Legión tras
pasando la alambrada y per
diéndose en su interior”.

Esta asociación también ase
ara que cuando se realice el 
procesamiento contra los cul
pables se personará en el mismo 
para ejercer la acción popular. 
Un portavoz militar destacó que 
anteanoche el comandante 
jeneral de Melilla, Máximo De 
Miguel Page, y el delegado del 
Gobierno en esta ciudad, 
Manuel Céspedes, acudieron al 
tiarrio para visitar las casas don
de se habían producido los 
incidentes.

Calma en Mancha Real

Por otra parte, la calma ha 
vuelto a la localidad jienense 
de Mancha Real, donde el pasa
do lunes un grupo de vecinos 
destrozó las casas de siete fami
lias gitanas, según dijo el alcal
de, el socialista Alfonso Már- 
•inez de la Hoz, que se presenta 
a la reelección. El tradicional 
“mercadillo” de los miércoles, 
integrado en su mayoría por 
vendedores ambulantes gitanos, 
no se ha celebrado en cumpli- 
nnento de lo dispuesto para evi
tar nuevos incidentes.

En el Ayuntamiento se 
Wn recogiendo firmas de 
^lidaridad con la familia de 
^gel Arroyo Ibáñez, que 
murió el sábado en una reyerta 
^ntre payos y gitanos, y se han 
nbierto cuentas corrientes en las 
sucursales bancarias del pueblo 

ayudar a la mujer y los 
hijos del fallecido.

Ea titular del juzgado de Ins- 
^cción número 4 de Jaén, 
Lourdes Molina, dijo a Efe que 

an incidentes no quedarán 
•mpiines” y que ha abierto dos 
Pf^edimientos judiciales.

una parte se ha abierto

Vista gcntiítl del baiTio Reina Regente d«)nde vsinus persunns. une según los vecinos eran legionnnos se dedicaron a romper viviendas y cristales.

La Asociación de vecinos “Alhambra” del barrio donde ocurrieron 
los incidentes ha asegurado en un comunicado de prensa que “parte 
de los agresores huyeron hacia el acuartelamiento de la Legión tras
pasando la alambrada y perdiéndose en su interior”

un sumario para esclarecer la 
muerte de Angel Arroyo en la 
reyerta que payos y gitanos 
mantuvieron la madrugada del 
pasado sábado.

Un detenido

Por estos hechos hay dos per
sonas en prisión y un detenido, 
de los que la jueza no quiso 
revelar sus nombres.

Por otro lado, hay un pro
cedimiento judicial para deter
minar los autores del allana
miento de morada de las seis 
casas y un corralón de los gita
nos. Mientras tanto, el Gobier
no Civil está inventariando los 
daños ocasionados en los ense
res de los gitanos, que han 
manifestado su intención de 
volver a sus hogares tan pronto 
como sean reparados.

Catorce de. los veinticinco 
gitanos que el pasado domingo 
salieron apresuradamente de 
Mancha Real, horas antes de 

que sus casas fueran invadidas, 
han pernoctado en dos hoteles 
de Jaén pagados poi la Junta 
de Andalucía, mientras el resto 
lo han hecho en casas de fami
liares y amigos, según fuentes 
de la Delegación de Goberna
ción.

El presidente de la Federa
ción de Asociaciones Romaníes 
Andaluzas (FARA), José Mal- 
donado, dijo que “existe volun
tad” tanto en la administración 
central como en la autonómica 
para que se hagan efectivas las 
ayudas prometidas.

Maldonado subrayó la nece
sidad de que no se repita lo 
que ocurrió en la vecina pobla
ción de Martos, a la que no 
han regresado la treintena de 
gitanos cuyas casas fueron que
madas por los vecinos.

La ejecutiva del PSOE de 
Jaén se reunirá el viernes para 
estudiar la situación creada en 
Mancha Real, donde gobierna 
este partido con 6 concejales 

frente a los 4 del partido inde- 
pendentiente, 2 del PP y 1 de 
lU-CA, informó el secretario 
provincial de organización del 
PSOE, Isidro Reverte.

Tras esta reunión, la ejecu
tiva ha anunciado que hará 
pública su opinión sobre la acti
tud del alcalde de Mancha Real, 
que ayer pidió la dimisión del 
gobernador civil por calificar de 
racista el comportamiento de 
los vecinos. El secretario regio
nal de movimientos sociales y 
miembro de la ejecutiva del 
PSOE de Jaén, Luis Benavides, 
mantendrá una reunión hoy en 
la delegación de Gobernación 
con representantes de la FARA 
en Jaén.

El gitano herido en la reyer
ta, José Romero Fernández, de 
58 años, evoluciona favorable
mente aunque su pronóstico es 
grave. Romero fue intervenido 
quirúrgicamente de una perito
nitis producida por heridas de 
arma blanca.

Amenazas en 
Mancha Real

El parlamentario euro
peo Juan de Dios Ramí
rez Heredia dijo ayer en 
Almería que “los gitanos 
de Mancha Real, cuyas 
casas fueron quemadas 
por los habitantes de 
dicho pueblo, no han 
amenazado de muerte a 
nadie ni van a vengarse 
de ningún vecino de 
aquella localidad”.

Heredia, que opina que 
la investigación sobre las 
actuaciones de la Guardia 
Civil y del gobernador de 
Jaén, Joaquín Iñiguez, 
son legítimas, afirmó que 
“éstas son una desviación^ 
del punto de mira, ya que 
el tema a investigar es el 
comportamiento del 
alcalde, Alfonso Martí
nez, y la postura del ayun
tamiento”. Indicó que “la 
Unión Remaní se reserva 
el derecho a emprender 
acciones judiciales contra 
el alcalde, por incitación 
a la violencia de este indi
viduo, delito que es con
denado por las leyes”.
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Felipe González acepta la propuesta de Leguina, de no conceder nuevas subvenciones a las industrias que se “fuguen” a comunidades limítrofes.

Aceptada una propuesta del presidente de la autonomía madrileña para evitar el “efecto frontera”

El Gobierno castigará a las empresas que 
escapen de Madrid a Castilla-La Mancha
Para Leguina es necesaria la coordinación con Castilla-La Mancha, principal objetivo de esas empresas

El presidente del Gobierno, Felipe González, aceptó 
ayer la propuesta del presidente regional, Joaquín Legui
na, de no conceder nuevas subvenciones a las industrias 
que se ‘‘fuguen” de Madrid a comunidades limítrofes, 
un fenómeno que se ha denominado “efecto frontera”.

MADRID. (Efe).- Leguina 
y González se reunieron ayer 
por la mañana en el Palacio 
de la Moncloa, durante más 
de dos horas, para abordar 
entre otros los problemas de 
Industria, Vivienda y Trans
portes que sufre la región.

En rueda de prensa poste
rior, Leguina apuntó la nece
sidad de crear un órgano de 
coordinación entre las comu
nidades de Madrid y Casti
lla-La Mancha, principal obje
tivo de las empresas que aban
donan la región, para evitar 
las “fugas”.

El presidente madrileño

Miembros del Congreso reconocen 
irregularidades en las votaciones
MADRID. (Efe).- Miembros 

de la Mesa del Congreso han 
reconocido, en las últimas reu
niones del órgano rector de la 
Cámara, que es frecuente que 
se cometan irregularidades 
durante las votaciones en pleno. 
Por ello, la Mesa ha acordado 
estudiar la posibilidad de modi
ficar el actual sistema de vota
ción electrónico para evitar la 
comisión de nuevos errores. El 
secretario cuarto, José Luis 
Núñez, de IU, apuntó la posi
bilidad, en una de estas reu- 
niones, de dotar a los diputados 

manifestó que no se retirarán 
las ayudas a aquellas empresas 
que les hayan sido concedidas, 
pero adelantó que no se con
cederán nuevas subvenciones, 
ni nacionales ni europeas, a 
las que abandonen la Comu
nidad de Madrid, “aunque 
este es un tema en el que 
tienen mucho que decir los 
ministerios de Industria y Eco
nomía”. .

Proyecto de ensanche

Felipe González y Joaquín 
Leguina discutieron también 
la urgencia de “desahogar” 

de tarjetas magnéticas persona
les e intrasferibles para votar. 
Fuentes de la Mesa informaron 
que en el debate interno que 
mantuvo la Mesa el pasado día 
7 el socialista Ramón Var
gas-Machuca y el representante 
del Grupo catalán, José María 
Trías de Bes, reconocieron que 
es habitual que se produzcan 
anomalías en las votaciones.

En esa reunión se debatió y 
rechazó la solicitud del Grupo 
Popular de anular la votación, 
por irregular, de la reforma 
legislativa por la que se con

Madrid, con el proyecto del 
ensanche de Campamento 
como medida a corto plazo, 
y con la posibilidad de ”crear 
un nuevo centro de la ciudad” 
a unos veinte kilómetros, un 
plan que se estudiará durante 
la próxima década.

Además, el presidente auto
nómico Joaquín Leguina salió 
de la reunión con el compro
miso de Felipe González de 
iniciar un II Plan Felipe, a 
partir del año 1993, que se 
desarrollará en 1994, con el 
que se pretende ofrecer ”so- 
luciones polinucleares” que 
eviten la entrada masiva de 
vehículos en la capital.

Joaquín Leguina reiteró a 
Felipe González que la Comu
nidad de Madrid dispone de 
suelo público para construir 
80.000 viviendas sociales en 
los próximos cuatro años, cifra 

sagra el privilegio de los par
lamentarios de testificar por 
escrito ante el juez.

El Grupo Popular denunció 
que el secretario de organiza
ción del PSOE, José María 
Benegas, votó desde el escaño 
de Francisco Arnau, de viaje 
en Libia, y que el voto negativo 
de un diputado del PP fue com
putado como positivo por el 
tablero electrónico, voto funda
mental para que se aprobara 
la reforma de la ley orgánica, 
ya que sólo obtuvo los impres
cindibles (176). 

que podría incrementarse tras 
la reforma del Plan General 
de Madrid.

Viviendas

El presidente regional insis
tió en que su objetivo es que 
el precio del suelo no supere 
las 10.000 pesetas por metro 
cuadrado y subrayó la nece
sidad de cooperación con enti
dades bancarias y cajas de 
ahorro para conseguir créditos 
a bajo interés.

Joaquín Leguina confirmó 
que González participará en 
el mitin de cierre del Partido 
Socialista Obrero Español en 
Madrid que tendrá lugar en 
Vallecas el proximo día 24 y 
se mostró satisfecho con el 
apoyo recibido por el partido 
durante la campaña electoral 
que está a punto de concluir.

José María Benegas.

Miguel Durán.

La ONCE y el
Gobierno se 
reúnen para 
dirimir sus 
diferencias

MADRID. (Efe).- Ei 
sejo del Protectorado de 1 
ONCE, integrado por represeJ 
tantes de cuatro ministerios! 
de la propia institución se red 
nió ayer a mediodía en el migJ 
terio de Asuntos Sociales paral 
analizar la venta del “abono! 
cupón”. El Gobierno y la Orga-l 
nización Nacional de Ciego! 
Españoles trataron de resolver! 
el contencioso surgido al ase! 
gurar el Ministerio de Econol 
mía y Hacienda que la venial 
del “abono-cupón” semanal noj 
se incluye en el último convenio! 
firmado con la ONCE. 1

La ONCE, por su panel 
defiende la legalidad de la venial 
de su juego, cuya reciente puesj 
ta en marcha provocó la pro! 
testa de los sindicatos UGT yl 
CC.OO., que convocaron vanasj 
jornadas de movilizaciones poi| 
entender que disminuirán las] 
comisiones de venta en un ai 
por ciento. I

Por otra parte, el responsable! 
federal de UGT-ONCE, Ino-j 
cencío Rial, aseguró ayer enj 
Málaga que la dirección de Iu 
Organización Nacional de Cie-j 
gos está dedicando el dineral 
que ha reducido de la comisiónj 
que se entrega a los vendedorea 
“a su política especulativa”. 1

Rial indicó en conferencia del 
prensa que por la venta del aboi 
no semanal del cupón los ven-j 
dedores sólo perciben unaj 
comisión del diez por ciento,! 
mientras que con el cupón dial 
rió reciben una del quince peí 
ciento. 1

La dirección de la ONCU 
según Rial, está tratando den 
desviar la venta hacia el aM 
no-cupón, con lo que esa duH 
rencia en las comisiones la dedil 
cará a su política inversora yn 
especulativa, “mientras que l®S 
que no está haciendo es dedij 
caria a mayores prestación^ 
sociales” para los afiliados a 21 
organización. J

El representante de ^^’^J 
ugetista añadió que la idea 1 
potenciar el abono-seman 
puede repercutir en una reda 1 
ción de la plantilla, ya q“M 
el producto funciona 
sitaría menos gente, e mj 
que ya las jubilaciones ] 
empleados no se están cubn i 
do en la ONCE ni renovand 
contratos temporales.
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^^ i^oniingo Iglesias de 37 años de edad y vecino de Castrocontrigo

Detienen al hombre que disparó 
a un senador socialista en León

En su domicilio se bailó el arma que utilizó para disparar

EI piloto continúa desaparecido

Estalla en pleno vuelo un
Mirage F-1 del Ala 46

¡efectivos de la Guardia Civil de León y de La Bañeza 
hso detenido a Domingo Iglesias, de 37 años, casado 

vecino de Castrocontrigo (León), como presunto autor 
jf los disparos que causaron una herida leve al senador 
socialista, Daniel García, informó la Guardia Civil.

^\ie«í^

#'^^3^

COPE

RADIO POPULAR

/

La Cope.
Al frente de la información y a la cabeza de la credibilidad.

Una voz viva e independiente.

LEON. (Efe).- La misma 
fuente señaló que la deten
ción del vecino de Castrocon- 
tigo, Domingo Iglesias, se 
produjo tras haberse efectua
do registros en dos domicilios 
del pueblo y haber encontra
do en el domicilio del dete
nido el arma utilizada.

El senador socialista Daniel 
García resultó herido en la 
noche del lunes pasado en un 
oído a consecuencia de la 
rotura de los cristales que 
produjo el impacto de varios 
disparos contra una de las 
ventanas que hay en el local 

en el que el Partido Socialista 
Obrero Español celebraba un 
mitin.

El Partido Socialista Obre
ro Español de León repitió 
anoche en la misma localidad 
el mitin del lunes al que asis
tieron los principales dirigen
tes socialistas leoneses.

El Gobierno civil de León 
tenía la intención de explicar 
en próximas horas, en rueda 
de prensa, los detalles de la 
detención de Domingo Igle
sias y el estado actula en que 
se encuentran las investiga
ciones. El senador Daniel García.

MADRID. (Fax-Press).- Un 
Mirage F-1 pertenciente al ala 
46 destinada en la base aérea 
de Gando (Gran Canaria) esta
lló ayer en pleno vuelo cuando 
se encontraba realizando 
maniobras nocturnas. El piloto 
del aparato, el capitán Rafael 
Sánchez Sánchez, ha desapare
cido tras el accidente del que 
hasta el momento se descono
cen las causas. Los servicios de 
rescate del Ejército organizaron 
la operación de búsqueda nada 
más conocerse el suceso. Dos 
patrulleras de la Armada cola
boran en las operaciones de 
búsqueda del militar. El aparato 
volaba en formación cuando 
estalló en pleno vuelo a 77 
millas de la su base.

El piloto que precedía al 
avión siniestrado vio por el 
espejo retrovisor un gran res
plandor y cómo posteriormente 
el aparato en el que iba el capi
tán desaparecido se precipitaba 
al mar. Debido a la oscuridad 

reinante no pudo observar si 
el Mirage siniestrado estalló por 
algún fallo en sus sistemas o 
“lo hizo al ser alcanzado por 
algún objeto”, según fuentes del 
Ministerio de Defensa. El piloto 
tampoco vio si el capitán Sán
chez logró saltar en paracaídas 
o si cayó al mar junto con el 
aparato Tras conocerse el acci
dente los servicios de rescate 
del Ejército organizaron la ope
ración de búsqueda. En el des
pliegue participan un helicop
tero militar de la clase “Su- 
per-puma y un avión “Foker 
27”' que peinan la zona del 
siniestro para descubrir cual
quier indicio del aparato. Fuen
tes del ministerio de Defensa 
afirmaron desconocer las causas 
de la explosión y precisaron que 
una vez se rescate la caja negra 
se podrán deducir los motivos 
del accidente.

El capitán Rafael Sánchez 
tiene, de 28 años, lleva desti
nado en Gando desde el 89.

lo ho ««í^'® **^
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Para la patronal, no tienen justificación, perjudica a los usuarios, dañan la economía y son improcedentes

La CEOE exige la descoiivocatoria de 
las huelgas previstas para mañana

Aznar: “DespJ 
del 26 va a se“

menos posible i 10

a Japón a cuidj. ^ 
bonsais” fC^

Los empresarios reiteran su capacidad para llegar a acuerdos con Gobierno y sindicatos

La Confederación Españo
la de Organizaciones 
Empresariales (CEOE) ha 
exigido, en un comunicado 
difundido ayer, a los sin
dicatos que desconvoquen 
inmediatamente las huel
gas que están previstas 
para el día 24 de mayo 
y “retornen a la senda del 
diálogo”.

MADRID. (Agencias).- La 
Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales 
reitera su capacidad para dia
logar y llegar a acuerdos con 
los sindicatos y el Gobierno.

Según el comunicado difun
dido por la patronal, las huel
gas: no tienen justificación 
laboral; intentan dañar la eco
nomía del país; peijudica a los 
usuarios y son más improce
dentes por su proximidad a 
unas elecciones.

Por otra parte, la primera 
jornada de huelga de los 
maquinistas de Renfe se 
desarrolló sin incidentes, a 
excepción de uno ocurrido en 
las cercanías de Madrid, al 
tiempo que la huelga de 
Campsa, en su tercer día, pro
vocó desabastecimeintos sus- 
periores a los registrados 
anteayer. El incidente en Ren
fe se produjo cuando inten
cionadamente se cortaron los 
cables de la red áerea de ener
gía en la línea de cercanías

José María Cuevas, presidente de la CEOE.

11

Móstoles-Embajadores y cho- to de Maquinistas dijo que la 
carón contra la luna de un huelga “está siendo muy lim- 
tren, sin que se produjeran pia, si no fuera por estos des-
daños para el maquinista, 
informaron fuentes de Renfe. 
Un representante del Sindica-

controlados, ya que desde las 
nueve de la mañana no circula 
ningún tren en España”.

Huelga en 
Campsa

La última jornada de 
la primera fase de paros 
en Campsa provocó 
.ayer problemas de desa
bastecimiento y la can
celación de trece vuelos 
peninsulares de Iberia, 
y el Madrid-Miami, 
informó la compañía 
aérea, que añadió que 
los retrasos de ayer fue
ron inferiores a los con
tabilizados anteayer.

Los sindicatos insis
tieron en que la empre
sa está suministrando 
combustible a numero
sas gasolineras que no 
están incluidas en los 
servicios mínimos y esti
man la participación en 
casi el cien por cien, 
mientras que fuentes de 
Campsa cifran el segui
miento de los paros en 
el 43 por ciento.

Campsa reconoció 
que unas cuarenta gaso
lineras de las 734 exis
tentes en Cataluña se 
encuentran desabasteci
das debido a la huelga. 
Las mismas fuentes 
explicaron que el 80 por 
ciento de las estaciones 
de servicio del país fun
cionan con normalidad.

i Vito

PALMA DE MAI i nn 
(Fax-Press).- José S a fe 
afirmó ayer en el aemn^ 
de esta ciudad que “desp? 
los resultados del día 26 
haber menos posibilidad'’; 
ir a Japón a cuidar ut? 
en clara alusión al vial, ' 
va a realizar a dicho nais c,! 
González. El presidente 22 
critico el que dirigentes sM 
listas hayan sobrepasado » 
él. “los excesos verables m 
de toda campaña”, y 
que “algunos del Gobiem, 
al propio Serra les vendna «i 
bien el aplicarse a sí mi»,] 
slogan del PP”. *1

En la rueda de prensa J 
ofreció a su llegada a la canil 
del archipiélago balear, AaJ 
indicó que “por fin nos bej 
enterado de por qué 
tardó tanto tiempo en ser mi J 
tro”, en relación con las decid 
raciones de éste en las que invJ 
lucraba al PP en el presunS 
intento de asesinato que sufrij 
el senador socialista en LeJ 
Según él “en campaña electorJ 
puede haber excesos verablea 
pero hay cosas como ésta qj 
lo rebasan”, y significó que M 
pongo que si Múgica tienj 
algún sentido de la responJ 
bilidad sabrá corregir esto", i 

En la misma linea situó a; 
Corcuera, “pues no me parecí 
correcto que siga sin decir nada 
después de la aparición 
Alcalde en un mitin”, indican^ 
que, nos gustaría que la Guarí 
dia Civil estuviera mas ocupada] 
pero siempre que fuera bien 
dirigida, para que se evitase] 
sucesos como el de San Sebas] 
tián”.
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El artefacto contenía dos kilos de amosal Los Reyes asistirán a su inhumación en La Granja

krdu

Desactivada una bomba 
bajo el coche de un policía

Los restos de Isabel de 
Borbón llegan a España

¡iltos

billa

I»

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Una bomba que contenía dos 
kilos de amosal fue desactivada 
ayer de madrugada en el coche 
particular de un policía en San 
Sebastián, según fuentes ofi
ciales.

Las mismas fuentes precisa
ron que la bomba -con un 
mecanismo iniciador de péndu
lo- estaba adosada con imanes 
a los bajos del vehículo, un 
“Seat Ritmo”, aparcado en la 
Plaza de Irún del barrio donos
tiarra de Amara.

La costumbre que tenía el 
agente del Cuerpo Nacional de 
Policía de mirar los bajos de 
su coche antes de montarse en 
él, fue lo que felizmente le salvó 
la vida.

Según fuentes policiales, el 
agente fue al barrio de Amara 
a visitar a su novia, lo que los 
terroristas aprovecharon para 
colocar el artefacto.

Sobre las 00,15 horas de la 
noche, y antes de montarse en 
el turismo, revisó los bajos y 
vio el artefacto, por lo que avisó 
a los artificieros del cuerpo que 
lograron desactivarlo una hora 
más tarde, sin causar daños al 
vehículo.

La Unión Federal de Policía 
-UFP-, difundió ayer un comu- 

meado en el que condena este 
intento de atentado y asegura 
que “está claro que la banda 
de asesinos de ETA está hacien
do su campaña electoral de la 
mejor forma que sabe: matan
do”.

Por otra parte, la Policía con
tinuó ayer con los controles 
móviles que comenzó a esta
blecer el martes en diversos 
puntos de Barcelona al detectar 
la presencia en las últimas 
semanas de varios miembros de 
los Grapo, entre ellos Laureano 
Ortega, considerado el cerebro 
del comando itinerante de la 
organización terrorista.

Laureano Ortega fue identi
ficado como uno de los par
ticipantes en un atraco come
tido en una entidad bancaria 
de la parta alta de la ciudad.

El * .tário de Estado para 
la se^' ridad, Rafael Vera, ha 
enviado una orden a todas las 
comisarías de España para que 
se incrementen las medidas de 
seguridad ante la posibilidad de 
que los Grapo puedan cometer 
un atentado, coincidiendo con 
el primer aniversario de la 
muerte en huelga de hambre 
de su activista José Manuel 
Sevillano.

^MADRID. (Efe).- Los restos 
mortales de la infanta Isabel, 
hija de la reina Isabel II de 
España, fueron trasladados ayer 
por vía aérea desde París a 
Madrid.

Los restos de la infanta, her
mana del rey Alfonso XII, que 
en su tiempo fue denominada 
cariñosamente por los madrile
ños “La Chata”, descansarán 
definitivamente en la colegiata 
de La Granja de San Ildefonso 
(provincia de Segovia), por 
deseo expreso del Rey Juan 
Carlos y de su padre, el conde 
de Barcelona, quien tuvo una 
gran vinculación con ella, expli
caron a Efe fuentes de la Casa 
del Rey.

Antes de proceder al trasla
do, se celebró ayer una misa 
en la iglesia española del Inma
culado Corazón de María, de 
París, a la que asistieron la 
infanta Cristina y los embaja
dores de España en Francia 
ante la OCDE y ante la UNES
CO.

La infanta María Isabel Fran
cisca de Asís de Borbón y Bor
bón, falleció en el exilio en la 
capital francesa el 23 de abril 
de 1931 y sus restos han repo
sado sucesivamente en los 
cementerios parisienses de

Montparnasse, del Pere Lachai- 
se y de Montmartre, del que 
fueron exhumados hace unos 
días para su definitivo traslado 
a España.

La Familia Real asistirá hoy 
a la inhumación de los restos 
de la infanta. En una ceremonia 
solemne, el féretro con los res
tos mortales de la infanta Isabel 
-escoltado por Don Juan de 
Borbón- será recibido con 
honores por una compañía de 
la Guardia Real, acto tras el 
que se dirá una misa en la Real 
Colegiata del Palacio Real de 
San Ildefonso.

En este palacio de La Granja, 
donde acostumbraba a pasar los 
veranos y mantenía tertulias con 
sus damas de honor, la infanta 
reposará frente al panteón en 
el que descansan los restos de 
Felipe V, fundador de la dinas
tía borbónica en España, y de 
Isabel de Farnesio.

Isabel de Borbón, conocida 
también como “la infanta Cas
tiza” por su afición a los toros 
y a las verbenas, y que era muy 
querida por el pueblo de 
Madrid, murió después de 
abandonar España tras la pro
clamación de la Segunda Repú
blica.

Los bancos 
conceden cerca de 
6.000 millones en 
créditos a los 
partidos políticos

MADRID. (Efe).- El voluJ 
men de créditos concedidos poij 
la banca española a los partid! 
que concurren a las elección! 
autonómicas y municipales del 
próximo domingo se aproxima 
a los seis mil millones de pesej 
tas, según fuentes del sectoa 
bancario y de las propias fi«f1 
zas políticas. De ese niontOT 
global, entre 4.500 y 5®’J 
millones de pesetas conesponi 
den a préstamos obtenidos poa 
los partidos con implantadonl 
nacional, en tanto que el restol 
consiguieron unos rail millonq

De acuerdo con estos rneoioM 
el Banco Popular Español i 
destaca entre las entidad ! 
financieras por su contribudO j 
a financiar los costes de la camj 
paña, al haber suscrito con 
fin acuerdos para la conc^i j 
de créditos al PSOE, 1 
Popular, Izquierda ^“jJ 
CDS, siempre a tipos demo 
preferenciales. , J

En el caso del PSOE, Id n 
da crediticia facilitada pot J 
banco puede aproxiraarse a 
1.600 millones de 
tidad que cubre una gidOP 
de los costes totales.
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MADRID. (Fax-Press).— La Bolsa de Madrid volvió 
presentar en la jomada de ayer una clara tendencia 
la baja aunque es de señalar que el papel, presente

en la mayoría de las sociedades, hizo su aparición 
de forma moderada ya que en cierto modo fue absor
bido con facilidad. La posibilidad de que en la subasta 
de hoy del Tesoro Público se rebaje la rentabilidad 
de las Letras a un año parece ya descontado desde 
hace tiempo en el parquet, por lo que habrá que 
esperar nuevos datos que animen a tomar posiciones. 
La verdadera atención se encuentra puesta en el com
portamiento del mercado neoyorquino. La apertura, 
una vez más, muy discreta de Wall Street no sirvió 
para cambiar la orientación mantenida a lo largo de 
todo el día y el índice general finalizó con una pérdida 
de 78 centésimas.

En esta ocasión, el volumen negociado volvió a 
presentar una mayor actividad que en los dos últimos 
días y muy concretamente en Telefónica que se acercó 
al millón y medio de acciones.
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La bajada es del 0,75% en Caja Madrid y en el caso del Popular será de medio a un punto

Caja Madrid y el Banco Popular se 
suman a la caída de los tipos de interés

Los “Doce” 
rechazan el 
compromiso 
sobre los pi^i 
agrícolas

Los expertos creen que seguirá la tendencia a la b^a, pero no a muy corto plazo

La Caja de Madrid y el Banco Popular Español se 
ban sumado a la corriente de caída de tipos de interés 
con una rebaja del precio de todos los créditos que 
conceden. La bajada decidida por el Popular Español, 
que oscila entre medio y un punto, sitúa el tipo de 
interés preferencial en el 13%, frente al 13,65% anterior.

MADRID. (Agencias).- Los 
créditos hipotecarios bajan del 
16 al 15 por ciento, en tanto 
que los de consumo perma
necen en el 18 por ciento.

En el caso de Caja Madrid, 
la disminución, del 0,75 por 
ciento, fue anunciada el lunes 
pasado por el presidente de 
la entidad, Jaime Terceiro, y 
el martes obtuvo el respaldo 
del Consejo de Administra
ción.

Con este descenso del pre
cio que Caja Madrid cobra por 
los préstamos que concede a 
sus clieníes, el tipo de interés 
preferencial queda en el 13,75 
por ciento.

El crédito familiar oscila 
entre el dieciséis y el diecisiete 
por ciento, mientras que el 
crédito hogar se sitúa entre 
el 15,75 y el dieciséis por cien
to.

Los créditos hipotecarios de 
construcción y rehabilitación 
de vivienda propia oscilan 
entre el 14,5 y el 16,25 por 
ciento.

Con esta decisión, el Banco 
Popular y la Caja de Madrid 
se suman a la bajada de tipos 
de interés aplicada por dis
tintas instituciones, después 
de que la semana pasada el 
Banco de España redujera 
0,75 puntos el interés en 
subasta de certificados 
depósito.

en 
la

de

B^ja a largo plazo

Los expertos creen que los 
tipos de interés seguirán 
bajando, principalmente por 
las presiones de cambio de la

Las fuerzas políticas reciben 
unos 6.000 millones en créditos

Casi 118.000 millones para la 
red viaria castellano-manchega

MADRID. (Efe).- El volu
men de créditos concedidos por 
la banca española a los partidos 
que concurren a las elecciones 
del próximo domingo se aproxi
ma a los seis mil millones de 
pesetas, según fuentes 
tor bancario y de las 
fuerzas políticas.

De ese montante 

del sec- 
propias

global,
entre 4.500 y 5.000 millones de 
pesetas corresponden a présta
mos obtenidos por los partidos 
con implantación nacional, en 
tanto que el resto consiguieron 
unos mil millones.

De acuerdo con estos medios, 
el Banco Popular Español se 
destaca entre las entidades 
financieras por su contribución 
a financiar los costes de la cam
paña, al haber suscrito con este 
fin acuerdos para la concesión 
de créditos al PSOE, Partido 
Popular, Izquierda Unida y. 
CDS, siempre a tipos de interés 

peseta respecto al franco. Has
ta la fecha, la reducción de 
1,75 del tipo de interés rea
lizado por el Banco de España 
con objeto de aliviar la apre
ciación de la peseta, no ha 
conseguido sus objetivos y el 
martes la moneda española 
rozó, sobre la moneda gala, 
el límite de fluctuación per
mitido. Esta circunstancia per
mite que la opinión de los 
expertos sea unánime a la 
hora de prever un descenso 
de los tipos de interés, no 
exento de riesgos inflacionis
tas.

El descenso de los tipos de 
interés realizado hace unos 
días por el Banco de España, 
al igual que el de un punto 
en el mes de marzo, no está 
consiguiendo los . efectos 
deseados. Las presiones que 
sobre la moneda española vie
nen produciéndose desde hace 
meses, y que han obligado en 
dos ocasiones ya a rebajar el 
precio del dinero que el banco 
emisor presta a los bancos en 
el mercado, se mantienen en 
los mercados y, en consecuen
cia, los tipos de interés en 
nuestro país deberán seguir 
bajando en los próximos 
meses, según los expertos 
consultados.

Ramón Peironcelly, conse
jero para España de Merril 
Lynch, no cree que ello vaya 
a producirse de una forma 
inmediata, pero no descarta 
descensos en unos meses.

El director general de 
Ahorro Corporación Financie
ra, Emilio Ontiveros, piensa 
que la decisión sobre nuevos 

preferenciales.
En el caso del PSOE, la ayu

da crediticia facilitada por este 
banco puede aproximarse a los 
1.600 millones de pesetas, can
tidad que cubre una gran parte 
de los costes totales de 2.000 
millones calculados para las 
actividades electorales.

El Partido Popular ha pre
supuestado un gasto en esta 
campaña electoral de 1.300 
millones. Izquierda Unida ha 
calculado 700 y el CDS en torno 
a los 500.

Entre las fuerzas políticas con 
implantación autonómica, CiU 
ha recibido créditos bancarios 
por un importe que se sitúa 
entre los doscientos y los dos
cientos cincuenta millones, en 
tanto que el PA ha obtenido 
unos ciento cincuenta millones, 
EE cerca de ochenta millones 
y el Bloque Nacionalista Galle
go alrededor de cincuenta.

El tipo de interés preferencial en Caja Madrid queda en el 13,75%.

descensos, no la tiene el Ban
co de España, sino precisa
mente el Banco de Francia. 
“No creo que haya nuevos 
descensos a corto plazo, pero 
habrá que estar pendiente de 
las de decisiones del Banco 
Central galo, y no son des
cartables descensos en los 
tipos franceses, lo que obli
garía a la peseta a nuevas 
rebajas” aseguró Ontiveros.

Por el contrario, la opinión 
del consejero delegado de 
BBV Interactivos, Francisco 
Gómez Roldán, sostiene que 
la peseta tiene que depreciarse 
aún más, dadas las actuales 
circunstancias. “El control de 
la inflación, con unos tipos de 
interés altos, y con los escasos 
instrumentos de control en 
materia de política monetaria, 
no resulta fácil”.

Pero en su opinión, el pro
blema lleva al final al mismo 
lugar: la vinculación entre 
salarios y productividad.

MADRID. (Efe).- Andalucía 
y las dos Castillas fueron las 
Comunidades Autónomas en 
las que se realizaron mayores 
inversiones en carreteras entre 
1985 y 1989, período en el que 
el gasto total ascendió a 1,1 
billón de pesetas en todo el 
territorio nacional.

La inversión global efectuada 
en el citado quinquenio, según 
datos del Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes, se 
repartió casi a partes iguales 
entre la red estatal -566.816 
millones- y la dependiente de 
las comunidades, diputaciones, 
ayuntamientos y cabildos 
-550.051 millones de pesetas-.

Las distintas administracio
nes destinaron casi 204.000 
millones de pesetas a la mejora 
y construcción de nuevas carre
teras en Andalucía, de los que 
el Estado aportó casi 104.000 
millones y los entes territoriales

BRUSELAS. (Efgx 
mayoría de los mi,,,¿'J 
Agricultura de la CoBÜ 
Económica Europea S 
rechazaron el d<icun¿^ 
compromiso sobre los n • • 
agrícolas para la 
1991-1992 que presentó’* 
presidencia luxembureupJ

El documento p™' 
por el ministro de Agrie»? 
luxemburgués, René Steief 
que ejerce hasta finales de Í 
la presidencia del Consejil- 
Ministros comunitario co 2 
algunas mejoras” con ««3 

a la de la Comisión ¿3 
P^"° para 3
se pueda desglosar un acuerdó 
manifestaron a Efe 
diplomáticas. 1

Los ministros de los “dU 
se reunieron ayer por la 
para evaluar el documento! 
compromiso luxemburgués 
se presentó el martes pir! 
noche en una cena residan 
pero tras tres horas de discS 
no consiguieron desbloquear^ 
actual situación.

Salarios y 
productividad

Para Emilio Ontive
ros, la solución no se 
encuentra sólo en la 
acera del crecimiento de 
los salarios, sino en el 
de las empresas. “Si hay 
que mirar hacia el lado 
de los salarios, también 
hay que hacerlo hacia la 
productividad de las 
inversiones empresaria
les y hacia la gestión de 
los recursos”, aflrmó.

Por último, el conse
jero de Merril Lynch, 
Ramón Peironcelly, 
pone más el acento en 
los resultados empresa
riales. “Si los beneficios 
empresariales se resien
ten, las consecuencias 
pueden afectar al con
junto de la economía”.

Aportación española a la C^ 
porelIVA

el resto.
En Castilla y León, donde se 

invirtió 129.500 millones de 
pesetas, y en Castilla-La Man
cha, con casi 118.000, la apor
tación estatal para las carreteras 
de su red representó cerca del 
70 por ciento del gasto total 
llevado a cabo.

En términos relativos, la 
Comunidad Autónoma en la 
que la Administración Central 
realizó un mayor esfuerzo inver
sor fue la Valenciana, donde 
el Estado participó con un 
78,7% en los 83.567 millones 
que absorbieron sus carreteras.

También, la inversión reali
zada por el Estado supera el 
70% en Cantabria y Murcia, 
mientras que en los dos archi
piélagos, Navarra y País Vasco 
la participación de la Adminis
tración Central es escasa, debi
do a que estas comunidades tie
nen transferida la red viaria.

En otro orden de cosJ 
España ha aumentado en má 
de 11.500 millones de peseta 
su aportación a la CE por! 
Impuesto sobre el Valor Añal 
dido (IVA) a lo largo del pS 
mer trimestre del año respecto^ 
del mismo período del ejercicio 
anterior, según datos oficialj 
a los que ha tenido acceso EfJ

En concreto, las aportaciones 
españolas a la Comunidad Ecoi 
nómica Europea por IVA supe! 
raron entre enero y marzo pasai 
do los 97.267 millones de pesd 
tas, frente a los 85.722 millonJ 
aportados en los tres primero! 
meses de 1990. ]

Las aportaciones españolas a 
la CE por este impuesto liad 
ido aumentado de forma proj 
gresiva desde 1986, primer and 
de adhesión de España a 1? 
Comunidad Europea, a excepj 
ción de 1987, en que el volumen 
de aportaciones fue menor ei^ 
más de 31.000 millones de pese! 
tas a las que del ejercicio prel 
cedente. j

Por otra parte, la presidencii 
de turno de la CE dijo ad 
que España deberá recibir coni| 
pensaciones si se le obliga í 
incrementar el tipo medio da 
IVA más allá del 14 por ciento

El ministro luxemburgués 
Economía y Finanzas, M 
Claude Juncker, dijo ayer ^4 
España y Luxemburgo tendraq 
la posibilidad de reducir su 
en productos de primera necq 
sidad, para compensar el W 
mentó del tipo medio. !

Los ministros de Econofl 
de la CE intentarán el pto»^ 
3 de junio llegar a un acuet^ 
político que posibilite la 
nización de los tipos del j 
en toda la Comunidad, j

Según el compromiso p . 
puesto por la 
luxemburguesa, si España J 
obligada a incrementar su n 
medio de IVA, podrá amp J 
la lista de productos sujeto 
“super-reducido” y P^If^J 
efectos negativos en la infla
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El Gobierno impuso el toque de queda por los graves incidentes que ya han causado 21 muertos

El asesinato de Rajiv Gandhi desata 
una ola de violencia en la India

la viuda del ex primer ministro^ Sonia Gandhi, le sustituirá al frente del Partido del Congreso

g¡ asesinato del ex primer ministro indio Rajiv Gandhi, 
ga un atentado en el que murieron dieciséis personas 
y otras diez resultaron heridas, hizo que el Gobierno 
de ¡a República pospusiese las elecciones generales hasta 
mediados de junio y decretase en el país una semana 
de luto.

NUEVA DELHI. (Efe).- 
Los restos mortales del 

líder del Partido del Congre
so Indio, la formación a la 
que los sondeos daban como 
favorita en las elecciones que 
se celebraban esta semana, 
llegaron ayer a Nueva Delhi, 
a bordo de un avión de las 
fuerzas aéreas procedente del 
Madras, donde tuvo lugar el 
atentado.

El ataúd, envuelto con la 
bandera nacional, fue trasla
dado a Teen Murti Bahavan, 
la que fuera residencia oficial 
del abuelo de Gandhi, Jawa- 
harlal Nehru, el primer 
gobernante que tuvo la India.

El toque de queda fue 
impuesto en varias ciudades 
del distrito Godavari, en el 
Estado sureño de Andra Pra- 
desh, y en algunos barrios de 
Hyderabad, su capital, tras 
diversos actos de violencia 
iniciados nada más conocerse 
la noticia del atentado.

La bomba que acabó con 
la vida del líder más caris
mático de la India estaba 
escondida en un ramo de flo
res que se le entregó a cuando 
descendió de su automóvil 
para celebrar un mitin elec
toral en Sripererundur, a 40 
kilómetros de Madrás, capital 
de Tamil Nadu.

La cremación del cuerpo de 
Gandhi tendrá lugar el jueves 
o el viernes después de con
sultar con su esposa, según un 
portavoz oficial.

El Gobierno decidió esta
blecer una comisión de altos 
poderes, encabezada por un 
juez del Tribunal Supremo, 
para investigar el asesinato del 
ex primer ministro.

EI Gobierno decretó una 
semana de luto nacional y el 
primer ministro de la India, 
Chandra Shekhar, a su llegada 
a la capital, se reunió en el 
Palacio presidencial con el 
presidente de la India, Ramas-

En el atentado murieron otras dieciséis personas.

wamy Venkataraman, para 
valorar la situación generada 
por este acontecimiento.

El jefe de la Comisión Elec
toral, T,N. Seshan, que se reu
nió añoche con el presidente 
de la República, acordó pos
poner las dos jornadas elec
torales del jueves y el domingo 
hasta el doce y quince de 

junio.
Sonia Gandhi, la viuda del 

ex primer ministro indio, fue 
elegida ayer para presidir el 
Partido del Congreso (facción 
Indira) en sustitución de su 
marido, en medio de una ola 
de violencia política en la que 
han muerto ya al menos 21 
muertos.

El “Comando de 
las Fuerzas 
Combinadas” 
reivindica la 
acción terrorista

NUEVA DELHI. (Efe).- El 
grupo “Comando de las Fuerzas 
Combinadas”, hasta ahora des
conocido, se atribuyó ayer el 
asesinato del ex primer ministro 
indio Rajiv Gandhi, en una lla
mada telefónica al diario de 
Nueva Delhi “Times of India”.

Hasta ahora ningún movi
miento se había atribuido el 
atentado, y la Policía indicó que 
esta llamada no constituye nin
guna pista adicional. .

La comunicación fue hecha 
por un hombre que habló en 
inglés con acento de la clase 
alta india y que aseguró que 
el atentado, primer paso de lo 
que denominó la “Operación 
Venganza Final”, se produjo en 
representación “de las minorías 
oprimidas de la India y Sri 
Lanka”.

Hasta ahora, las primeras 
sospechas se centran en grupos 
independentistas tamiles del 
Norte de Sri Lanka, aunque los 
Tigres de Liberación Tamil, 
principal guerrilla separatista, 
ha rechazado cualquier impli
cación en el atentado.

Durante su etapa al frente 
del Gobierno indio, hasta hace 
18 meses, Rajiv Gandhi se mos
tró siempre radicalmente 
opuesto a la reivindicación 
tamil de un Estado indepen
diente en el Norte de Sri Lanka, 
y llegó a enviar un contingente 
de 5.000 soldados para combatir 
a los rebeldes.

ESTA ES TU MEJOR ELECCION

ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL
1.485 Kcs.

de Lunes a Viernes a las 11 de la mañana 
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hoy
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Los presidentes de ambos países firmaron ayer un Tratado de Colaboración

Siria y El Líbano ^Sellan” 
su alianza pese a Israel

Tel Aviv teme el despliegue de tropas sirias por la frontera israelí-libanesa

El presidente libanés, 
Elias Haraui, y su colega 
sirio, Hafez El Asad, fir
maron ayer en Damasco 
un histórico Tratado de 
Hermandad, Cooperación 
y Colaboración. Ambos 
gobernantes estamparon 
su firma en el documento, 
acto que se celebró en el 
nuevo Palacio presidencial 
de la capital siria. Damas
co.

DAMASCO. (Efe).- El 
Tratado fue considerado un 
“acto histórico” por los dos 
mandatarios, y próximamente 
deberá ser ratificado por los 
parlamentos de ambas nacio
nes.

El Tratado prevé una estre
cha colaboración entre Siria 
y El Líbano en materia eco
nómica, militar y de seguri
dad, así como en política 
exterior.

El diario sirio “Al Baaz” 
consideró ayer que es el 
“acuerdo histórico más 
importante en la trayectoria 
de hermandad entre ambos 
países”. Añadió que la firma 
de este Tratado concede la 
oportunidad a Siria, al Líba
no, en especial, y a toda la 
nación árabe, de defenderse 
de cualquier tipo de ame
naza”.

Por su parte, el periódico 
“Al Zaura” indica que “el 
presidente Asad acoge posi
tivamente las vías de encon
trar en un marco apropiado 
las relaciones entre Siria y 
Líbano, de forma que sirva 
a los intereses de ambos paí
ses”. Añade que este tratado 
“ha aclarado la importancia 
y la magnitud de acuerdos 
nacionales e internacionales, 
y marca la derrota de Israel”.

“Radio Damasco” comentó 
ayer que “es normal” que 
Israel se oponga a cualquier 
intento de aproximación entre 
dos países árabes, especiale- 
mente, si ambos países son

El primer ministro de Corea 
del Sur dimite para intentar 
frenar la ola de disturbios

SEUL. (Efe).- El primer 
ministro surcoreano, Ro 
Jai-Bong, de 55 años, renunció 
ayer a su cargo, que sólo desem
peñó durante seis meses, en un 
mtento de calmar la tensa situa
ción política del país producida 
•or cuatro semanas de violentas 
nanifestaciones estudiantiles.

Los estudiantes y otros gru- 
os sociales que incluyen tra- 
ajadores, disidentes, intelec- 
lales y monjes budistas, lan- 
iron una campaña de protestas 
ara pedir responsabilidades al 
obierno por la muerte de un 

estudiante golpeado por la Poli- 
a el pasado 26 de abril.
Se espera que la dimisión de 
-Bong origine una amplia

■ El ministro israelí Moisés Arens, cree que “Siria se ha tragado al Líbano”.

Siria y Líbano.
“Israel -añadió la emisora- 

quiere hacer un juego sucio 
como suele hacer siempre”, 
porque, según el ministro 
israelí de Defensa, Moisés 
Aréns, “Siria se ha tragado 
al Líbano” ya que ”permite 
que las tropas sirias se des
plieguen en la frontera liba
nesa-israelí”.

Declaraciones de Aréns

El ministro israelí de 
Defensa, Moisés Aréns, dijo 
el martes que Siria se había 
tragado de hecho al Líbano, 
y eso era extremadamente 
grave, “tanto como la invasión 
iraquí de Kuwait”, dijo tex
tualmente.

“Debemos seguir con aten
ción la situación en El Líba
no, y estar preparados para 
el caso de que los sirios des
pliegue..n sus fuerzas en la 
frontera de ese país con 
Israel”, declaró Aréns a la 
televisión estatal israelí.

Aréns advirtió que este 
acuerdo “permite que las tro
pas sirias se desplieguen en 
la frontera libanesa-israelí 
equipadas con armamento 
pesado y misiles tierra-aire”.

El diputado del partido 
gobernante, Likud, Yehoshua 

remodelación del Gabinete, al 
que se acusa de mala gestión 
económica y de corrupción.

El principal partido de la 
oposición, el Partido de la Nue
va Democracia, comenzó el 
pasado domingo una campaña 
de protestas para exigir la dimi
sión del Gobierno, al que acu
san de ser incapaz de solucionar 
los problemas sociales y eco
nómicos del país.

El líder de este partido, Kim 
Dae-jung, manifestó al lanzar 
la campaña que la muerte del 
estudiante Khan Kyung-Dae fue 
“inevitable ante la realidad de 
un Gobierno que utiliza a las 
fuerzas de orden público para 
preservar el poder”.

Sagui manifestó anteayer a la 
emisora de las Fuerzas Arma
das que “El Líbano podría 
servir de trampolín a Siria 
para atacar a Israel por el 
Norte”.

Sagui, que fue jefe de los 
servicios secretos del Ejército 
durante la invasión israelí al 
Líbano, en 1982, agregó que, 
“en esas circunstancias, 
podríamos llegar a una situa
ción en la que la única salida 
a la amenaza siria sea la 
guerra, y no hay nada que 
deseemos menos que eso”.

El diputado solicitó en el 
Parlamento que el ministro de 
Defensa declare que toda 
acción militar siria contra 
Israel desde El Líbano tendrá 
una respuesta israelí.

Siria es considerada por las 
autoridades militares israelíes 
como el principal peligro para 
este país, tras la derrota de 
Irak en la Guerra del Golfo 
Pérsico.

“Expresiones como las de 
Sagui, si no están justificadas 
por la realidad, constituyen 
una declaración de guerra”, 
afirmó el diputado de la opo
sición de izquierda israelí 
Yosi Sarid, del Movimiento 
por los Derechos del Ciuda
dano (RATZ).

Violentos enfrentamientos en Seúl.

La guerrilla etíope apenas encuentra resistencia en el Ejército gubernamental

El ex presidente Mengistu se refugia en Zimb^up

La guerrilla etíope “en las 
puertas” de Addis Abeba

SEUL. (Efe).- Addis Abeba 
amaneció ayer en calma, a pesar 
de que la guerrilla etíope no 
aceptó la propuesta de alto el 
fuego hecha por el nuevo pre
sidente y prosigue su ofensiva 
militar a sólo 50 kilómetros de 
la capital.

El nuevo presidente de Etio
pía, Tesfaye Gabre-Kidan, 
quien sustituye desde el martes 
por la tarde en el cargo a Men- 
gistu Haile Marian, que dimitió 
y huyó del país tras catorce años 
de poder absoluto, hizo ayer un 
llamamiento a toda la población 
para que no ceda a la anarquía.

La dimisión de Haile Marian 
fue acogida por la población sin 
sorpresa ni manifestaciones de 
júbilo o pesar, aunque la opi
nión casi unánime de los habi
tantes de Addis Abeba fue que 
“era ya demasiado tarde”.

Tras la huída de Haile 
Marian, Gabre-Kidan, hasta el 
martes vicepresidente de la 
República, anunció su disposi
ción a negociar un alto el fuego 
inmediato con la guerrilla, que, 
sin embargo, no fue aceptado 
por esta por considerar que la- 
sustitución de Haile Marian por 
su vicepresidente no implica 
ningún cambio sustancial en la 
política etíope.

Según el Frente Democrático 
Revolucionario del Pueblo 
Etíope (FDRPE), que coordina 
a los movimientos independen
tista!? de Tigre y Eritrea, sus 
fuerzas han tomado ya la ciudad 
de Addis Alem, a unos 50 kiló- 
metro.s al Oeste de la capital, 
y siguen su avance hacia Addis 
Abeba, ante el escasa resisten
cia de las tropas gubernamen
tales.

Desde que en febrero pasado 
los distintos grupos guerrilleros 
coordinaron sus ofensivas desde 
diversos frentes, Addis Abeba 
se encuentra prácticamente ais
lada del resto del país.

En el Noroeste de Etiopía, 
los independentistas de Tigre 
controlan totalmente las provin
cias de Gondar y Gojam y 
Wolega, mientras que por el 
Este del territorio nacional la 
guerrilla Eritrea se ha hecho 
fuerte a lo largo de toda la ruta 
entre Addis Abeba y el puerto 
de Aseb.

Observadores político.s en 
Etiopia opinan que Gabre-Ki
dan, de 56 años, es un político 
moderado que puede servir de 
interlocutor en las negociacio
nes de paz entre el Gobierno 

y la guerrilla, que deben rea- ■ 
nudarse la semana próxima cn ' 
Londres. 5

Dichas fuentes recordaron ■ 
que el nuevo presidente etíope S 
renunció a presidir el tribunal ' 
marcial que en 1989 condenó í 
a muerte a doce oficiales imp|. ■ 
cados en un intento de golpe \ 
de Estado contra Haile Marian, I 
por ser contrario a esas eje- ; 
cuciones. ;

Por otra parte, informaciones ; 
procedentes de Harare asegu- | 
ran que el ex presidente Haile Í 
Marian llegó en la madrugada ’ 
de ayer a Zimbabue procedente j 
de Nairobi. 5

Hace varios meses que la Í 
familia del llamado “Negus 
rojo” se instaló en una granja 5 
de su propiedad en Zimbabue, 
donde Wendemu Kasa, tío de 
Haile Marian, es embajador de 
Etiopía.

Fuentes diplomáticas en 
Etiopía señalaron que poco 
antes de abandonar Addis Abe
ba, Haile Marian se reunió con 
el embajador de Zimbabue, 
quien le entregó un mensaje de 
su presidente, Robert Mugabe.

H. Marian huyó de Etiopía 
dejando tras de sí un país devas
tado por la guerra y el hambre, 
y clasificado entre las naciones 
más pobres del mundo.

Winnie Mandela, detenida

Por otra parte, Winnie Man
dela, esposa del vicepresidente 
del Congreso Nacional Africano 
(CNA), fue detenida ayer por 
la Policía de Johanesburgo acu
sada de perturbar el tráfico.

Según la Policía, Mandela fue 
detenida en compañía de otros 
militantes del CNA cuando des
plegaban una gruesa cadena en 
una céntrica calle de Johanes
burgo, con el objetivo de para
lizar la circulación.

La acción de Winnie Man
dela se inscribe en una serie 
de manifestaciones organizadas 
para ayer por el CNA en una 
“Jornada de Acción” en soh- 
daridad con los detenidos polí
ticos que se encuentran en huel
ga de hambre por no haber sido 
aún liberados.

La esposa de Nelson Man
dola se encuentra en liberta 
bajo fianza después de haber 
sido condenada la pasada sema 
na a seis años de cárcel tras 
ser acusada del secuestro i 
cuatro personas y de ser com 
plice en su apaleamiento.

.2022



Jueves, 23 de
Mayo de 1991,fl Tribuna SUCESOS 29

Pl^adávcr de la niña apareció en unos matorrales en enero del año pasado 

petenido por intento de rapto, 
confiesa que mató una niña

ge confesó además autor de cuatro agresiones sexualeSf tres de ellas con rapto

r sé fnis Dos Pazos Rodríguez, detenido el pasado lunes 
r vecinos de Redondela cuando intentaba raptar a una 

ve confesó ayer autor de la muerte de otra menor 
jg 12 años, cuyo cadáver fue encontrado en A Madroa, 
gf¡ Vigo, en enero de 1990, según fuentes ofíciales.

PONTEVEDRA (Efe).- Dos 
Pazos, de 26 años, casado y 
oadre’ de una niña, se confesó, 
además, autor de cuatro agre- 
5iones sexuales -tres de ellas con 
rapto-, tres tentativas de agre- 
¿ y secuestro y de una vio
lación, todos ellos ataques 
cometidos a niñas entre enero 
de 1990 y mayo de este año 
en distintas poblaciones de la 
provincia pontevedresa.

El gobernador civil de Pon
tevedra, Jorge Parada, informó 
je que, tras el hallazgo del 
cadáver de la niña Alicia Rouco 
en A Madroa, se seguía el rastro 
a José Luis Dos Pazos, pero 
precisó que su detención no 
pudo efectuarse ya que presentó 
una coartada. La muerte de Ali
cia Rouco había despertado un 
clima de gran inquietud en el 
barrio vigués de Candeán, don
de residía la niña, y en ningún 
momento se llegó a practicar 
detención alguna, debido a la 
dificultad para encontrar pistas 
concluyentes.

Alicia Rouco había desapa
recido de su domicilio después 
de desplazarse a una tienda 
próxima para realizar algunas 
compras. Las últimas personas 
que la vieron con vida decla
raron que ésta viajaba en un 
vehículo, presumiblemente pro
piedad del ahora detenido.

Ese mismo día, el cuerpo de 
la niña fue localizado en unos 
matorrales próximos al zooló
gico de A Madroa, con signos 
de haber fallecido por asfixia.

José Luis Dos Pazos fue dete
nido el pasado lunes en Redon
dela cuando intentaba raptar a 
una niña y fue sorprendido por

unos vecinos, quienes prestaron 
su colaboración a las fuerzas 
policiales.

Según el gobernador civil de 
Pontevedra, el detenido no

cuenta con antecedentes pena
les y las pruebas practicadas 
indican que no tiene perturba
das sus facultades mentales. 
Dos Pazos se declaró autor de 
rapto y agresión sexual a una 
niña en Cesantes y a otra en 
Pazos de Borbén, el mismo día 
de su detención, así como del 
secuestro y violación de una 
niña en Pontecaldelas, el pasa
do día 6. Cientos de personas se echaron a la calle en Vigo pidiendo justicia.

CEBO 
Y 0B( )

Agresiones 
sexuales

El detenido José Luis 
Dos Pazos Rodríguez, 
reconoció, además en su 
confesión, y según la 
información facilitada por 
el gobernador civil de 
Pontevedra, la autoría del 
rapto y agresión sexual de 
otras dos niñas en Pon
tecaldelas y Soutomaior, 
el pasado 3 de abril, y 
de una agresión sexual en 
A Madroa, de la que no 
hubo denuncia pero que 
pudo cometerse en la 
misma fecha en que mató 
a Alicia Rouco, según el 
gobernador civil, hecho 
que conmovió a toda la 
ciudad de Vigo. El dete
nido, que carece de ante
cedentes penales, tam
bién es autor de tres ten
tativas de rapto y agresión 
sexual a tres niñas, en las 
localidades de Pazos de 
Borbén, durante este mes 
de mayo.

RIU Ul

Rolex Datejust y Rolex Lady-Datejust. Ambos en oro de 18 quilates 
o en acero y oro con brazalete Jubilé a juego.

ROLEX
El reloj de la corona.

Joyería - Platería

General Aguilera, 9. 13001 CIUDAD REAL
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Martín de 
Riquer obtuvo 
ayer el Premio 
Nacional de 
Ensayo 1991

Era actual director de la Real academia de Bellas Artes de San Fernando

Murió el gran musicólogo y 
escritor Federico Sopeña

“Pet Shop Boys’! 
ofreció un
impresionante 
espectáculo en 
Madrid

MADRID (EFE).- El escri
tor catalán Martín de Riquer 
obtuvo ayer el Premio Nacional 
de Ensayo 1991, dotado con dos 
millones y medio de pesetas, 
con su obra “Aproximació al 
Tirant lo Blanc”, informó el 
Ministerio de Cultura.

Quedó finalista de este galar
dón Félix de Azúa, con “Ve- 
necia de Casanova”, y a este 
premio concurrieron también 
Julián Marías, con “Cervantes, 
clave española”., Ignacio 
Gómez de Liaño, con “Paisajes 
del placer y de la culpa”., 
Eduardo Gil Vera, con “Fisikaz 
Honotago”, y Patziku Perurena, 
con “Harripilatan Ezkutatzen 
zeneko apo tipiaren buruta- 
zioak”.

Martin de Riquer, miembro 
de la Real Academia Española, 
nació en Barcelona en 1914. Es 
jefe de la sección de Literatura 
Romances del Consejo Superior 
de Investigaciones Científicas, 
catedrático de Historia de las 
Literaturas Románicas, de la 
Universidad Autónoma de Bar
celona, e investigador de relieve 
internacional en asuntos de lite
ratura medieval.

Autor de numerosos estudios 
y monografías, destacan en su 
quehacer investigador trabajos 
dedicados a Cervantes. Este 
Premio Nacional de Ensayo fue 
concedido por un jurado en el 
que se integraban, entre otros, 
el director general del Libro, 
Federico Ibáñez, el responsable 
del Centro de las Letras Espa
ñolas, Jesús Moreno y Joaquín 
Abellán.

El grupo musical 
“Radio futura” 
demanda a la 
sociedad “Don 
Algodón”

MADRID (Efe).- El grupo 
musical Radio Futura presentó 
ayer en el Juzgado de Madrid 
una demanda contra la sociedad 
“Don Algodón Confecciones 
S.A.”, por utilización del tema 
musical “Veneno en la piel” 
como reclamo publicitario de 
los productos de esa marca. La 
casa discográfica Ariola, en 
nombre del grupo Radio Futu
ra, informó que, “pese a los 
esfuerzos conciliatorios mani
festados a través de diversos 
requerimientos”, este grupo se 
ha visto obligado adoptar tal 
medida, ya que considera “la 
utilización sin autorización ni 
facultad alguna” de esta canción 
como “una agresión a los que 
siguen y apoyan la línea de 
actuación y la obra” de este 
conjunto musical.

Precisamente, añadieron 
fuentes de Radio Futura, “el 
mensaje de “Veneno en la piel”, 
tanto de la letra, como del tema 
y en general de todo el disco, 
es una denuncia del consumis
mo y un aviso contra la intoxi
cación de las imágenes publi
citarias, que tienden a servirse 
del lenguaje de los jóvenes y 
a invadir sus medios culturales.

Su gran ilusión era conseguir injertar la música en el mundo de la cultura

El director de la Real Aca
demia de Bellas Artes de 
San Fernando, Federico 
Sopeña Ibáñez, falleció 
ayer a los 74 años, de un 
fallo cardíaco en una clí
nica madrileña, donde se 
recuperaba de una inter
vención de fractura de 
cadera.

MADRID (Fax Press).- 
Sopeña murió plácidamente, 
hacia el mediodía de ayer 
según fuentes familiares, 
cuando empeoró su estado 
convaleciente de la operación 
que se le practicó a mediados 
de marzo. Sopeña fue musi
cólogo, sacerdote, escritor y 
profesor, y antes de asumir 
la direccción de la Academia 
de San Fernando, estuvo al 
frente del Museo del Prado 
y de la Academia de Roma. 
Nacido en Madrid en 1917 
Federico Sopeña fue durante 
bastantes años Rector de la 
Iglesia Universitaria. Según 
manifestó en numerosas oca
siones, esta fue la etapa más 
interesante de su vida, “la más 
feliz, de una entrega total y 
abosuluta”. Compaginado con 
el sacerdocio. Sopeña escribía 
en aquel entonces la crítica 
musical en ABC: “había veces 
en que tenia que salir de un 
concierto para ir a predicar. 
Siempre terminaba la cuares
ma afónico, con la garganta 
hecha cisco”. Liberal conven
cido, abandono la Iglesia Uni
versitaria en 1970. Durante un 
tiempo estuvo en el Buen 
Suceso, hasta que en el 77

El tenor actuó por primera vez en su carrera artística en la capital murciana

Alfredo Kraus abarrotó en Murcia
el Teatro y la Plaza de Romea

MURCIA (Efe).- El tenor 
canario Alfredo Kraus, que el 
martes por la noche actuó por 
primera vez en sus 35 años de 
carrera artística en Murcia, 
abarrotó de público no sólo el 
teatro Romea, sino la plaza 
donde se levanta el edificio, en 
la que se habían colocado dos 
pantallas de vídeo para seguir 
el concierto.

El Ayuntamiento de Murcia, 
organizador de la gala que 
cerraba el ciclo “Opera para 
todos”, había instalado además 
en el mismo escenario del tea
tro unas 200 butacas adicionales 
al aforo, que es de unas 1.200 
localidades.

Fernanda de entradas

Ante la demanda de entra
das, la dirección del teatro 
había tenido que restringir la 
venta a dos localidades por per
sona, con el fin de que tuvieran 
oportunidad de conseguirías el 
mayor numero de espectadores 
posibles.

El precio de las entradas

Federico Sopeña murió plácidamente.

le eligieron director de la 
Academia de Roma, donde 
estuvo cuatro años. Aquello 
le permitió vivir en compañía 
de artistas lo que le dejó una 
importante huella, “un depó
sito estético” que nunca per
dió. Inmediatamente despues 
asumió la dirección del 
Museo del Prado, donde estu
vo hasta que fue sustituido 
por Alfonso Pérez Sánchez. 
En 1988, le nombraron direc
tor de la Real Academia de 
Bellas Artes de San Feman
do, cargo que desempeñaba 
ahora. “Creo que en tres años 
de mando he sacado a la Aca
demia de un postura de sue
ño, de pereza, para acercaría

Alfredo Kraus.

oscilaba entre las 700 y las 7.000 
pesetas y el tenor cobró por 
su actuación doce millones de 
pesetas.

EI concierto de Kraus, acom
pañado al piano por Edelmiro 
Arnaltes, se prolongó veinte 
minutos más de lo programado, 
ya que el público obligó al tenor 
canario a realizar cuatro bises 

al mundo contemporáneo. No 
he encontrado ninguna difi
cultad con los académicos y 
mi trabajo me ilusiona”, expli
caba Sopeña en una entrevista 
concedida recientemente. En 
febrero de este añó recibió 
el premio Castilla-León de 
Humanidades, y preparaba, 
antes de ser ingresado en la 
clínica, unas “Memorias de 
tres vidas”, como músico, 
sacerdote y académico. Tam
bién fue uno de los impul
sores de la Escuela Superior 
de Música Reina Sofía, crea
da recientemente. Como afir
maba, su máxima en la vida 
fue intentar injertar la música 
en el mundo de la cultura. 

y a escuchar prolongados aplau
sos y sonoros piropos.

Uno de estos bises lo dedicó 
Kraus a las casi dos mil per
sonas que llenaban la plaza del 
Romea y que habían seguido 
el concierto a través de las pan
tallas de video.

Durante su actuación, que 
concluyó con “La donna é 
mobile”, de la ópera Rigoletto, 
de Verdi, Kraus interpretó, 
entre otras, canciones de la ópe
ra “Martha”, la Jota, de Falla, 
y “Las locas por amor”, de 
Turina.

La gran espectación que 
levantó la primera actuación del 
prestigioso cantante de ópera 
en esta ciudad, fue sin duda 
uno de los principales motivos 
de la multitudinaria acogida 
que le brindó el público mur
ciano, que vibró durante todo 
el recital de Kraus.

Una vez concluido el progra
ma, el tenor canario, que se 
mostró feliz y cómodo ante su 
primera actuación en Murcia, 
tuvo que alargar su repertorio 
ante la insistencia del público.

MADRID (Efe).- 0 dfe• 
tánico “Pet Shop Boys”, demo”’ 
tró, en su presetación en 
Madrid, la capacidad de ha " 
de la música de baile de coH^ 
electrónico, todo un espectác^ 
lo capaz de hipnotizar a 
miles de espectadores que c^ 
llenaron el Palacio de Denort' 
de la Comunidad.

Los “chicos de la tienda de 
mascotas”, se conocieron 
1981, tres años más tarde va 
habían lanzado su primer temí 
“West End Girls”, y desde 
entonces, han sido considerados 
como uno de los grupos pun. 
teros de la música británica

Aunque el éxito les acompa. 
ñó desde ese momento, y ya 
en 1986 tenían proyectados sus 
primeros conciertos, no ha sido 
hasta el pasado mes de mano 
cuando Neil Tennant y Chris 
Lowe -los componentes de la 
bandadecidieron comenzar su 
primera gira mundial.

Ahora, con el éxito asegurado 
por cinco elepés en el mercado, 
se han decidido a dar el salto 
hacia los escenarios.

Lo dijeron a la prensa en su 
momento: “Va a ser todo lo 
contrario a un concierto de 
rock; muy teatral, especial y 
bueno”.

Y no han defraudado. Es, 
ante todo, la unión de la imagen 
y el sonido y cada tema es una 
recreación plástica, cargada de 
imaginación.

Mezcla de elementos dispares

En todas las canciones man
tienen una constante, la mezcla 
de elementos dispares y vario
pintos: desde unos simples 
paraguas a las figuras de unos 
cerdos trajeados o la recreación 
de un hospital psiquiátrico. 
Pero siempre con una constan
te, la de escenificar la pequeña 
historia que cuenta cada can
ción. Derek Jarrnan, un director 
de cine, es el coordinador del 
show, pues, en este caso, la 
palabra concierto se queda cor
ta para explicar ese continuo 
cambio de vestuario, la sobrie
dad y efectividad de las luces 
y ese sonido pregrabado que, 
además de ser un reto, consigue 
enganchar al público entre sus 
redes.

En resumen, un espectáculo 
multimedia cuyo objetivo es 
divertir y entretener. Un con
cierto imaginativo y variado que 
no abusa de los medios a su 
alcance, que sólo utiliza ele
mentos mininos y variados y 
que; sin embargo, le confiere 
una fuerza, una imaginación y 
un colorido difícil de encontrar. 
Los componentes del dúo se 
mantienen, en todo momento, 
semiocultos por la escenografía- 
No les gusta figurar y prefieren 
dejar actuar al cuerpo de baile, 
mientras ellos se presentan en 
un discreto segundo pla”^ 
impávidos y como ausentes de 
lo que sucede a su alrededor. 
Escenifican sus temas más cla
sicos y demuestrann, como ya 
lo habían hecho en los discos
que una versión es mucho mas 
que eso: es la capacidad de con 
vertir ritmos clásicos en auten 
ticas revoluciones musicales.

.2022
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Eduardo Caturla cumplió su palabra

El Valdepeñas de esta temporada.
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El míster Valdepeñero satisfecho a medias

Caturla Sólo el Badajoz superó al Valdepeñas”
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**La mitad de ¡os goles ¡os hemos encajado a ba¡ón parado^’

El C.F. Va¡depeñas ha 
logrado consoüdar una cate
goría que estrenaba ¡a tem
porada pasada, ¡a incierta 
Segunda División “B”, que 
en Valdepeñas ha supuesto 
novedad. El papel ha sido 
bueno en líneas generales, 
máxime si tenemos en cuen
ta que el equipo valdepeñero 
ba contado con un bajo 
presupuesto.
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Dieciseis años lleva ya entre
nando este joven y carismático 
entrenador como es Eduardo 
Caturla, codiciado incluso por 
equipos de superior categoría a 
la que ahora ostenta el Valde
peñas, no hay que olvidar su 
paso por ejemplo por el Sala
manca.

Caturla ha dicho que el obje
tivo se ha cumplido, que los 35 
puntos que él pregonaba desde 
el principio de temporada se han 
cons^uido, pero reconoce que 
su ecjíipo podría haber quedado 
aún mejor clasificado, aunque el 
nivel de exigencia era salvar el 
equipo y hacer una da- sifica- 
ción lo más digna posible, es 
decir donde ha terminado el 
Valdepeñas, los décimos con 
opción a poder jugar la próxi- 
uia temporada la copa del Rey.

Eduardo Caturla reconoce 
906 ha habido momentos bue
nos y malos, y es sincero el ma
nifestar que se podía estar más 
mriba, pese a que diez equipos 
ban quedado por detrás del Val-

Eduardo Caturla.

depeñas, un equipo que de no 
haber cometido tantos erro- res, 
su propio entrenador reco- noce 
que podrían haber sido el equi
po revelación del grupo, ya que 
apenas si han sido inferio- res 
a casi nadie, habiendo juga- do 
muy bien cuando ha existi- do 
mentalización, concentra- ción y 
ganas de agradar.

Muy irregular

El técnico valdepeñero reco
noció que su equipo ha sido muy 
irregular, quizás por la inmadu
rez de alguno de sus jugadores, 
calificando la temporada como 
extraña, y eso lógicamente -aña
dió- no me ha agradado.

En los entrenamientos se ha 

trabajado bien según Caturla, y 
quizás el espejismo de la pre
temporada perjudicara, pues fue 
demasiado buena, incluso se 
comenzó ganando ya en la liga 
a equipos grandes como Huelva 
y Granada, y eso hizo que se 
lanzaran las campanas al vuelo, 
incluso se pasaron cuatro elimi
natorias de copa y todo esto hizo 
que el listón se pusiera muy alto, 
pero algunos no se dieron cuen
ta que el Valdepeñas había toca
do techo, y quizás la euforia pro
pia del momento hizo luego 
daño.

La forma física de los juga
dores fue destacada por Caturla, 
añadiendo que había exigido 
mucho a sus hombres en los cin
co entrenamientos semanales.

Para el preparador valdepeñero, 
se ha concluido la temporada 
corriendo en el minuto 90 cor 10 
al principio de la misma, reco
nociendo que su equipo no 
había tenido baches físicos, sino 
de moral, pues en algunos 
encuentros ha faltado entereza 
y mucha motivación, incluso 
ambición de ganar y quizás esto 
haya sido lo que más le ha doli
do al míster.

Se ha dado espectáculo según 
Caturla en muchos partidos de 
liga, habiendo creado muchas 
ocasiones de gol que se han ido 
desperdiciando, y Caturla dijo 
que a excepción del Badajoz, 
ningún equipo había sido supe
rior al Valdepeñas, aunque reco
noció que habían perdonado 
mucho, calificando a su defensas 
como hermanitas de la caridad, 
pues incluso -dijohemos practi
cado con asiduidad la elegancia 
social del regalo, pues hemos 
encajado 44 goles, y el cincuenta 
por ciento ha sido a balón para
do (penaltyes, saques de esqui
na, faltas, etc).

Para Caturla se han perdido 
muchos partidos y puntos fun
damentales, porque los dos por
teros tampoco han estado muy 
brillantes, pese a que han tra
bajado bien, pero según el téc
nico valdepeñero no ha tenido 
ciertamente su temporada y eso 
está en la mente de los aficio
nados, habiendo encajado goles 
ino- centísimos.

Situaciones críticas

A lo largo de la temporada 
se produjeron situaciones críti

cas, una de ellas fue la dimisión 
de Caturla a raíz del partido 
frente a Los Boliches, pero la 
junta di- rectiva con acertado 
criterio no aceptó y Caturla fue 
confirmado en su puesto.

El análisis en líneas generales 
de la temporada lo centró Catur
la en tres puntos, el primero lo 
argumentó diciendo que comen
zaron muy bien la pretem- pora- 
da, incluso los tres primeros par
tidos de liga que se jugó muy 
bien frente a los equipos gandes, 
y llegaron a estar en cuatro eli
minatorias de la Copa del Rey, 
y todo ello propició que el listón 
se pusiera muy alto, y la gente 
no se daba cuenta qué el Val
depeñas había tocado techo. 
Caturla recordó que por aquella 
época decía que esto no podía 
seguir así, y que quedaban 
muchos partidos en los que se 
iba a pasar mal como efectiva
mente luego ha sido.

Otro punto lo centró en las 
expulsiones, sobre todo en cinco 
de sus jugadores, de las cuales 
cuatro las calificó como de 
infantiles. Caturla recordó la 
expulsión en el segundo partido'* 
de liga en el campo del Melilla, 
de Sedeña y Morillas, la de Díaz 
en Fuensalida, la de Morillas en 
Huelva, y la de Fernández Cues
ta en Sanlúcar de Barrameda.

En cuanto a las lesiones, 
Caturla dijo que rompió el 
esquema del equipo la operación 
de Arias incluso ya en pretem
porada, y la de Calero que cuan
do había cogido forma se lesio
naba frente al Huelva y las de 
Morán, Carlos, Morillas, Olrne^- 
do y Díaz.

M.C.D.2022
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El sorteo ha deparado el 
siguiente calendario para la fase 
de ascenso a Segunda División 
en Baloncesto, que va a tener 
lugar en la localidad toledana 
de Fuensalida durante el próxi
mo fin de semana.

Viernes, dia 24, A las 7,30 
de la tarde: Grupo BO-Polígono.

A las 9,30: Talavera-Suelas 
Catosa.

Sábado dia 25. A las 5,30 de 
la tarde: Talavera-Polígono. A 
las 7,30 Grupo BO-Suelas Cato
sa.

Domingo dia 26. A las 10,30 
de la mañana. Grupo BO-Ta- 
lavera y a las 12,30: Polígo
no-Suelas Catosa.

El Grupo BO nos hace llegar 
una nota de agradecimiento las 
firmas y entidades que les han 
apoyado económicamente para 
lograr traer a Ciudad Real esta 
fase de ascenso, aunque final
mente no fue posible y se le 
concedió a Fuensalida.

Tras la excelente campaña 
realizada por el Grupo BO, es 
de esperar que la suerte le acom
pañe en estos tres trascenden
tales partidos de la fase de ascen
so a Segunda División.

Ha sido una pena que no se 
haya podido conseguir que esta 
liguilla se juegue en Ciudad 
Real, lo que hubiers supuesto 
un importante acicate para el 
equipo de la capital; no obstante, 
confiemos que el Grupo BO, 
logre el ascenso como premio 
a su excelente campaña.

Ciclismo en Manzanares.

Ciclismo en la Romería de San Isidro

Exito del Club Ciclista de
Manzanares en Cadetes

Otra prueba se celebró en La Divina Pastora

Dos pruebas de cadetes y Juveniles se han celebrado 
en Manzanares con motivo de las fiestas de La Divina 
Pastora y San Isidro Labrador. En la del santo patrono 
de los agricultores, el Club Ciclista de Manzanares cosechó 
un importante triunfo en la prueba de Cadetes. En la
cita prueba tomaron parte un total de 80 corredores.

í.

Pendientes de su 
partido, Caserío 
Vigón y Rayfer 
siguen 
intratables

Diego del MORAL

Estos han sido los resultados 
del campeonato local de fút
bol-sala de Ciudad Real: Inalsa 
0-Agepsa 1; Alborán 1-Biogama 
7; Fundación Once 3-Alarcos 2; 
Insalud 1-Caserío Vigón 5; Ray- 
fer 6-Centros Sociales 1; Candi 
8-Deportes Willy 2; Skol 12-U- 
nión Fenosa 2 y Ciesmar 4-Tey- 
masa 5.

Tras estos resultados hay que 
destacar que ha sido la 29 una 
jornada de amplias goleadas y 
la clasificación general, a falta 
del parrido pendiente entre los 
dos primeros clasificados es la 
siguiente:Caserío Vigón 52 pun
tos; Rayfer 50; Alarcos 41; Willy 
39; Ciesmar 36; Fundación Once 
35; Skol 33, Alborán e Inalsa 
29; Teymasa 27; Candi 25; 
Agepsa 18; Centros Sociales 13; 
Insalud 11; Biogama 9 y Unión 
Fenosa 5.

Como se puede apreciar por 
la clasificación, el campeonato 
está decidido en los puestos de 
cabeza, a falta del partido entre 
Caserío y Rayfer. El resto de 
equipos no tienen ya opción 
alguna. Los puestos de cola tam
bién están ya claramente dilu
cidados. Por otra parte hay que 
reseñar el triunfo obtenido por 
el Caserío Vigón frente al Alba
cete por 3 tantos a 2.

J. RUIZ PEINADO

El primer clasificado en la 
prueba celebrada en la popu
lar barriada manzanareña fue 
el corredor solanero Miguel 
Angel Martín de las Bernar
das, perteneciente al Club 
Ciclista de Manzanares, segui
do de Ramón Moreno Cube
ro, ♦ambién miembro del cita
do club.

En la prueba celebrada el 
dia de la Romería, que resultó 
magnífica a todos los efectos, 
se vieron las caras de satis
facción de los componentes 
del Club Ciclista de Manza
nares que hicieron un recorri
do de unos 70 kilómetros 
entre las poblaciones de Man
zanares, Moral de Calatrava 
y Bolaños, finalizando en la 
sierra de Siles en el alto de 
La Candelaria.

En la general el primero 
fue Juan Ramón Moreno 
Cubero, segundo Felipe Her
vás Sánchez y Juan Carlos
Martín, tercero.

El premio de la 
fue para Rafael 
Arias, también del 
Manzanares.

montaña 
Parrado 
club de

Los 82 corredores hicieron 
la prueba a una media de 42 
kilómetros/hora. Participaron 
los equipos de Muebles Ángel, 
de Quintanar de la Orden, EE 
Mas J, de Puertollano, Club 
Ciclista de Almagro, Club 
Ciclista de Tomelloso, Puertas 
Mavisa de Villacañas, Meya 
de Ciudad Real y un largo 
etcétera.

En cadetes por equipos han 
sido Jerónimo San Roma, 
Miguel Angel Escudero y Jus
to Ramírez.

Para jugadores sin calificar

Satisfacción general

Todo esto ha supuesto un 
nuevo triunfo del Club Ciclis
ta de Manzanares. Su director 
técnico Diaz Portales, decía 
que el grupo que han con
seguido reunir tiene mucha 
calidad y con én piensan dar 
muchas satisfacciones a la afi
ción manzanareña al deporte 
del pedal que que estamos en 
plena temporada y si no hay 
pruebas por la provincia en 
los fines de semana se piensan 
desplazar a Madrid.

Él técnico decía tener algu
nos problemas a no poder reu
nir a todo el equipo para 
entrenar juntos, ya que está 
integrado este equipo por 
corredores de Manzanares y 
de otras poblaciones, lo que 
impide que se puedan reunir 
todos en los entrenamientos, 
dados los costos que suponen 
los desplazamientos de los 
ciclistas no residentes en la 
localidad. Pese a todo, se 
espera una gran temporada y 
muchos éxitos en este feno
menal equipo que ha reunido 
el Club Ciclista de Manza
nares.

El II Campeonato Cepsa de 
Tenis se celebrará en Alcázar

Cecilio

En el Club de Tenis Alcázar 
se ha presentado el Campeonato 
Nacional Cepsa-Retto de Tenis 
para jugadores sin clasificar y 
de 3® categoría, cuya fase Auto
nómica tendrá lugar en Alcázar 
de San Juan desde el día 18 de 
mayo hasta el 2 de junio.

Esta es la segunda edición del 
torneo y fue aprobada por la 
Federación Española de Tenis.

En la edición del pasado año 
se pusieron en movimiento 2.100 
participantes.

En esta 2® edición la fase final 
se celebrará en Tenerife en el 
mes de junio con 32 jugadores: 
6 de Cataluña, 4 de Madrid, 3 
de Valencia, Galicia, Euskadi, 
Castilla-León, Andalucía y 
Canarias 2 y el resto de las 
comunidades con 1 represen
tante.

Los premios son 200.000 
pesetas el campeón y 150.000 
pesetas al finalista, 150.000 y 
100.000 para categoría femenina.

En las Fases Territoriales los 
premios serán de 40.000 pesetas 
para el campeón y 20.000 para

la campeona. Además hay que 
añadir a la fase final en Tenerife 
a los participantes el viaje y alo
jamiento durante toda la semana
que será por 
organización.

En esta fase 
celebración de 
exhibición con 
categoría.

cuenta de la

está previsto la 
un partido de 
figuras de 1®

En el acto de presentación 
estuvieron el presidente de la 
Federación Castellano Manche
ga de Tenis José Marín Gómez 
y el representante de Cepsa, 
Carlos Badenas.

El Peñarroya 
goleó al 
Fama en el 
campeonato de 
aficionados

--------------------------_s^
Se disputó la jornada 17 d 

la liga de aficionados de La Sol ^ 
na en el campo anexo de L 
Moheda. Los encuentros se dis 
putaron con un tiempo excelem 
y hay que destacar la golead 
del Peñarroya al Pub Fania

Los resultados fueron b 
siguientes: Cohete 1-Brisol 1- 
Veteranos 6-Cubalibre 2; Wahi’ 
kikis 3-Aspirantes 1; Peñarrow 
10-Pub Fama 1; Caramba 4 -Ba. 
rón 2; Inma Park 4Ranio o' 
Dival 3-Quebrantahuesos 5’ 
Descansó Sifosis.

Tras estos resultados, la cía- 
sificación queda como sigue-

Veteranos 29 puntos- 
Peñarroya 28; Quebrantahuesos 
26; Caramba 25; Inma Park 24- 
Ramo 17; Sifosis 17; Cohetes 14- 
Brisol 13; Dival 11; Cubalibre 11’ 
Wahikikis 10; Sifosis 8; Pubá 
Fama 6 y cierran Barón y Aspi
rantes con 2 puntos.

La próxima jornada se dis
putará ya en dos campos dis
tintos, ya que estará disponible 
el nuevo campo de tierra que 
había previsto inaugurar.

La jornada será la siguiente: 
Aspirantes-Caramba; Fama-Ve
teranos; Quebrantahuesos-Inraa 
Park; Barón-Cohetes; Sifo- 
sis-Waikikis; Dival-Cubalibre y 
Brisol-Peñarroya. Descansa el 
Ramo.

La clasificación de goleadores 
está encabezada por Antonio, 
del Inma Park con 41 goles 
marcados.

El Luna Sport 
lidera en 
solitario en 
campeonato de 
La Solana

S.G.ABADILL0

La cuarta jornada del torneo 
local de Baloncesto de La Sola
na, disputada en el Pabellón 
Sagrado Corazón, deparó los 
siguientes resultados: Juventud 
La Peña 64-Sociedad Anónima 
46; Peña TCHB 93-Macabi 21; 
San Jorge 54-Agrupación 47; 
Luna Sport 76-Salam Malekum 
55; descansó el Kalibú.

Destaca la victoria del Luna 
Sport sobre el Salam Malekum. 
lo que le permite colocarse en 
solitario como líder del campeo
nato solanero.

La clasificación queda como 
sigue: Luna Sport 8 puntos; 
Salam Malekum 7; Juventud y 
San Jorge 6; Peña TCHB y 
Macabí 5; Agrupación y Kalibu 
3 y cierra el Sociedad Anónima 
con 2 puntos.

la clasificación de encestado
res la encabeza Augusto, del 
Luna Sport con 94 tantos; le 
sigue Blas del Salam Malekum 
con 75 y Antonio del Juventud 
con 64.

Desde la línea de 6,25 el m^*’ 
mo anotador es Antonio, de 
-Juventud, con 12 canastas triples- 
Gregorio de la Agrupación 
10 y Fernández, del Kalibu •

En la próxima jornada el Iidet 
se enfrenta al San Jorge y des
cansará el Macabí.

2022
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Orejuela: “Sería un gran refuerzo, ya que es un hombre que conoce a la perfección la casa”

La plantilla del Atlético considera a 
Luis Aragonés el entrenador idóneo

Gil ba iniciado ya los primeros contactos y puede que la próxima semana se confirme su contratación

la mayoría de los jugadores que componen la plantilla 
¿el Atlético de Madrid consideran a Luis Aragonés 
como el entrenador idóneo para su equipo para la 
próxima temporada y argumentan para ello que es 
¡m hombre que conoce el club a la perfección y que 
tieae un carisma especial.

MADRID (Efe).- Para 
Aguilera, Luis es el entrena
dor que más rendimiento ha 
obtenido del Atlético. “Sabe 
cómo tratar a este club. Es 
un hombre muy válido porque 
conoce bien al equipo. Ade
más siempre se ha fijado en 
los de abajo y por eso los de 
la cantera tendríamos más 
posibilidades. Yo lo traería”, 
dijo.

El centrocampista Antonio 
Orejuela comentó: “tiene una 
categoría contrastada. Sería 
un gran refuerzo, ya que con 
él, el Atleti ha ganado muchos 
títulos y conoce a la perfec
ción la casa”.

Tomás, uno de los tres com
ponentes de la plantilla junto 
a Julio Prieto y Mejías que 
eran jugadores del Atlético en 
la anterior etapa de Luis, dijo: 
“se trata de un gran entre
nador que conoce muy bien 
al Atlético. Tiene todas las 
garantías. Lo conozco desde 
hace muchos años y es un gran 
entrenador”.

El internacional Manolo no 
conoce personalmente a Luis, 
pero afirmó: “de oidas sé que 
se trata de un entrenador con 
gran prestigio y personalidad”.

Solozábal es de la misma 
opinión que Manolo: “me han 
hablado muy bien de él y creo 
que sería un buen refuerzo, 
pero no lo conozco perso- 
nalmente*’.

Para Ferreira, Luis es como 
Clemente en el Athletic de 
Bilbao: ”tiene un gran caché, 
igual que Clemente en Bilbao. 
Es un mito y me gustaría que 
viniese”.

Juanito también tiene bue
nas referencias de Luis Ara
gonés: ”me han hablado muy 
bien de él y conoce perfec
tamente a este club”.

El portugués Paulo Futre 
está más centrado en lo que 
queda de liga y en la Copa 
del Rey que en el posible nue
vo entrenador, pero declaró 
sobre Luis que “es un hombre 
de gran prestigio y sería 
bienvenido”.

Juan Vizcaíno se mostró 
muy escéptico: “No conozco 
a Luis. Me da igual quien 
venga”.

El presidente rojiblanco ha 
iniciado los primeros contac
tos con el actual entrenador 
del Español y lo más problable 
es que la semana que viene 
se confirme su contratación 
por el Atlético de Madrid.

Michal Bilek

Michal Bilek, jugador inter
nacional checoslovaco del 
Real Betis, comentó ayer que 
la próxima semana vendrá a 
Sevilla su representante para 
negociar con la directiva ver
diblanca su futuro. Bilek con
firmó que para el jueves o 
viernes de la semana que vie
ne su representante hablará 
con el presidente bético, Hugo 
Galera, y añadió que no cree 
que existan problemas para 
que las próximas temporadas 
siga ligado a este equipo 
sevillano.

El internacional checoslo
vaco firmó un contrato por 
el quedaba integrado en la 
plantilla del Betis hasta el final

Lx)s jugadores rojiblancos apuestan por Luis Aragonés.

de esta temporada en calidad 
de cedido con una opción de 
compra por tres años más.

En dicho contrato se esti
pulaban las cantidades que el 
jugador recibiría en el caso 
de que al club le interesara 
la continuidad de éste en el 
equipo, por lo que la firma 
no creará ningún problema, ya 
que tanto la directiva como 
Bilek han manifestado la 
intención de que este contrato 
se respete. El jugador, por 
otra parte, ha resaltado que 
no le importaría jugar con el 
Betis aun en el caso de que 
el equipo descendiera.

Michal Bilek, que fue pre
sentado en la entidad bética 
a finales del pasado mes de 
diciembre cuando estaba al 
frente del equipo José Luis 
Romero, tiene 25 años y ha 
jugado en veintinueve ocasio
nes con la selección de su país, 
con la que ha marcado 10 
goles.

Ultimo año en 
el Atlético

Luis Aragonés dejó 
por última vez el Atlé
tico de Madrid en el 
verano de 1987, nada 
más llegar Jesús Gil a 
la presidencia y en esa 
temporada el Atlético 
disputó y perdió por 
penalties la final de la 
Copa del Rey frente a 
la Real Sociedad. Poco 
después Gil se haría car
go del Atlético de 
Madrid, y todo indica 
que Luis Aragonés pue
de volver al conjunto 
rojiblanco, donde su 
labor cuando se ha 
hecho cargo del equipo 
siempre ha resultado 
positiva para el conjunto 
colchonero.

Solana: 
“Mendoza no 
dio la cara para 
decirme que no 
me renovaba”

MADRID (Efe).- Ramón 
Martínez, director deportivo del 
Real Madrid, comunicó ayer al 
defensa Jesús Solana que no 
continuará en el club la próxima 
temporada y que quedaba en 
libertad para negociar con cual
quier club.

Tras conocer esta decisión. 
Solana señaló que “Ramón 
Mendoza no había dado la 
cara” para informarle de esta 
decisión y añadió: ”me lo ha 
tenido que decir Ramón Mar
tínez y ciertamente no com
prendo por qué han tardado 
tanto tiempo en comunicarme 
si seguía o no en el Real 
Madrid. Martínez me ha dicho 
que el futuro técnico del equipo 
podría ser Pacho Maturana, 
pero todavía no era seguro 
según él, que viniera el año que 
viene”, dijo Solana a la salida 
de la reunión en el estadio San
tiago Bernabeu.

Solana afirmó que “por cor
tesía no había hecho nigún tipo 
de declaraciones contra el Real 
Madrid”, a pesar de que había 
transcurrido mucho tiempo des
de que comunicó al club que 
quería conocer su futuro para 
la próxima temporada.

Jesús Solana, quien ha per
manecido en el Real Madrid 
durante seis campañas, comen
tó que afortunadamente no le 
ha pasado lo mismo que a Julio 
Llorente, quien se quedó sin 
renovar después de haber man
tenido un primer contacto con 
el club para seguir en la entidad 
madrileña.

”A1 ver que el martes, en la 
junta directiva no se dio todavía 
de forma oficial el nombre del 
nuevo entrenador, llamé a mi 
representante, Miguel Santos, 
para comunicarle mi situación. 
A partir de hoy comenzará a 
trabajar para buscarme un equi
po”, apostilló Solana, quien 
podría tener dos ofertas en fir
me ya, del Logroñés y del Espa
ñol, repectivamente.

Javier Manjarín

El sindicato de futbolistas 
argentinos, con Maradona

“Lothar Matthaeus es 
intocable e innegociable”

BUENOS AIRES (Efe).- El 
sindicato Futbolistas Argentinos 
Agremiados (FAA) repudió al 
semanario deportivo “El Grá
fico” de Buenos Aires por 
“mostrar un ordinario y ofen
sivo estilo” en las notas sobre 
la detención de Diego Mara
dona por tenencia y consumo 
de drogas. Un comunicado de 
la FAA difundido ayer señaló 
que la revista ”adoptó un estilo 
sensacionalista con fines econó
micos” y que en sus artículos 
‘afloran comentarios sin testi
monio cierto”.

”E1 Gráfico” afirmó que 
Maradona tenía en su poder 115 
gramos de cocaína, que estaba 
desnudo junto a uno de sus 

amigos” cuando fue detenido y 
que el futbolista fue “entrega
do” por una mujer policía con 
la que mantuvo un “romance”.

La publicación aseguró igual
mente que se consumió cocaína 

de ”máxima pureza” durante la 
fiesta de la boda de Maradona, 
celebrada en noviembre de 1989 
en el Luna Park de Buenos 
Aires.

Las informaciones fueron 
desmentidas por la policía, y 
motivaron una querella por 
injurias y calumnias del jugador 
a los editores de “El Gráfico”.

”Es criticable adjudicarse la 
condición de “revista argentina 
de mayor prestigio en el mundo 
y convertirse en correa de trans
misión de cuentos, sin indivi
dualizar las fuentes de infor
mación”, subrayó el sindicato 
de futbolistas argentinos.

Tras indicar que están “a 
favor de la vida y contra la dro
gadicción”, la FAA también 
repudió a “quienes de un modo 
u otro atentan contra la reha
bilitación y mejora de los seres 
humanos.

ROMA (Efe).- El internacio
nal alemán Lothar Matthaeus, 
jugador del Inter de Milán, es 
“intocable e innegociable”, 
según afirmó ayer en la capital 
italiana un portavoz oficial del 
club italiano, al referirse al posi
ble fichaje del futbolista ger
mano por el Real Madrid.

"Ningún representante del 
Real Madrid, ni siquiera su pre
sidente, Ramón Mendoza, se ha 
puesto en contacto con el Inter 
ni con su presidente, Ernesto 
Pellegrini. Aunque así hubiera 
sido, la transacción sería impo
sible ya que el jugador tiene 
firmado un contrato hasta el 30 
de junio de 1993”, añadió el 
portavoz de la entidad milanesa.

El primer contrato que ligaba 
a Lothar Matthaeus con el club 
de Milán vencía a finales del 
próximo mes de junio, pero des
pués del Mundial de Italia90 
el jugador germano renovó por 

dos años más, “lo que haría 
imposible cualquier intento de 
fichaje por parte del club madri
leño”, agregó.

”Por otro lado, en el contrato 
que liga a Matthaeus con el 
Inter no existe ninguna cláusula 
a la que se pueda acoger el 
jugador para rescindir unilate
ralmente su relación con el club. 
Unicamente el Inter puede 
romper dicha relación laboral, 
y no estamos dispuestos a 
hacerlo”, sentenció.

Fuentes del Real Madrid, por 
otra parte, descartaron rotun
damente el presunto fichaje del 
inglés Gary Lineker, que actúa 
en el Tottenham Hotspur, pero 
en cambio no rechazaron que 
se haya producido un primer 
acercamiento con el abogado 
del jugador alemán Lothar Mat- 
haeus para conocer su situación 
laboral con el Inter de Milán.

Javier Manjarín, jugador del 
Sporting de Gijón que,fue eope- 
rado el martes en Madrid de 
rotura de ligamentos cruzados 
de la rodilla derecha, estará ale
jado de los terrenos de juego 
durante siete meses.

El jugador, que se lesionó el 
pasado domingo durante el par
tido que su equipo disputó en 
el Molinón frente al Oviedo, 
fue intervenido quirúrgicamen
te en la clínica Mapfre de 
Madrid por los doctores Guillén 
y de la Fuente, quienes han cal
culado en siete meses el tiempo 
de recuperación.

Manjarín permanecerá en la 
clínica madrileña hasta el sába
do y la semana próxima volverá 
a Madrid para ser reconocido 
por los doctores.

El delantero se produjo la 
lesión en partido de liga dis
putado ante sus eternos rivales, 
el Sporting de Gijón en un 
encontronazo con el jugador del 
Oviedo, Gaspar, en el minuto 
setenta de partido y enseguida 
se le apreció la gravedad de 
la lesión.
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£1 Montigala 
Joventut ofreció 
ayer el título de 
Liga a Mario 
Conde

BADALONA (Efe).- El club 
de baloncesto Montigalá Joven
tut, campeón de la Liga ACB, 
ofreció ayer el título a Mario 
Conde, presidente del banco y 
corporación Banesto, a la que 
pertenece la empresa patroci
nadora del equipo de Badalona, 
en la sede central de la entidad. 
Al acto acudieron la plantilla 
del primer equipo del Joventut 
y su entrenador, Lolo Sáinz; el 
presidente del club, Luis Cone
sa; el gerente, Miquel Giró; el 
presidente de la asociación 
deportiva y consejero delegado 
de Banesto, Arturo Romaní, y 
el presidente de la empresa 
Montigalá, Jaime Isac,

Conesa explicó que el motivo 
del desplazamiento a Madrid 
era conocer y ofrecer a los 
patrocinadores el título de Liga. 
“Era algo que queríamos hacer 
desde hace tiempo, y ahora que 
hemos ganado la Liga era el 
mejor momento”.

Mario Conde, quien aseguró 
que se lo habían hecho pasar 
muy mal en el último partido, 
dijo: “Banesto ha adquirido un 
compromiso muy importante 
con el deporte, y hemos elegido 
el baloncesto y el ciclismo por
que se trabaja en equipo”.

Antes de la entrega de obse
quios por parte de Isac a Conde 
y Romaní, éste hizo alusión a 
que Lolo Sáinz era un hombre 
de la casa, ya que su padre y 
hermanos han trabajado en 
Banesto, y que no era una 
casualidad que cuando se ha 
dado esta circunstancia hayan 
ganado la Liga.

Los Buils de 
Chicago toman 
ventaja sobre los 
Pistons de 
Detroit (2-0)

NUEVA YORK (Efe).- Los 
Buils de Chicago tomaron una 
ventaja de 2-0 sobre los Pistons 
de Detroit en la final del grupo 
Este, mientras que los Trail Bla
zers de Portland lograron equi
librar su serie final con los 
Lakers de Los Angeles en el 
segundo encuentro disputado 
en el Memorial Coliseum. El 
base Michael Jordan, en el Chi
cago Stadium, anotó 35 puntos 
y el alero Scottie Pippen aportó 
21 para llevar a los Bulls a una 
victoria de 105-97 sobre los Pis
tons. Jordan consiguió 12 de sus 
puntos en el tercer periodo 
cuando Chicago estableció una 
diferencia de 15 puntos en el 
marcador, 76-61.

Mientras, en la final del Gru
po Oeste, el base Terry Porter 
fue el máximo encestador para 
los Trail Blazers con 26 puntos, 
y su compañero Clyde Drexler 
aportó 21 en la victoria que 
logró Portland por 109-98 sobre 
los Lakers de Los Angeles.

El alero James Worthy, con 
21 puntos, y el base Byron Scott, 
con 20, fueron los mejores hom
bres de los Lakers que habían 
ganado el primer partido en el 
Memorial Cohseum por 111-106.

'‘El nombramiento de Clemente como seleccionador español es arriesgado”

Javier Clemente, probable 
seleccionador nacional

“Sería una equivocación porque es una persona excesivamente polémica”

Javier Clemente es el téc
nico con más posibilida
des de Iiacerse cargo del 
conjunto nacional junto a 
Vicente Miera, pero todo 
indica que será el bilbaíno 
el que fínalmente parece 
guiado a ocupar el ban
quillo del combinado 
español.

MADRID (Efe).- Algunos 
de los respomsables deporti
vos de diferentes diarios han 
respondido así respecto al 
nombramiento de Javier Cle
mente como seleccionador 
nacional: Juan Mora (El Sol):

”E1 nombramiento de 
Javier Clemente como selec
cionador español es, cuando 
menos, arriesgado. Clemente 
es excelente para entrenar a 
jugadores con poca persona
lidad y para ganar con tri
quiñuelas, como achicar el 
campo, pero lo deconocemos 
como entrenador de un equi
po grande. La selección es un 
equipo grande y Clemente es 
una incógnita.

Antonio Cubero (El Inde
pendiente):

”Es un gran técnico, jóven 
y ambicioso que se entrega 
al club que le paga, aunque 
esto último le llevara en su 
día a enfrentarse con los inte
reses de la selección nacio
nal”.

Julio Carlos Díez (ABC):
”Sería una equivocación 

porque es una persona exce
sivamente polémica y a cargo 
de la selección nacional debe 
estar una persona que sea

Cinco equipos españoles participarán en la LXXIV edición del Giro de Italia

El Tour de 1992 tendrá sus dos 
primeras etapas en San Sebastián
SAN SEBASTIAN 

(Efe).Jean Marie Leblanc, 
director deportivo del Tour de 
Francia, y Jean Pierre Carenzo, 
director general, aprobaron 
ayer el recorrido de las dos pri
meras etapas del Tour de Fran
cia 1992, que comenzará en San 
Sebastián. El prólogo, de unos 
8 kilómetros, discurrirá sobre 
un circuito llano en tomo a la 
bahía de La Concha, mientras 
que la primera etapa, en línea, 
se disputará por gran parte del 
trazado de la Clásica San Sebas- 
tián-San Sebastián.

El kilometraje se ha reducido 
algo, y finalmente constará de 
186,100 kilómetros, con el Alto 
de Jaizkibel, de primera cate
goría, a 35 kilómetros de la 
meta, que estará instalada en 
pleno centro de la capital 
donostiarra.

Leblanc señaló que “son dos 
recorridos algo diferentes de los 
que se habían elaborado en 
agosto, pero los pequeños cam
bios introducidos no son dema
siado significativos”.

A juicio de Leblanc, el hecho

Javier Clemente parece que será el sustituto de Suárez en la Selección.

capaz de unir más que de 
separar”.

José Vicente Hernáez 
(Marca):

”Me gustaban para el cargo 
tanto él como Luis Aragonés. 
Descartado este último, creo 
que Clemente es el ideal, por
que tiene un excelente “curri
culum” y no va a ser el mismo 
en la selección que en los 
equipos que ha dirigido, entre 
otras cosas, porque por pri
mera vez va a contar con los 
mejores jugadores de España.

Álex Martínez Roig (El 
Pais):

”Es un reto en el que Angel 
María Villar se juega su futu
ro como presidente de la

Delgado, jefe de filas de Banesto.

de contar en esta ocasión con 
la ayuda de los organizadores 
de la Vuelta Ciclista al País 
Vasco y de la Clásica San 
Sebastián-San Sebastián “ha 
facilitado totalmente las cosas, 
puesto que se trata de personas 
que ya saben lo que es elaborar 
recorridos”. También añadió 
que “la salida del Tour 92 pue

Federación Española de Fút
bol porque le puede salir bien 
o mal. Si le sale mal no sobre
vivirá, es muy arriesgado. Cle
mente es un entrenador de 
prestigio con muchas virtudes 
y defectos y, para ser selec
cionador, tendría que cambiar 
su personalidad y forma de 
ser”.

José Damián González 
(Diario 16):

”No me parece el técnico 
idóneo. Es un entrenador a 
la baja que ha sido destituido 
de sus tres últimos equipos 
de forma consecutiva y ten
dría que improvisar un estilo 
menos aburrido.

de ser una de las mejores de 
los últimos años”.

Por otro lado indicar que 
Banesto, das, ONCE, Lotus y 
Seur serán los equipos españo
les que participarán en la 
LXXIV edición del Giro de Ita
lia, que empezará a disputarse 
el próximo domingo 26 de mayo 
en la localidad sarda de Olbia.

Pedro Delgado, del Banesto; 
Federico Echave, del das, y 
Marino Lejarreta, de la ONCE, 
serán los jefes de filas españoles 
más destacados de este Giro, 
en el que participarán veinte 
equipos de nueve corredores 
cada uno.

Relación los principales 
corredores:

Chateau dAx: Gianni Bugno 
(ITA). Banesto: Pedro Delgado 
(ESP). Carrera: Claudio Chia- 
pucci (ITA). Castorama: Lau
rent Fignon (FRA), das: Fede
rico Echave (ESP). Lotus: Aca
cio Da Silva (POR). Once: 
Marino Lejarreta (ESP), Eduar
do Chozas (ESP) Seur: Ronan 
Pensec (FRA). Z: Greg 
LeMond (USA).

Johnson asiste 
en Granada al 
comienzo de una 
temporada
mundialista

El
GRANADA (Efe). 

Memorial Núñez Blanca 
Granada, con el canadiense 
Johnson como cabeza de can? 
inaugura el sábado próximo ! 
temporada europea de atlet' 
mo al aire libre que culmin ó 
en agosto con los Canipeonal 
del Mundo en Tokio '^

Los organizadores de la re» 
nión granadina han conseguidA 
la presencia de Johnson a un 
precio cercano a los cuatro 
millones de pesetas, notable 
mente bajo en comparación con 
los fijos que el canadiense exio" 
para competir en otros mitins

El hecho de que el día 25 
estuviera ya señalado en la 
agenda del velocista, que par, 
ticipará además en otras cuatro 
reuniones antes de acudir a 
Tokio, ha permitido a Manuel 
Fernández Ramos cenar un 
rápido acuerdo con Johnson sin 
ceder demasiado a sus exigen
cias económicas.

Johnson debuta al aire libre 
con una carrera de cien metros 
en la que tendrá como rivales 
más fuertes al estadounidense 
Denis Mitchel, en posesión de 
una marca personal de 10.16, 
y al búlgaro Nikolai Antonov’ 
campeón mundial de 20Ó 
metros en pista cubierta y con 
un registro de 10.39 en el 
hectómetro.

La carrera de cien metros 
acapara el interés por la simple 
presencia del canadiense, sus
pendido dos años por dopaje, 
pero el mayor índice de calidad 
estará en otras pruebas del pro
grama con la presencia de dos 
plusmarquistas mundiales y 
ocho españoles.

En 400, Cayetano Comet ten
drá un magnífico punto de refe
rencia en el cubano Roberto 
Hernández, el atleta que más 
veces ha bajado de 45 segundos 
en una sola temporada, y en 
el británico Roger Black.

Fermín Cacho, el mejor 
mediofondista español en los 
últimos meses, correrá los 800 
metros con los mejores espe
cialistas españoles -Tomás de 
Teresa, Luis Javier González y 
José Arconada- y con el kenia
no Billy Konchellah, un cam
peón mundial venido a menos.

José Luis González

En 3.000 metros José Luis 
González tendrá un duro opo
nente en el portugués Dionisio 
Castro, y en longitud el sub
campeón de Europa, W* 
Hernández, se enfrentará al 
hombre con la segunda mejor 
marca de todos los tiempos 
(8,86), el soviético Robert 
Emmian. Los plusmarquistas 
mundiales en acción son el 
keniano Peter Koech, quo en 
3.000 metros obstáculos librara 
su acostumbrada batalla con sus 
compatriotas Patrick Sang y 
Mathew Birir, y el cubano 
Javier Sotomayor, que compite 
en altura con el soviético Sergei 
Malchenko y Arturo Ortiz.

En categoría femenina, ® 
mejor atleta española. Sanar 
Myers, ha elegido los 1 
metros, prueba en la que ten r 
como principales rivales a Or 
ce Jackson y Aelita Yurchen
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farmacias Cines
CIUDAD REAL

f oA HOY: DON MARIANO ADRADOS, G. Aguilera, 12. 
MAÑANA: DOÑA PILAR LOPEZ, Maria Cristina, 5.

^írfzAR DE SAN JUAN

DON JOAQUIN DOMINGUEZ, E. Castelar, 10.
MAÑANA: DON LUCIO SAHAGUN, E. Castelar, 77.

pAR^
A^^^^AÑANA: DON MIGUEL LOPEZ OLLERO, E. Cava-

lillas. 12-
I Íupo DE CRIPTANA
1 ggj-ngVTDOÑ^LBERTO GUIJARRO, Concepción, 34. 

MAÑANA: DOÑA M. JOSE NEIRA, M. Manzanares, 12.

!Í^%OY: DON JOSE M® E ISABEL CRUZ, Mártires, 2.

MAÑANA: DON NARCISO LOZANO, Fontecha, 10.
IIAÍ^ÍÍÍÍ^AMA. n

¡Sr^W^ON NICOLAS ARENAS, P. San Gregorio, 18. 

JJrA MAÑANA: DON FELIX GARCIA-LOZANO, Acederos, 

^ViviAÑANA: DON GONZALO GOMEZ, P. Cervantes, 

15.
u SOLANA , 
J^f^^ANANA: DON JUAN ANTEQUERA, Monjas, 6. 

TOMELLOSO
StS^TDON LUIS GONZALEZ, Nueva, 4.
PARA MAÑANA: DOÑA TERESA MENCHEN, Concordia, 37. 
VALDEPEÑAS,
BÍ^ HUY? DON JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 28. 
PARA MAÑANA: DON ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián 
Bermejo, 22.

Teléfonos de urgencia
Protección Civil 
Bomberos 
Cruz Roja Española C. Real 

" ” Alcázar
’’ ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
” ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
8013 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 6r

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
1 Valdepeñas 091

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6,45, día del estudiante 

Pases: 6,45, 8,45 y 10,45 
“MALAS INFLUENCIAS”

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA
Pases: 9 de la noche Teatro, grupo Makeliñe 

“PLUMAS CELESTIALES”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
No hay función, por descanso del personal

El tiempo
Presión: 714,8 mm.
Estado del cielo: despejado.
Dirección y velocidad del viento: este-noreste, flojito.
Máxima: 28,4 grados.
Mínima: 7,8 grados.
Humedad: 13 por ciento.
Evaporación: 7,3 mm.
* * *
Concentración de granos de pólenes en Ciudad Real: 
Pólenes totales: 145 granos por metro cúbico de aire. 
Pólenes de gramíneas: 35 granos por metro cúbico de 

aire. Cifras superiores a 50 pueden ser reactivas.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 u 00 Puertollano 092

}f 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13
Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74

2219 85 Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal
— Seguridad Social
Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 5415 83
Almagro 86 00 33 Almadén 7101 80
Campo de Criptana 56 00 90 ’ Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 4211 00

1 Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo..................................
Albaladejo........................... .

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
Fte. el Fresno.,

Horcajo. 
Malagón

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

......... 13,30
9,30

Í5

55
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” 99 ......... 14,00 ?? 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena.................. 11,00 >J 17,00 ”
13,30 ” ?, ......... 13,00 ?, Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” J? ......... 15,30 99 Saceruela ................................. 18,15 ”
7,00 ” y? 18,15 99 17,00 ”
9,30 ” 99 19,15 99 19,00 ”

11,00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 99 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 15,30 18,30 ”
17,00 ” 19,15 Valdepeñas............................ 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........ 8,30 ,? 13,00 ”
19,30 ” y? ......... 11,00 99 Villarrubia............................. 9,30 ”
12,00 ” 13,30 99 11,00 ”
11,00 ” 5? ......... 16,45 99 55 14,00 ”
14,00 ” 5? ......... 19,30 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........ 7,30 99 Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” ......... 14,00 99 Navalpino................................ 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano................... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” ......... 16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas
102,00 Hospital.

08,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 
p-Siervas de María.
10830 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 
wes.

09,00 Catedral.- Asilo.- S. José.
1030 Catedral.
0,00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.

Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.-S. Pedro (excepto julio, agos- 

pptiembre).
12,30 Santiago.- S. Ignacio.

Fardes

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con
cepción ¡stas. Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angclcs.S. 
Jo.sc.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

^®®’‘^®’i‘^ia Sanitaria.Cementerio. 
w MM. Concepcionistas.Hospital.

^^’^tiago.- Ntra. Sra. del Pilar.
rad ^’ J^^^ ^® Avila.-

nn,L^ 'Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
U'^*^^’ Alaría del Prado.S. Pedro.- Sto.
(lomas.

Ntra.

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carnieliías.- Sierva.s de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.l lo.spital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sio.

Tomás.
09,00 Catedral.

^M Radio ~ -
Onda Cero

07,(X): La actualidad nacional. 
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,(X): Sí así os parece.
12,(X): Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,(X): La actualidad nacional. 
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,(X): La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real. ,
21,(X): Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,(X): Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,(X): Directamente Encama.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional. 
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,(X): Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,(X): Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

AntenaJ
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,(X).- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30. - Viva la gente divertida 
12,{X).- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,CX).- Viva la geme que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,(X).- Viva la gente de la música 
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,(X).- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a la.s ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida
11,(X).- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las do.s
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco 
I7,(X).- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,(X).- Entre dos luce.s
19.30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante
21.00.- La hora de los clásicos
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Horóscopo Crucigrama

Te

ARIES
' SALUD.- No se sentirá excesivamente

en forma
M " TRABAJO.- Un trabajo extra le hará

sentirse molesto y abrumado
)/ AMOR.- Es posible que descubra hoy

que la persona amada no es como 
en realidad había pensado

. LIBRA
SALUD.- Buena

I TRABAJO.- EI problema que ha sur-
/li g'^° adquirirá proporciones alarman-

AMOR.- No se muestre tan sensible, 
porque nadie le compadecerá

TAURO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Procure mostrarse ama-W ' I ble con la gente; aunque sus opiniones
no concuerden con las de los demás, V no ie conviene llevar la contraria
AMOR.- La persona amada le ayu
dará a conseguir lo que ambiciona

ESCORPION
SALUD.- Riesgo de anginas
TRABAJO.- No debería preocuparle 

— la ruptura de ese contrato
AMÓR.- Si la persona amada no está 

®“ altura intelectual, trate de hacer 
'• —Que se interese por todo lo relacio-

nado con la cultura

GEMINIS
SALUD.- Excelente *

líSllíl TRABAJO.- Pequeña contrariedad en
el plano laboral
AMOR.- Disgusto familiar motivadoZ' A por sus relaciones amorosas

SAGITARIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Piense que no hay ene- 
migo pequeño y no desprecie a esa 
persona que ha surgido en su camino 
AMOR.- Normal

CANCER
SALUD.- JaquecaJ TRABAJO.- El clima de irritabilidad 
pudiera inducirle a cometer una ton- 
tería; es mejor que haga oídos sordos 
AMÓR.- Su actitud despectiva le per- 
judicará en lugar de ayudarle a con
quistar el amor de esa persona

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Confíe sus problemas a 
un buen amigo y trate de desahogarse 
de ese modo, y tratar de hallar solu- 
C'ón a los mismos
AMOR.- Discusión violenta en su 
hogar

LEO
. SALUD.- Peligro de infección, desin-

féctese, pues, cualquier herida que se 
ti / ’lX haga, por insignificante que sea 

TRABAJO.- Su vida social Ie pro- 
VrT porcionará una agradable sorpresa 

AMOR.- Actúe con moderación en 
el plano amoroso

A ACUARIO
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Facilidad de palabra e 
inspiración para los trabajos de tipo 

il creativo
AMOR.- Poca suerte en este sector

, VIRGO
>VifW SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Suerte en el terreno 
profesional

, / AMOR.- No discuta con la persona
' amada por un asunto de tan poca 

trascendencia

PISCIS
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Facilidad de palabra e 
inspiración para los trabajos de tipo 

i creativo
AMOR.- Poca suerte en el terreno 
del corazón

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán inteligentes, dominantes y de ideas brillantes. Su carácter arbitrario y 
caprichoso, sin embargo, harán que la gente les mire con prevención en ocasiones.

HORIZONTALES: 1: Desván, 
comumente a teja vana. 2: Del ver
bo haber. Patriarca hebreo. Prepo-
sición 
detrás 
ciudad 
sa. Al

inseparable que signifia 
o después de. 3: Antigua 
sumeria. Necia, presuntuo- 
revés, artículo. 4: Dejaste

de desempeñar un cargo o empleo. 
5: Gran lago de Asia. Al revés, 
término final de una carrera. 6: 
Barco. Ganado lanar (Fem). 7: Al 
revés, ciudad de Colombia. Al 
revés, goberné. 8: Al revés, disipes, 
quites lo que ofusca la claridad o 
transparencia de alguna cosa. 9: 
Contracción. Grave (Femenenio). 
Consonante repetida. 10: Número. 
Utiliza. Embarcación. 11: Persona 
que es partícipe y compañera con 
otra u otras en la misma suerte 
(PI).

VERTICALES: 1: Género huma
no. 2: Monarca ruso. AI revés.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

hogar. Al revés, repollo. 3- Ca 
peón. En palacio, oficina doní 
cuidaba del agua y del vino, 
bebían las personas reales (ph fl 
posición. 4: Satisfechos, contemi 
5: Artículo (Femenino y Pl). Mu 
cipio de Tarragona. 6: Leitad 
alfabeto griego (Pl). Conjunto d 
huesos cortos que forman partedi 
esqueleto de las extremidades pe 
tenores de los batracios, reptil 
y mamíferos, y que en el homb 
forman la parte posterior del pi 
7. Dios de la mitología pnce 
Envolver. 8: Semejante a los aba 
los (Femenino). 9: Consonante. .J) 
revés, sacuda, mueva violentante 
te. Al revés, preposición. 10: w 
tícula electrizada en que se de 
componen las moléculas de
cuerpos sometidos a la electro^ 
Nombre de letra. Al revés, apóoii 
de santo. 11: Que está bajo la supe 
ficie del mar.

ANTERIOR: HORIZONTALES:!
Hiroshima. 2: Tan. Tea. Ita. 3: Os. Rondó. Ar. 4: Lesiona. 5: Ínil 
Inca. 6: Capua. aruaM. 7: Ibas. Irme. 8: sasoicO. 9: As. Rumh 
uT. 10: Dan. AÉI. Oso. 11: Nietzsche.

VERTICAJLES.- Toxicidad. 2: Has. raB. San 3: In. Lupas. NI.l 
Rehusar. 5: otoS. suaT. 6: Senil. Gómez. 7: Hado. Ibis. 8: Onírio 
9: Mi. Anuro. Ob. 10: Ata. Cam. Use. 11: Armamento.

Guía cultural ^h
CIUDAD REAL

. F

N!

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo..
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para cfue se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

••.Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMQN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi un s^ 
de historia”.

SALON EXPOSICIONES AYUNTAMIENTO: Exposición de pii 
turas 8e Rosendo de Santiago Gallardo, hasta el 24.

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición antológica de pintui 
de Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de M‘ Fra 
cisca León Triviño y de Victoria Eugenia Arenal.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Cristina Sorias
GALERLA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de pinturas 

Feliciano Moya.
GALERIA ARCHELES: Obra gráfica de Annie Rodrigues, 

el día 15.

ALMA GRO

GALERIA FUCARES: Exposición de pinturas de José M®

ASOtlACH )N AGRARIA

- JOVENES A(.KI( I LT()RES

ASAJA

12022
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^Ul
/nuncios por palabras

Hasta 1. año de 
Ígarantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

ANUNCIOS

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real

ZOCO-REAL 
^OTO PIZZA 

le lleva la pizza 
' acasa 
5II\I RECARGO 

llama al:

lelf.: 25 31 51 
(de 12.30 a 
93.30 horas)

SE ALQUILA 
NAVE COMERCIAL 
En Ronda del Car
men. Interesados 

llamar al teléfono: 
22 09'44

TABERNA REAL
Tapas variadas y 
su especialidad 
bacalaillo de la 
casa. d. Real, 19.

Tel. 25 40 24

MERFINSA

FINANCIACION
C* Cimela. 4 ■ 1' B. 13001 Cudad Real

Teis.: 926 r 25 08 86 • 25 59 72

CENTRO MEDICO 
SANTA MARIA 

“Nuevo domicilio” 
Corazón de María, 19 

Tef. 22 38 40

abierta reserva de plazos 

plazo de la provincia,!
ciudad real, icl.: 22 40 .32

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

Concesionario Peugeot Talbot

londe j 
'ino 08 
pi). 4 
«iteni(

etrj (J( 
lunio (

:jíÉRCEDES BENZ 90 KOMBI I 
825.000 Pts.

.MERCEDES BENZ 130 ISOTERMO
1350.000 Pts.
.FIAT DUCATO ISOTERMO
1350.000 Pts.
.MERCEDES BENZ 90 KOMBI I

»da 800.000 Pts.
fea .MERCEDES BENZ 140 KOMBI I

reptil 
horab

grie¡ 
os abu 
ante. Á 
ntarae

se de 
de I( 

etrolis 
apóc(i| 
la supe

800.000 Pts.
.CAMION RENAULT 3 EJES 340 CV
3.500.000 Pts.
.CITROEN 25 GR AÑO 88
1.000.000 Pts.
.OPEL MANTA GSI AÑO 87
1400.000 Pts. 1 AÑO GARANTIA.

FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE 

PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS. 

PEUGEOT 205 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 24.000 KMS. 

PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS. 

RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE 
ACONDICIONADO.
ALFA ROMEO CTV 2.5, PERFECTO 
ESTADO.
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 
ESTADO.
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES.

PODRA VERLOS EN SU

msTUÁ Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

ILES:1;
5; inri 
Rumb

Mercedes Benz

TODOS CON GARANTIA Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

. NI.
Onra

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

RESTAURANTE 
LA TERTULIA

Especialidades 
Manchegas 
Reyes. 29.
22 14 65 
Ciudad Real

Tlef:

CERVECERIA

<^Ó&J», Si ^ef. 25 13 H

CAFETERIA-CERVECERIA

G^nYBRJKaS

JD si

de pii

pinliu

3 A a

1® Fra

SoriaiK 
llura d La TortiUería

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes da mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte, por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la Ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada' 
la gracia por más dificil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alean-
zadas. A.N.G.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras lodo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal .que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte. por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más dificil que sea. 
Publicar en cuanto so reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. I-.A.M.

• PRECISO personal 
mayor de 24 años, jornada 
total o parcial. R.M. Sta. 
Ortega. Tel. 25 50 87

Zf^SA
TODO IBERICO

Avda. El Toneón CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que Ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua.. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más dificil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan-
zadas. D.M.P.

s, hast

iuijant

BAR-RESTAURANTE 
MARISQUERIA

Los Llanos
BODAS-BAUTIZOS 

emmOHES y BANQUETES

Toledo, 85 - Tel. 22 59 92
CIUDAD REAL

Palmas.
Teletono 22-14-62 

13001 CIUDAD REAL

RESTAURANTE

4 %
CASTILLA

Mata, 32 ;-; Tlf. 22 53 66 ;-: 13004 CIUDAD REAL

AMBIENTE CLIMATIZADO

especialidad en

Bernardo Balbuena, 1

NUEVA DIRECCION
^ffi^ eJoltde h" 13 

r^ ¿55Si/ 

'^¡uJa</ Mra/

ffleíén
el Penter©

* ^iata

' Aaobilin
* Aarhaa

' iltziiau

* Duflaa
!I

(^urlirniituB

Plaza Mayor,8 CIUDAD REAL

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 - s 2518 54 - C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

PINTURAS EN GENERAL .PERSIANAS, RIELES, ETC.
TOLEDO, 48 TELEFONO 22 05 50 CIUDAD REAL

CAMPO MOVIL S.A.
Ctra. de Toledo, Nave 26. Tinos.: (926) 25 43 58 y 25 43 62
13005 CIUDAD REAL Fax; (926) 25 43 63

Taller de diseño. Interiorismo 
C/ Calatrava, 10. Tel.: 25 33 86 CIUDAD REAL

RESTAURANTE LA MANCHA
COCINA MANCHEGA disco bar

AMPLIOS SALONES 
PARA BODAS Y BANQUETES 

SALON COMEDOR 
SALONES PRIVADOS 

TERRAZA DE VERANO

REVUELTO DÉ LA CASA 
PESCADOS AL HORNO 
COCHINILLO 
CORDERO ASADC' 
CABRITO

HORNO DE ASAR CASTELLANO PESCADOS Y MARISCOS

Guadalmez, 23 Tfs: 2136 51 y 2113 41 CIUDAD REAL

Recuerdos
Ciudad Real

0/ ANTONIO BLAZQUEZ, 2

M.C.D.2022
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- SESION MATI
NAL

“El profesor hippie” 
(1969 - 93‘)

10,40.- DE PAR EN 
PAR

- A las 11,00 avance 
TELEDIARIO

12,05.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
TERRITORIALES

13,30.- ESPACIOS 
GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL

(Ambito territorial)
14,00.INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ESPACIOS 

GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL

Ambito estatal - PSOE 
(5)

15,40.- LA DAMA DE 
ROSA

16,30.- ESTA ES SU 
CASA

17,35.- AVANCE 
TELEDIARIO

17,40.- LLAVE EN 
MANO

18,10.- EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,25.- LA TIRA DE
A VENTU RAS 

“Superboy”
18,50.- JUEGA 

NOSOTROS
CON

19,15.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,24.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,25.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,25.- ESPACIOS 
GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL

(Ambito territorial)
20,30.- TELEDIARIO 

2
21,00.- ESPACIOS 

GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL -

Ambito estatal - PP (5‘) 
21,05.- LOCOS POR 

LA TELE
22,20.- EL PRI- 

MI-JUEGO
22,35.- ESTRENOS 

TV
“Una cocina, la otra 

no” (1983 - 91‘)
00,10.- ESPACIOS 

GRATUITOS DE PRO- 
PAGÁNDA ELECTO
RAL

Ambito estatal - IU (5‘) 
00,15.- DIARIO 

NOCHE
00,45.- IRADIER: LA 

QUIMERA DE AFRICA
“Retrato de un explo

rador”
01,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

CANAL CI L DAD REAL

13:30.- Dibujos anima- j

la

0

La programación de TVE dedica estos días varios espacios gratuitos de propaganda electoral.

SEGUNDA CADENA

03,30.- CIERREel

CANAL SUR

DE

CANAL+
TELE 5

ANTENA 3

TOR DERRICK 
02,00.- CIERRE

EMISION

Las aventuras de “Superboy” para los más pequeños.

“El dios dormilón y 
cachorro despierto”

00,00.- NOTICIAS

dos
14:30.- Cine en 

sobremesa

laS' 
líafl

22,01.- CINTURON 
NEGRO

líS 
líSCi 
pSÉ 
dod 
ion'¡ 

coin 

Sígí

M
loris

feí>v 
K*

IB

20,00.- DESAp. 
CANAL”: Balnn^^'O 
Barcelona-Real MaS?’

21,35- REDa^
NOTICIAS '■^'

lur 
ca.

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
“Historia y Antropolo

gía”
.- A las 11,00 NOTI

CIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
“La hora de pasarlo 

bien”
13,05.- BARRIO 

SESz\MO
13,30.- DIBUJA 2 
“Los Picapiedra”

- 14,00.- WEBSTER 
14,25.- NOTICIAS 
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
“El Artico”
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“La florist.a de la Rei

na” (1940 - 80‘)
17,55.- NOTICIAS 
18,00.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
18,55.- AL FILO DE 

LO IMPOSIBLE
19,25.- DIBUJA 2 
20,35.- CHEERS 
21,00.- NOTICIAS
21,10.- ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

22,05.- JUEVES CINE 
“El mensajero” (1971

“Las calles de San Francisco” se emite diariamente por TVE-1.

U3‘).
- PALMA DE ORO 

EN EL FESTIVAL DE 
CANNES

00,40.- ULTIMA 
SESION DE CINE

FILMOTECA TV
“Antología de Zbig 

Rybzynski” (115‘)
Recopilación de 12 

“cortos” de este director 
polaco, con lo más repre
sentativo de su obra entre 
los años 1973 a 1988

02,40.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS 

ECONOMICAS
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,20 - TAN CONTEN

TOS
14,00.- EMBRUJADA 
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELE CINE 
“La ley de Chicago” 
17,15.- NOTICIAS 
17,18.- LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS 
18,48.- BONANZA 
19,45.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL EQUIPO A 
22,00.- NOTICIAS

00,15.- LOU GRANT 
01,00.- ESCUELA DE 

PERIODISMO
02,00.- LA INTRUSA 
02,45.- CIERRE DE 

EMISION

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY 
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORAR

SE
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, María” 
11,00.- CINE CORA

ZON: “Tormento”
12,45.- TELERRO- 

MANCE: “La Revancha” 
13,30.- LAS AVENTU

RAS DE HACCHY
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO- 

MANCE: “Señora”
15,30.- SERIES FUE

RA DE SERIE
16,30.- TARDE 

CORAZON: “Hotel” 
17,25.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO-

MANCE: “Topacio”
20,30.- CAMPEONES 
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PAN-

TALLA TV: “La saga del 
Padrino”

23,45.- ENTRE HOY 
Y MAÑANÁ

24,15.- ¡AY, QUE 
CALOR!

01,00.- EL INSPEC-

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,25.- HUMOR: “Ha
le y Pace”

10,00.- SESION ESPE
CIAL DOCUDRAMA: 
“Tanner”

11,20.- CINE: “Aguila 
de acero”

13,15.- PIEZAS 
CANAL +

13,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

14,00.- DIBUJOS ANI
MADOS: “El hombre 
tigre”

14,25.- REDACCION. 
NOTICIAS

14,30.- CINE: “Al filo 
del abismo”

16,11.- CINE: “Un seño
rito en Nueva York”

17,44.- PIEZAS 
CANAL +: “En el Paraí
so”

17,50.- SESION DE 
TARDE: “Jóvenes halco
nes”

19,35.- PREVIO 
DESAFIO CANAL +

22,00.- ESTRfma C^AL -B^.HO

USA-México. joo.
Director: John HusJ^'

Intérpretes: Albert ¿i 
ney, Jacqueline Bí3 
Anthony Andrews

U acción se dt.j-„, 
en la villa de Y«JJ 
Mexico. Geoffrey FirT' 
cónsul británico jrtfc¿ 
dedica todas sus It#,' 
beber y a estar en b, 
deles. Desde que su ni»,, 
tuvo una aventura o,' 
hermanastro no ha vueL 
a estar sobrio.

23,48.- SEGUNDA' 
SESION: “Acorralado^ 
Las Vegas” "

01,21.- SESION ESPP '^^‘
CIALX una

haf 
perc

C
Irac 
.Air 
espi 
tO í 
ñas 
can

I 
doi 
Mu

11:45.- Carta de píe. 
sentación

12:OO.E1 Diario । 
12:05.- Universidad:

abierta
13:00.- El Diario 
13:05.- Mediodía 
14:05.- Dibujos anima

dos
14:30.- El Diario-1 
15:00.- El tiempo 
15:05.- La jugada 
15:25.- El Diario 
15:30.- Andalucía nues

tra
15:55.- Especial eleccio- ‘ 

nes
16:05.- Cine de tarde 
“Viajes con mi tía’ 
17:45.- Tanairí 
18:55.- La isla de Flora 
19:05.- Vamos a jugar ’ 
19:35.- Top Sur 
20:00.- Especial elec

ciones
20:10.- El Diario 
20:15.- La receta 
20:20.- Tal como somos 
21:00.- El Diario-2 
21:30.- El tiempo 
21:45.- Iñaki los jueves 
23:15.- Mike Hammer 
00:05.- El Diario-3 
00:20.- Andalucía nues- 

00:45.- Despedida y 
cierre

ce 
die 
fue 
de
r 
na

“Hobgoblins” 
16:30.- Telenovela 
“Madres egoístas” 
17:45.- Dibujos anima

dos
19:00.- Avance informa

tivo
19:05.- Cine para todos 
“Holocausto (XIV)’ 
19:30.- Tele-campus 
20:00.- Informativo 

local
20:30.- Galería 
21:00.- Garapullos 
21:30.- Primavera fes' 

22:15.- Toros desde
Almagro

00:15.- Ultima sesión 
“Orden de destruc

Al término de la P^ 
gramación conectarem 
vía satélite

.2022
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j^^istoris de este aventurero tiene todos los requisitos necesarios para convertirse en una leyenda

poeumental de la aventura africana de 
Iradier, el último explorador español
‘^Metrópolis’' aborda un nuevo estilo cinematográfíco bautizado por la crítica como ‘'cine basura

¡PE?
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vol.
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bur. 
mjer 
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tj5 aventuras africanas de 
^^^jjyel Iradier, el último 
ie ¡OS grandes explorado- 
-5 españoles, han sido 
Lcatsdas del olvido por 
,g^é J. Bartolomé, en un 
iíeaiBeatal mezcla de his- 
loría y antropología que 
fsaieozará hoy a emitir el 
^ndo canal

¡víADRID (Efe).- La his- 
(oria de este aventurero cuen- 
13 con todos los requisitos 
necesarios para convertirse en 
„„a leyenda, a pesar de lo cual 
lía pasado prácticamente desa
percibido para la historia.

Con veinte años, en 1875, 
Iradier llegó a las costas de 
Africa, acompañado por su 
jjposa y una cuñada, dispues- 
ioaemular las grandes haza
ñas de los exploradores afri
canos.

La aventura de este soña
dor, su exploración del río 
Muni y sus afluentes, fue el 
primer paso de la nueva aven
era colonial española en Afri
ca.

El documental que se ofre
ce mañana, bajo el título “Ira
dier: la quimera de Africa”, 
lúe realizado por un equipo 
de tan sólo media docena de 
personas, durante cinco sema
nas de rodaje y dos de loca
lización de exteriores y con 
una presupuesto muy reduci
do, alrededor de veinte millo
nes de pesetas.

Una buena muestra de efi- 

dos

ivo

fes-

sde

uc-

fO-
IIOS

Hoy, día 23 de mayo, cum- 
años las siguientes per-

JOSE LUIS COLL, humoris- 
^60.

■JORDI SOLE TURA, minis- 
^(le Cultura, 61.

JOAN COLLINS, actriz, 58. 
■ANATOLI KARPOV, juga- 

He ajedrez, 40.
'MANUEL SANCHIS, futbo- 

^28.
’^AN GARCIA, presidente 
Perú, 42.

ALICIA DE LARROCHA, 
I’ínista, 68

Un documental, mezcla de historia y antropología.

cacia con unos resultados 
notables, que en este caso, por 
desgracia, son neutralizados 
por las exigencias de la pro
gramación, que colocan este 
interesante documental en un 
horario sólo acto para noc
támbulos o propietarios de 
vídeos.

Integrado por dos capítulos, 
Bartolomé rodó este docu
mento en los mismos parajes 
que recorrió Iradier, recons
truye su aventura y muestra 
los cambios sufridos por Afri
ca en los últimos cien años.

Ana Belén encarna a una joven obsesionada por sus dudas sentimentales en ‘'Tormento

El mensajero”, un filme de Joseph Losey 
protagonizado por Julie Christie, en la 2

A las 22.35, TVE-1 emite el 
filme “Una cocina, la otra no”, 
rodada por Richard .Michaels 
en 1983 y protagonizada por 
Susanne Pleshette, Joseph 
Bologna y Rosanna Arquette.

Es una comedia social que 
describe las peripecias de un 
hombre separado y casado en 
segundas nupcias que se ve obli
gado a acoger en su casa a su 
ex mujer y a su hijo, ya que 
su situación económica no le 
permite pasarles la asignación 
mensual estipulada legalmente.

La 2 proyecta, a las 16.30, 
“La florista de la reina”, pro
ducción española de 1940 que 
cuenta con Eusebio F. Ardavín 
detrás de la cámara y María 
Guerrero, Alfredo Mayo y Ana 
Mariscal en los papeles pro
tagonistas.

Un escritor emigra desde su 
pueblo castellano a Madrid en 
busca de fortuna. Se adentra 
en los ambientes intelectuales 
y conoce a una florista con la 
que contrae matrimonio. Cuan
do consigue el éxito teatral, ini
cia relaciones amorosas con una 
actriz.

A las 22.05, se podrá ver por

Al realizar este trabajo, 
Bartolomé cumplía, según ha 
declarado, una especie de 
homenaje hacia Iradier, un 
héroe al que le enseñaron a 
admirar durante su infancia y 
adolescencia en Guinea Ecua
torial, entonces úna colonia 
española.

El documento se completa 
con viejas filmaciones inéditas 
sobre Guinea, entre las que 
se encuentra una realizada 
nada menos que en 1927 por 
una expedición de aviadores.

También incluye voces en

La 2 “El mensajero”, dirigida 
por Joseph Losey en 1971. A 
una lujosa mansión llega un 
niño, compañero de colegio del 
hijo del dueño de la casa. El 
niño dice poseer poderes mági
cos, y durante su estancia se 
dedica a servir de intermediario 
entre la hermana de su amigo 
y el hijo de un granjero, del 
que ella está enamorada. Esta 
película, protagonizada por 
Julie Christie, Alan Bates y 
Michael Redgrave, recibió la 
Palma de Oro en el Festival 
de Cannes.

A las 00.40, también por La 
2, se emite “Antología de 
Zvgniev Rybzynsky”, recopila
ción de doce cortos de este 
director polaco, con lo más 
representativo de su obra desde 
1973 a 1988.

Antena 3 ofrece, a las 15.30, 
“La ley de Chicago; una sola 
oportunidad”, filmada por Jerry 
Thorpe en 1981 y protagonizada 
por Maud Adams, Vincent Bag- 
geta y Molly Cheek. Las calles 
de Chicago se ven asoladas por 
la violencia cuando el hermano 
de una chica negra busca la ven
ganza contra los miembros de

“off’ que reproducen supues
tas conversaciones de perso
najes de la época.

El primer capítulo se centra 
en la figura del explorador, 
su llegada a Africa, sus difi
cultades con el clima y las 
enfermedades y sus esfuerzos 
para adentrarse en el interior 
del continente.

En el segundo capítulo, que 
será emitido el viernes, la figu
ra de Iradier se difumina en 
el relato de la aventura colo
nial española de finales del 
siglo pasado.

Un nuevo estilo

Terror, humor y sal gorda 
son los principales ingredien
tes de un nuevo estilo cine
matográfico cuyos plantea
mientos argumentales y esté
ticos han sido inmediatamente 
bautizados por la crítica nor
teamericana como “cine basu
ra”. Sus principales y entusias
tas promotores han sido los 
integrantes de la productora 
cinematográfica independien
te Troma, Lloyd Kaufman y 
Michael Mertz, dos avispados 
empresarios cuyo trabajo esta
rá presente en el programa 
de la segunda cadena “Me
trópolis” (00.00 horas).

En 1974 Troma comenzó a 
producir, a un ritmo realmen
te febril, películas de bajo pre
supuesto destinadas a satisfa
cer la creciente demanda de 
cintas que siguió al auge de 
los minicines.

Ana Belén.

una banda de chicanos. A las 
22.05 se proyecta “El Dios dor
milón y el cachorro despierto”, 
dirigida por Yeh Yung-Yu. Es 
una aventura de artes marciales 
donde un niño hereda todos los 
conocimientos de esta milenaria 
tradición. En el reparto, Liang 
Chia-Yen, Jacky Chan y Yuan 
Hsiao-Tien.

Citas

Julio Anguita.

LUIS ALVAREZ PIÑER, 
premio nacional de poesía 1.991: 
“La poesía debe hablar de la 
presión sobre el espíritu de la 
gente”.

CARLOS FUENTES, novelis
ta; “El descubrimiento fue una 
catástrofe pero la cultura es 
nuestro futuro común”.

JAVIER CLEMENTE, entre
nador; “Si voy a la selección 
llamaré a jugadores que no han 
estado nunca en ella”.

XABIER ARZALLUZ, presi
dente del Partido Nacionalista 
Vasco: “Ya es hora de negociar 
con ETA”.

JULIO ANGUITA, coordina
dor de Izquierda Unida; “Es 
dramático que el PSOE se 
recluya en el mundo rural”.

BORIS YELTSIN, Presidente 
de la república rusa: “La URSS 
va comprendiendo poco a poco 
la necesidas de pasar de la com- 
frontación a la cooperación”.

JUAN JIMENEZ AGUILAR, 
secretario general de CEOE: 
“Las actuales huelgas son injus
tificadas y están colapsando la 
economía”.

La oferta de Tele 5, a las 
11.00, es la película “Tormento”, 
dirigida por Pedro Olea en 1974 
e interpretada por Ana Belén 
y Francisco Rabal. Es la historia 
de una joven atormentada por 
sus dudas sentimentales. Su 
pasión se debate entre un india-
no maduro de gran 
un sacerdote.

fortuna y
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CIUDAD REAL

APEPAL ratifica 
como presidente 
de la Asociación 
a Arturo Mesa 
Escalona

Arturo Mesa ha sido ratifi
cado como presidente de la 
Asociación Provincial de 
Empresarios de Papelerías y 
Librerías. El pasado 8 de mayo, 
en los locales de la Confede
ración Provincial de Empresa
rios, se celebró la asamblea de 
la citada Asociación de Empre
sarios en la que, además de la 
ratificación, se aprobaron las 
cuentas correspondientes al 
anterior ejercicio y el presupues
to para el presente año.

También se habló sobre la 
“competencia desleal y venta de 
libros de texto por colegios y 
APAS”, así como las iniciativas 
a tomar para solucionar estos 
problemas.

Posteriormente se dio cuenta 
del incremento de nuevas 
empresas asociaciadas, “tras la 
campaña de captación llevada 
a término durante este ejercicio 
y que supone alrededor de un 
20 por ciento más de la totalidad 
de los asociados”. Finalmente 
se aprobó la composición de los 
órganos de gobierno de la 
Asociación.

El Gobierno 
afirma que el 
campo de tiro no 
afecta al Medio 
Ambiente

El Gobierno ha remitido en 
los últimos mese5 a la Comisión 
de las Comunidades Europeas 
documentos que, según el Eje
cutivo, han convencido a la cita
da Comisión de la ausencia de 
problemas ambientales deriva
dos de la instalación de un polí
gono de tiro aéreo en Anchuras.

Según respuesta del Ejecuti
vo a una pregunta parlamen
taria del diputado del PP, 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
la mencionada Comisión no ha 
iniciado ningún procedimiento 
por infracción contra España en 
base al artículo 169 del Tratado 
de Roma con motivo de la ins
talación de un campo de tiro 
en Anchuras. Añade que pos
teriormente se han aportado 
más informaciones demostrati
vas de la ausencia de problemas 
medioambientales como conse
cuencia de la instalación de 
dicho polígono de tiro.

Comerse el Museo. Una nueva barbaridad urbanística está creciendo en nuestra capital. - 
Nos referimos a la edificación que están levantando adosada al Museo López Villaseñor, 
ubicado en la Casa de Hernán Pérez del Pulgar, tal y como se ve en la foto. El efecto 
no puede ser más desolador, ya que se “come’' el Museo y afea la plazoleta. No ponemos 
en duda la legalidad de la construcción, sino el acierto del Ayuntamiento al conceder 
tal licencia.

■ Ciudad Real. Siete y 
media de la tarde. Una per
sona que necesita asistencia 
en la Plaza Mayor. Ambulan
cia de Cruz Roja que acude. 
Impresentable uniformidad 
de los tres soldados o volun
tarios que intervienen. Cami
setas veraniegas, pantalones 
vaqueros, etc. ¿No hay ya uni
formes en Cruz Roja?.

■ Una señora llama a nues
tra Redacción para denunciar 
que una farmacia de guardia, 
días pasados, estaba cerrada 
a las nueve de la mañana y 
no la atendieron. Ignoramos 
si es verdad o no, pero no 
vendrá mal que el Colegio, 
o quien corresponda, lo inves
tigue. Nuestra comunicamen- 
te, en principio, no tiene por
que mentir.

■ El acto de la firma de 
los convenios entre Madrid y 
Toledo, Aranzadi-Bono, que 
tuvo lugar ayer comenzó, 
inexplicablemente, con media 
hora de retraso. No crean 
ustedes que nadie dio la más 
minima explicación. El pre
sidente Bono se limitó a reco
nocer el retraso y punto. ¡Los

íbMM

■ Manuel Marín restó toda 
la importancia posible, ayer, 
al incidente entre Bruselas y 
Madrid en el tema de la “Ñ”. 
Dijo que no había habido 
nada y sí una explosión infor
mativa que desapareció al día 
siguiente.

Querido D. Quijote;
El de ayer fue un día de 

esos en que los periodistas 
vamos a la carrera a todas 
partes, alcanzados a más no 
poder y con la sensación de 
que, al intentar abarcar tanto, 
vamos a apretar poco y eso 
es malo. Para colmo, si tienes 
un desagradable e inmereci
do incidente con alquien a 
quien, pese a la buenísima 
educación recibida, le ha 
quedado poco dentro, la cosa 
se complica y la mente se 
te vuelve como un calcetín 
viejo. Pese a ello, ayer fue 
un día importante a nivel 
político.

Y resulta que el ministro, 
Claudio Aranzadi, se negó a

Ampliados los 
canales de 
emisión de TW 
a tres pueblos de 
la provincia

Tres pueblos de la provine 
de Ciudad Real se han 5’ 
favorecidos por la amplié 
de los canales de emisión J? 
la recepción de señales de y’ 
visión del primer canal (inclu¿ 
la televisión regional) y J 
segundo (primera y segund 
cadena). Estos pueblos S 
Retuerta del Bullaque, Vald" 
manco de Esteras y Fuencali^’, 
te, todos ellos situados en b 
zona montañosa de Ciudad' 
Real.

Retuerta del Bullaque sintoi 
nizará en los canales 58 Dan 
TVl y 64 para TV2. Va¿í. 
co de Esteras y Fuencaliente- 
tendrán el canal 22 para TVl 
y el 25 para TV2.

Con esta ampliación se han 
visto favorecidos también trece 
pueblos de la provincia de Alba- < 
cete, dos de Cuenca y otros dos ■ 
de Guadalajara. Todos ellos 1 
situados en zonas montañosas. 1 

responder una pregunta de 
-los periodistas sobre las 
declaraciones del presidente 
extremeño, el inefable y peli
groso político Rodríguez 
Ibarra. El periodista quiso lí 
saber la opinión de Aranzadi j 
sobre aquello de que Cata
luña se había desarrollado a 
costa de regiones como 
Extremadura y la polémica 
surgida tras ello.

Hombre, Alonso, herma
no, yo no creo que hubiese 
pasado nada si el ministro da 
la cara, pero ya que él no 
quiso hablar, diré yo que no 
se miente si se está de acuer
do con Rodríguez Ibarra, 
aunque sea por una vez.

Un fuerte abrazo.

Ptas.
Terminaciones y premios

8.034 50.000

034 5.000

34 500

4 100

Los regionalistas manchegos del PUR propondremos ia 
demolición del Mercado Municipal trasladando el Mercado al 
Centro Comercial y aparcamiento que construirán en el Prado.

Vota PUR. Es el momento. Decídete

.2022


